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Felix Arce.

Puertollano recibe un nuevo empujón industrial. (Pág. 5)

Puertollano contará definitivamente
con un segundo grupo térmico

Puertollano ha sido la ciu- 
iaá elegida finalmente 
nara la ubicación de un 
,^po térmico, que supon
drá una inversión de 
^.000 millones y que será 
d segundo de la ciudad.

La noticia fue confirmada 
ayer por el presidente de la 
Junta de Castilla-La Mancha, 
José Bono, al alcalde de Puer
tollano, Santiago Moreno, 
quien mostró su satisfacción 
por este hecho.

(Pág.9)

La central térmica, 
que permitirá la 
generación superlim- 
pia de electricidad a 
partir del carbón, 
supondrá una inver
sión total de 90.000 
millones de pesetas 
y será la segunda de 
la ciudad

Ayer fue 
presentada en 
Ciudad Real la 
nueva tarjeta 
sanitaria

911

Gabanes
- Grifería - Cuartos de baño

Utgueai
Nueva exposición
Carretera de Carrión, 4 - Ciudad Real

BONOLOTO 

2-5-7-30-42-45 

Complementario: 40

(Pág. 21)

mienl

Ayer fueron in terrona dos los primeros testigos

Tomás Rincón: “Mi

María Luisa. En la mañana de ayer nos

Martin Toval, dijo que la reunión fue abierta

Benegas y Anguita, tras la 
reunión, desbloquean las 
relaciones del PSOE e IU

Aprehendidos 
más de 20 kilos 
de hachís y 5 
dosis de heroína 
en la provincia

1 de 
lla
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erno mató a mi hija 
de un puñetazo”

(Págs. 6 y 7)

llegresó
María Luisa Cabañero y nos relató su gesta deportiva, 

la tarde fue homenajeada en el Ayuntamiento de Puer- 
®no. En la foto, que con otras que publicamos en la

29 nos facilita Javier Flores, la vemos en el momento 
analizar la doble travesía. (Págs. 11 y 29)

Criterios que comparte 
Eduardo Martín Toval para 
quien la reunión fue “abier
ta, sin que se haya cerrado 
tema alguno, pero tampoco 
se han bloqueado las vías 
para posibles futuros acuer
dos”. Esta ha sido la segunda 
vez que el coordinador gene
ral de IU, Julio Anguita, 
acudía a la sede central del 
PSOE en la madrileña calle 
de Ferraz. En esta ocasión 
para entrevistarse con Bene
gas y Martín Toval, quienes 
desean llegar a un acuerdo 
en distintos temas en espe
cial, sobre el llamado pacto 
autonómico y lo que conlleva 
la ampliación de competen
cias de las comunidades que 
accedieron a la autonomía 
por la vía del art.143 de la 
Constitución. (Pág. 19) José M* Benegas.

Más de 20 kilos de hachís 
y 5 dosis de heroína fueron 
aprehendidos en sendas locali
dades de la provincia de Ciudad 
Real.

La primera incautación tuvo 
lugar sobre las tres y media de 
la madrugada del pasado mar
tes, en el municipio de Santa 
Cruz de Mudela, cuando efec
tivos de la Guardia Civil inter
ceptaron un autobús matrícula 
de Granada. Encontrando en el 
equipaje dos bolsas que con
tenía la droga. Asimismo, fue
ron incautadas cinco dosis de 
heroína er Tomelloso. (Pág. 15)

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

■ y además I

Castro: “Fraga 
merecía la 
máxima 
consideración

Los 
enfrentamientos 
en Georgia se 
cobran 6 muertos 

(Pág. 26)

Jack Mann llegó ' 
a Londres tras 
865 días de 
cautiverio

(Pág. 27)
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La recuperación del centro (II)
RAMON BELLO SERRANO
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Año II

Depósito Legal: CR-1164-90 
Editor

¿ Es factible un partido de centro 
cuando las tensiones ideológicas 
son inexistentes y los discursos

de izquierda moderada y derecho no contienen 
diferentes apreciables de fondo?

Sinceramente creo que no.
Toda sensibilidad moderada, que huye de 

utópicas conquistas sociales y de los vicios 
del liberalcapitalismo, se asienta en las zonas 
templadas de la gobernación de tumo. Muchí
sima gente de centro respalda la política de 
grandes líneas del gabinete González y respira, 
con alivio, cuando José María Aznar impone 
un lenguaje dinámico y moderno en su actitud 
opositora. El centro determina el poder polí
tico y va a determinar la alternancia en el 
poder de los partidos. El poder hace prag
máticas las políticas, las desideologiza, y atien
de al criterio general y moderado de la 
ciudadanía.

Los próximos días en Madrid no debatirán 
la interrogante con que principia esta crónica. 
Lo que en el fondo quiere sustanciarse es 
si Centro Democrático y Social puede volver 
al instante justo de los pactos con los con
servadores, al instante inmediatamente ante
rior. Y eso no es volver al centrismo. Es 
volver al radicalismo que hizo subir a don 
Adolfo Suárez de forma espectacular, el que 
permanecía atentísimo a la liturgia democrá
tica, se permitió entrar asco en las cuestiones 
del servicio militar obligatorio, denunció la 
corrupción de forma notable y hasta solicitó 
la disolución de las cámaras cuando el revol
cón del catorce de diciembre.

Suárez no quiere un partido radical y Caso 
tampoco. Lo cierto es que hay un espacio 
cierto de votante animado al voto de opciones 
radicales, radicalismo entendido en su sentido

más positivo y benigno.
El Partido Comunista de España tiene el 

mismo problema. La discusión no puede cen
trarse en el disolución del PCE sino exclu
sivamente en la conformación de Izquierda 
Unida como partido radical, moderno, que 
incorpora naturalmente el libre mercado y 
que se vuelca, sin dudarlo, en toda profun
dización de las libertades, en la exaltación 
de la liturgia democrática, en los acentos socia
les y en una regeneración constante del sis
tema democrático. Si el PCE no se disuelve 
(no vale como corriente interna) el proyecto 
radical sería devorado por el PSOE que a 
mayor pérdida de votos radicalizará su 
discurso.

Esta es la causa fundamental de prestar 
atención extensa a la descomposición centrista. 
Tanto el PCE como CDS tienen en sus manos 
la posibilidad de que el radicalismo sobreviva 
en España como perfecto acicate al gobierno 
de los dos grandes partidos con su aportación 
decisiva a la profundización de las libertades. 
Pero las dificultades son gravísimas. Anguita 
(discurso de la Casa de Campo) debe, con
tentar a la línea dura que es la del PCE 
mayoritario, la de Felipe Alcaraz y Marcelino 
Camacho. Centro Democrático y Social está 
construido a imagen y semajanza de don Adol
fo Suárez, ampliamente desmarcado de posi
ciones radicales y con el cuerpo afectado por 
el mismo virus que González: el mitterran- 
dismo, cierto que para América Latina.

Es muy posible que el adelanto de las legis
lativas lamine lo que dentro de unos días 
se discutirá en Madrid: ocupar el espacio radi
cal (que no centrista) en la vida pública 
española.

Lo que en el 
fondo quiere 
sustanciarse 
es si Centro 
Democrático 
y Social 
puede volver 
al instante 
justo de los 
pactos con los 
conservadores
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Firma invitada =
ué mala es la gente. No, si ya lo dice mi 

tía Niceta: “hay mucha gente y pocas per
sonas, hija mía” y así es querida tía. Pues 

nada, oiga, que se va don Manuel a Cuba con el 
fín de presentar sus respetos a todos los gallegos 
que un día forjaron los destinos del país antillano 
y ya han saltado cuatro deslenguados interpretando 
la visita del señor Fraga como de respaldo a la 
política de Castro. Poco conocen a don Manuel quie
nes así piensan y opinan. Don Manuel es hombre 
justo y recto donde los haya. Los mismos defectos 
imperdonables que usted y yo vemos en Castro, ve 
don Manuel en el dictador bananero. Pero don 
Manuel es presidente de Galicia y eso está por encima 
de dimes y diretes. Además, ¿quiénes coñe cree usted 
que llevaron el arte, la cultura y el estilo de vida 
españoles a Iberoamérica?, los gallegos, por supuesto. 
Cuando una servidora visitó gran parte de aquellos 
países, siempre hicieron referencia a mi persona con 
el nombre de “la galleguita” y a mucha honra. Tenga 
usted en cuenta que, concretamente en Buenos Aires, 
la mitad de la población es italiana y la otra mitad 
española de Galicia.

Que en Cuba se reciba al señor Fraga con honores

Mucha gente
CARMEN FERRERAS

Si recordar in situ es volver a vivir, 
ha hecho bien el presidente de la 
Xunta fomentando las public 
relations, a pesar de Castro, a pesar 
del régimen y a pesar de la gente

Américas y sin haber tomado tierra ya lo estén seña
lando con el índice acusador. Pues bien, don Manuel 
sale porque el buen paño ya no se vende en el 
arca, hay que airearlo. El paño gallego es además 
de primera, por lo tanto no puede permanecer escon
dido y oliendo pemanentemente a naftalina. | 

Don Manuel se ha ido a Cuba con el ánimo 
de contactar con los emigrantes gallegos. Piense que 
de aquellos cientos de miles de gallegos --Castro 
incluido-que marcharon un día a hacer las Américas, 
ocho mil conservan todavía la nacionalidad española, 
Ocho mil gallegos que se cargan de morriña cuando
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escuchan la Muñeira. Ocho mil gallegos que por^é 
seguir siéndolo no han renunciado a su españolidad,r ira’
Además, los ancestros de don Manuel pararon po»se

de jefe de Estado no tiene por qué dar pie a espe
culaciones y comentarios viles en tono separatista. 
No es acaso don Manuel jefe de Gobierno de la 
Xunta. Pues entonces don Manuel es de los pocos 
presidentes que entiende el regionalismo -no nacio
nalismo- dentro de la unidad de España. Pocos 
como él, de verdad. De ahí que me reviente y ponga 
en el disparador que salga el hombre a hacer las

Cuba y eso marca. Si recordar in situ es volved 
a vivir, ha hecho bien el presidente de la Xunt^ , 
fomentando las public relations, a pesar de Castro j^^^
a pesar del régimen y a pesar de la gente. Tota 
los lenguarudos han sido cuatro que no tienen oW

Criste

- - 50 (
pito que tocar y a los que hay que hacer pool j^
caso dado el carácter viperino de su húmeda. P« 
lo demás que el señor presidente tenga una idB
estancia en la isla y hasta la vuelta.

^B El pisto
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E
l Paga Juan Pablo II ha 
vuelto a hablar de 
España. Parece como 

nuestra nación fuera la “niña 
Lita” de sus ojos. Y yo creo 

p ¡o es por la ternura con 
Íe trata los afectos y las ceñ
irás. España es, para este 
Papa, un pueblo amado y con
dado a Santa María; por eso 
Sen cada lugar un santuario, 
^jno un hito blanco descen
dido de la altura, que cuenta 
¿aparición de María, la Vir- 
<n pobre, aldeana, moza, 
¡ladre y reina. Esta es la razón 
djsus preferencias con Espa- 
ja, porque toda ella tiene que 
^Í mañana, santuario, ermita 
0 catedral por el milagro del 
aiiior.

Esta vez el Papa ha hablado 
de España; le tiene preocupa
do el momento en que vive; 
ti crisis que padece: “una 
España consumista y neopaga- 
oa en la que se difunde, cada 
m rnás, el agnosticismo y la 
indiferencia como fruto de un 
falso progresismo”. Juan Pablo 
II ha sido muy claro; no ha 
dudado en señalar las razones 
pastorales,de su mensaje: el 
pan amor que siente por 
España. Es posible que sus 
palabras hayan caído como un 
duro mazazo sobre la concien- 
á de aquellos que todavía 
promocionan ideas que ha 
periclitado estrepitosamente, 
y ha sido de oportunidad, 
¡liando España se ve abocada 
iser el lugar mayor, la casa 
«lariega de Culturas y tam- 

__ Kn, Estadio Olímpico para un 
— «icuentro mundial de hombres

seña- 
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ipueblos que practican y aman 
tideporte, como una belleza 
iiás del ser creador. Ser anfi- 
lión del mundo es algo supe- 
ador de todas las ambiciones 
políticas y por ello, hay que 
tapiar el solar, las ideas y los 
iodos para que se haga ver- 
fe! aquello que se decía de 
raa gran ciudad como Madrid: 
‘espejo de cortesía”.
Con esta confianza papal se 

ttlve a hablar de una nueva 
iangelización de España, 
^ué maravilla y qué tristeza! 
Haiavilla por el ímpetu joven 
her otra vez peregrinos de 
ffito por los caminos y vere-

Y tristeza, porque, efec-
ittcnte, un nuevo paganis- 

i otror ^^ invadido el campo vir- 
poco P ^®i hombre. “La Iglesia 

, poi ■ dicho el Papa- debe res-

EI Papa habla de neopaganismo en España
JOSE GONZALEZ LARA

ponder con un testimonio 
renovado y un decidido esfuer
zo evangelizador que sepa 
crear una nueva síntesis cul
tural, capaz de transformar la 
sociedad con la fuerza del 
Evangelio”. Y no hay más que 
hablar; a la vista de cuanto 
ocurre, únicamente el Evange
lio puede ser capaz de retomar 
el milagro de Jesús y sanar 
a esta sociedad enferma, que 
hoy no se ampara en otra cosa 
que en el hedonismo que pue
de precipitar su muerte.

La página de mayor escán
dalo de nuestra sociedad es 
cuando se le habla al pueblo 
de progreso; todos hablan de 
progresismo, de política pro
gresista; ideas progresistas; 
aspiraciones progresistas, 
como si ello fuera producto 
de una fórmula mágica que ha 
de darnos la felicidad. Parece 
ser que lo que no lleva el ape
llido progresista no vale para 

este momento de la vida espa
ñola. Todos aspiramos a ese 
bienestar material que se nos 
ofrece con el progreso, pero 
con ello ha de ir, necesaria
mente, la paz del espíritu. Juan 
Pablo II lo ha denunciado con 
valentía: “Con frecuencia -dice 
la indiferencia religiosa se ins
tala en la conciencia personal 
y colectiva y no faltan quienes 
en aras de un mal en tendido 
progresismo, pretenden iden
tificar a la Iglesia con posturas 
inmovilistas. Estos no tienen 
dificultad para toleraría como 
resto de una vieja cultura, pero 
estiman irrelevante su mensaje 
y su palabra, negándole 
audiencia y descalificándola 
como algo ya superado”.

En nuestra^área provinciana, 
las palabras del Papa han lle
nado todos los ámbitos con el 
objeto de que examinemos 
nuestras conductas. Porque, 
efectivamente, se palpa ese 

neopaganismo en nuestra 
sociedad y nos preocupa, por
que de el arranca: la indife
rencia religiosa; la exaltación 
de la posesión y el consumo 
de bienes materiales; la bús
queda fácil de todo placer y 
sus consecuencias más directas 
como la drogadicción, el alco
holismo y la violencia, y lo que 
es más angustioso, el rompi
miento de la familia porque 
ha desaparecido de ella el 
amor.

A las palabras de Su San
tidad, dichas con dureza y 
dolor y al mismo tiempo con 
ternura, han respondido, inme
diatamente, los políticos y 
algunos miembros del Gobier
no rechazándolas y diciendo, 
poco más o menos, que el Papa 
no conocía al pueblo español, 
que sus palabras le habían 
hecho mucho daño. Nada más 
cínica la respuesta, porque des
de el mirador de nuestra ata

laya provinciana, se oyen los 
latidos y los gritos de nuestra 
sociedad y es unánime la queja 
y la súplica por los escándalos 
de todo tipo que producen los 
comportamientos de muchas 
gentes que viven al margen de 
toda ética poniendo así a prue
ba su libertad individual.

Está bien que, en virtud de 
esa libertad, cada uno respon
da como le venga en gana. 
Pero es hora de que no se 
falseen las conductas y no se 
enciendan velas a Dios y al 
diablo cuando a uno le con
venga para su trama política 
y así dar imagen para todos 
los gustos.

El Papa ha puesto el’dedo 
en la llaga y la llaga habrá 
que curarla antes que degenere 
en cáncer peligroso. He ahí la 
tarea urgente de evangeliza
ción encomendada a sacerdo
tes y seglares, la iglesia en 
suma, de Cristo.
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Pucheros con cerra dura
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

arece ser que por el siglo 
diecisiete había grandes 
problemas con la servi

dumbre, lo que no cogió de 
sorpresa a los señores y “se
ñoritos” de los siguientes años, 
hasta que todo se reglamentó 
y cuidó en favor de los fámulos 
y de las fámulas, así como de 
los amos. Dice la Condesa 
D’Aulnoy, en su libro “Viaje 
por España' que debido al poco 
dinero que percibían los que 
servían, de sus amos, “obliga 
a los pajes a ser más ladrones 
que las urracas”, córvidos que 
por propia naturaleza llenan 
sus nidos de todo lo que 
encuentran, sobre todo si relu
ce, aun cuando tengan que qui
társelo a otro animal o persona, 
en cuanto lo deja a su alcance. 
Esta predisposición, bien obli
gada por necesidad o por hábi
to, se extiende incluso a la 
comida, llegándose a insólitas 
situaciones por parte de los 
criados, como es el caso de 
comerse las mejores tajadas en 
el trayecto que media entre la 
cocina y el comedor, trayecto 
por lo demás largo en aquellas 
construcciones, sin poder dete
nerse en el camino, para evitar 
sospechas, lo que les obliga a 
masticar y a tragar los trozos 
hirviendo, produciéndoles que
maduras en la boca, garganta 

y estómago, así como serios 
desperfectos en la dentadura, 
lo que soportan con tal de ali
mentarse con buenas tajadas. 
Para evitar estos desmanes y 
tropelías, en vez de obligarles 
a cantar o a silbar durante el 
recorrido, tenían los señores de 
la casa los pucheros con las 
tapaderas sujetas al recipiente 
con cadenas o cerraduras, de 
tal forma que por una rendija, 
solamente, puede apreciarse si 
la comida se está haciendo 
como es debido, si requiere 
añadidos o más tiempo de her
vor, y de esta guisa se llevaba 
a la mesa.

En las veladas, reuniones, 
meriendas y chocolatadas que 
organizaban, no se hablaba de 
otra cosa, aconsejándose unas 
a otras, con la intervención de 
los hombres, la necesidad de 
estas severas medidas, siendo 
guardada la llave por el cabeza 
de familia, que abría la olla 
en el momento de comer, para 
ser distribuido el contenido 
entre los comensales. Bajo lla
ve estaban en las casas las pro
visiones ya que de no ser así, 
inmediatamente se vaciaban las 
despensas y alacenas a manos 
de pajes y criados, que ven en 
ellos los mejores almacenes 
para surtirse gratuitamente de 
todo lo mejor que les guste 

y sirva. Antiguamente el estó
mago era el protagonista de 
estas fechorías, despreciándose 
vestidos y joyas, todo ello de 
bastante más valor, pero que 
no les resolvía el problema de 
las tripas, mucho más exigentes 
que la coquetería y el adorno.

En cualquier época y tiempo, 
el tema de alimentarse fue 
prioritario, dándose el caso que 
cuando se asistía a un banque
te, además de atiborrarse, repi
tiendo platos y rebañándolos 
con pan hasta dejarlos más lim
pios que fregados, llevaban, en 
donde podían, unos trozos de 
tela limpísimos o unos peque
ños saquitos, en los que depo
sitaban parte de lo servido para 
llevárselo a las casas, sistema 
que no estaba mal visto, muy 
al contrario, se incitaba por 
parte de los anfitriones, a 
hacerlo, por ser normas esta
blecidas que podían ejercerse 
a voluntad. En todo esto de 
llenar el estómago, que es una 
gaita' siempre fuimos por 
delante, ya que si en tiempos 
los extranjeros se quedaban 
perplejos al vernos comer, por 
la cantiad y la frecuencia, hoy 
en día no lo es menos, dis
tanciándonos, en estas costum
bres, de lo usual en otros paí
ses. Aquí, por ejemplo, desde

1

f®

hace mucho tiempo, no se con
cibe una fiesta o celebración 
si no es con abundante comida 
y bebida.

A tenor de todas estas con
sideraciones no es de extrañar 
las inauditas precauciones 
tomadas por los señores de 
aquellos tiempos, que a noso
tros nos chocan, pero que esta
ban a la orden del día en pala
cetes y casonas, que pudiera 
darse el caso de disponer de 
un cuarto de servidores a toda 
prueba, pero que al estar tan 
extendida la usanza, se impo
nía, como ahora, por ejemplo, 
la “olla exprés” o cualquier 
otro artilugio.

Hay que situarse en aquel! 
tiempos para comprender! 
como los venideros han ded 
cender hasta nosotros, pa 
hacer bueno, dentro del con 
texto actual, lo que hoy esü 
ocurriendo en cualquier tema 
ya que con intransigencias nad¡ 
se alcanza, ni tan siquierae 
entendimiento de la propia his 
toria, que se entremezcla coi 
la de las personas.

Lo del puchero con llave 
puede ser una “pasada”, per( 
entonces no había otra forra! 
de hacerlo, ni de poner colt
al afán de los servidores, aui rfe, 
cuando parte de culpa lateníai Reá
los señores. Jar 

ridi

^B Cartas
Los 

trabajadores 
tienen 
derechos... y 
deberes

Al final del tercer día el Sr. 
Cejudo me informó que yo 
debía suponer... o llamarle.

Soy español y más concre
tamente manchego y estoy en

Daimiel a veinte de septiembre 
de mil novecientos noventa y 
uno.

Juan Francisco Campillos 
Torres.

un Estado de Derecho, 
haber cumplido con mi 
gación.

Muchas gracias por su 
ción y espero publique

creo 
obli-

aten- 
este

Sr. Director:
En el periódico de su digna 

dirección, “LA TRIBUNA”, del 
lunes 23/9/91, en la página 6, 
firmado por su corresponsal 
Nogalera, habla de la Asamblea 
celebrada el sábado día 21/9/91, 
de los trabajadores del campo 
de Daimiel.

Lo primero que debo mani
festar a su corresponsal “No- 
galera” D. Agustín García 
Muñoz y Díaz del Pulgar- es 
que para ejercer el periodismo 
-digna profesión- como corres
ponsal de una Agencia o Perió
dico debe informarse para que 
la noticia sea veraz, fidedigna 
y ajustarse a la verdad. Una 
verdad a medias es una mentira 
y existen innumerables modos 
y no nobles de informar; algo 
así como los “cangrejos” que 
se meten en su caparazón y dan 
marcha atrás para terminar en 
el cieno.

Con la presente fotocopia 
que le adjunto, y que ruego 
reproduzca, del escrito enviado 
a mi empleado, D. Juan Cejudo 
en base a la Ordenanza General 
del Trabajador en el Campo, 
creo haber dejado aclarado mi 
actitud.

Como empresario tengo el 
deber y el derecho de saber 
dónde se emplean las jornadas 
que debo pagar.

No recibí durante los tres 
días ninguna llamada telefónica 
o personal del empleado Sr. 
Cejudo diciendo dónde estaba.

escrito así como la fotocopia 
para que se sepa la verdad... 
que es la que nos hace libres.

Juan Francisco Campillos 
Torres.

A vuelta con los 
anestesistas de 
Puertollano

fuego y dio la cara por ellos 
y de apelar al pueblo de Puer
tollano, (Acaba diciendo que el 
pueblo de Puertollano y la 
comarca tienen la palabra), al 
que dieron la espalda por no 
cambiar sus vacaciones.

María de Gracia P.J.

Muy agradecido, atentamen 
te. i

L 
cont

Juan Pizarra iro

Carta abierta a 
Antonio 
Castellanos

* * *

“Sr. D. Juan Cejudo García 
Moreno

C/ Puente Navarro, 10
13250 Daimiel (Ciudad Real)

Muy Sr. mío:
Pongo en su conocimiento 

que esta Empresa Autónoma 
inscrita con el núm. 13/48015, 
en uso de la facultad a la que 
se refiere la Ordenanza General 
del Trabajador en el Campo; 
procede según el Art° 103 en 
sus apartados a) y b) y el Art- 
105 Apartado i) a amonestarle 
por “faltas leves por escrito”.

Los hechos que han motiva
do esta amonestación y cons
tituyen faltas leves son las 
siguientes:

Faltar sin previo aviso los 
días 18, 19 y 20.. de septiembre 
en curso.

De la semana del 16 al 22/9/91 
como sólo ha trabajado los días 
16 y 17; los cinco restantes le 
serán deducidos de los días que 
se le restan de vacaciones o 
deduciéndole su importe en 
efectivo que corresponda.

Lamentando su actitud, y 
para que conste y a los efectos 
oportunos, firmo el presente en

Sr. Director:
El anestesista Juan José Ruiz 

protesta públicamente porque 
Félix Arce les obliga a hacer 
guardias localizadas desde el día 
16 y acusa al director provincial 
de pobreza morat y humana. Sin 
embargo los 3 anestesistas estu
vieron calladitos, sin protestar 
y sin insultar a Arce mientras 
disfrutaban de sus vacaciones 
de agosto, a pesar de haber 
dejado al pueblo de Puertollano 
y a su comarca, con los qui
rófanos cerrados, porque ellos 
no hicieron turnos ni retrasaron 
sus vacaciones hasta que les 
encontraran un suplente. Ahora 
apelan a la Ley y Estatutos 
Médicos para decir que un 
médico anestesista no debe 
hacer guardias localizadas, sino 
de presencia, por el bien del 
paciente, y sin embargo en 
agosto olvidaron todos los pre
ceptos médicos, incluido el 
principio fundamental de los 
médicos que es buscar lo mejor 
para el enfermo.

Creo que los anestesistas, por 
explotados que estén en su tra- 
bajo,han perdido toda legitimi
dad moral para protestar, por
que consintieron que cerca de 
100.000 habitantes se quedaran 
20 días sin servicio de anestesia. 
Encima ahora tienen la desfa
chatez de insultar a Félix Arce, 
que les sacó las castañas del

A todos los 
políticos 
españoles

Sr. Director:
Le ruego publique la siguieii

día 
tibí 
«ns 
sentí 
(Din 
don 
tasas

E 
tido; 
dnei

te carta abierta a Antoni .te
Castellanos

He recibido su carta en
Jad 
Ruiz

Sr. Director:
Le adjunto la siguiente 

reflexión sobre los políticos 
españoles en general.

“Cómo pueden ser tan paso- 
tas y aprovechaos. No creen que 
ya está bien de “repartos”, des
de el dinero sobrante, a los 
puestos de trabajos, que no son 
de ustedes, sino de todos los 
ciudadanos. Jamás existieron en 
España ni tantos nuevos ricos 
ni tantos ciudadanos en paro, 
en las dos cosas, entre otras 
muchas, somos los primeros de 
Europa. Ya está bien, políticos 
españoles.

Como van a ser reales los 
censos, los presupuestos, ni 
nada de nada, que no sea en 
su beneficio personal, familiar 
o de los amiguillos de turno, 
que siempre existieron en Espa
ña, pero... como ahora jamás.

Sean serios y vivan y trabajen 
como ciudadanos responsables, 
como lo prometieron en sus 
campañas y, si no “pueden o 
no saben”, márchense a sus 
casas y cuanto antes mejor. 
Pero, ya está bien de cambiar 
de despachos, coches, secreta
rías y de partidos, que la gallina 
de los huevos de oro, ya mismo 
no lo podrá, o serán de cobre, 
y, entonces ya será tarde”.

que se me solicita que man^ 
fieste mi decisión sobre mi coi

sen 
tcai

tinuidad o no en el CNJA.Tet ene
go que comunicarte al résped 
que yo nunca he dejado de pe 
tenecer a Jóvenes Agrieultore i 
como todos los integrantes d nesg
esta Organización, que conl 
nuamos integrados en la Aa

licnl 
bd

áos
ciación Agraria Jóvenes Agí fe 

¿ARAlAf unica enl Mbicultores (ASAJA), única enl 
dad legítima. Creo, sin embaí 
go, que los que deberían man 
festarse sobre su continuidad 
no en el CNJA son ustedc

El 
ície 
tóllc 
adu

sólo han abandonat ^que no ___  
Jóvenes Agricultores, sino q' 
además han usurpado nuesH 
nombre y lo han atribuido 
una agrupación sin enu * 
irreconocida e ilegítima.

No reconozco el congr 
celebrado en Murcia, oon 
lodos mis compañeros que r 
ficamos la continuidad en - 
JA en el Congreso de Joven 
Agricultores celebrado 
Madrid, único y valedero, J 
de nos reunimos un numero , 
afiliados verdaderamente r^f ^^' 
sentativo de nuestra
zación. .«

Sin otro particular, y _^ 
rando que reflexione so 
contenido de mi pf®P
reciba un saludo.

Nemesio Alberto

iBtri 
k« 
litio

ttmi

ifSui

El 
fejo

labre

fen 
for e 

Po 
AliCi 
kina

Rui» *nt
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^ política sanitaria
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ia his 
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félix Arce cree que la nueva tarjeta sanitaria redundará en la mejora de la gestión del INSALUD.

l^s campañas antigripe implantadas en Castilla-La Mancha en 1989 han hecho descender sensiblemente el nivel de esta enfermedad

Félix Arce presentó ayer la nueva tarjeta sanitaria 
individual que sustituirá en breve a la ^^cartiUa”

Ricardo Ruiz habló del vídeo sobre los cuidados a los recién nacidos editado por la Junta
forn» 
■ C0t( 
>, aui 
teníai

;i director provincial del INSALUD y el jefe del Area 
ie Sanidad de la Delegación presentaron ayer en Ciudad 
b/ un vídeo sobre los cuidados que los padres deben
dar a ¡os recién nacidos y la nueva tarjeta sanitaria indi- 
üáuai. Además^ dieron cuenta de la campaña antigripe.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

amen

¡zarra

a

guioS 
ntonii

Las campañas de vacunación 
contra la gripe, que comenzaron 
arealizarse en Castilla-La Man
cha en el año 1989, han con- 
sibuido decisivamente en el des
censo de los niveles que pre
sentaba esta enfermedad en la 
comunidad autónoma, que ante- 
lionnente padecía una de las 
tasas más altas de toda España.

Este es uno de los datos ofre
cidos ayer por el director pro- 
nncial del INSALUD, Félix

sigue siendo buena”, pero, de 
todos modos, señaló que “nadie 
debe preocuparse porque hay 
vacunas para todos”.

Por último, sobre este tema 
dijo Arce que “el virus de la 
gripe cambia a menudo, por lo 
que sólo es efectiva cada año 
una clase determinada de vacu
na”.

Mejora de la gestión sanitaria

en la 
man 

ti COI 
1. Tei 
sped 
le P® 
¡llore 
tes( 
conl 

i As<

Arce, y el jefe del Area de Sani- 
ibd de la Delegación, Ricardo 
te. durante una rueda de 
ptensa en la que también des
taren la cobertura alcanzada 
a estas campañas, ya que se 
fe llegado a vacunar al 70 por 
tiento de la población encua
tada dentro de los grupos de

A? 
i enl 
;niba 
man 

idad 
stede

nesgo. Estos son, principalmen- 
le las personas mayores de 65 
®os, las que padecen alguna 
tación cardiaca o pulmonar, 
ifebetes, etc.

El coste de esta campaña 
*^iende este año a unos 31
aliones de pesetas, invertidos 
®lusivamente en las 77.000

tonal tós disponibles, que son sumi-
tetradas desde^^el pasado día 15 
^septiembre y que dejarán de 

el próximo 31 de octubre. 
Arce subrayó que “otras 

^unidades autónomas, como 
, ndrid, se han gastado mucho 
con A dinero y la cobertura con-

lO qi 
¡uesti 
jido 
itida

ngf®

^^ menor que la nues-

óvení El director provincial de Tra- 
destacó también que, ade- 

i,doi de los beneficios directos 
^®’“^ pública, la vacuna 

^^l’^ k positivamente en el tra- 
’*^^ 1 / ^^ '^^^ impide que se pier-. .r ' nupiuc que ^C pivi“ 

" cuantiosas horas laborales
«m *«» enfermedad 

bre el P-
mc^l^

RüW

^f otro lado, Ricardo Ruiz 
^ que “todavía es baja la 

'^^ vacunas, posible- 
^ porque la climatología

El director provincial del 
INSALUD presentó ayer, en 
otro orden de cosas, la nueva 
tarjeta sanitaria individual, que, 
a mediados del mes de noviem
bre, comenzará a sustituir a la 
“cartilla” que actualmente uti
lizan los beneficiarios de la 
Seguridad Social.

Arce dijo que se trata de “un 
proyecto de envergadura, que 
debe estar concluido a finales 
de 1992”. Se trata de una tarjeta 
similar a las de crédito que, a 
diferencia de las cartillas, que 
identifican conjuntamente al 
titular y a los beneficiarios, sólo 
sirve para una persona. Esta tar
jeta facilitará la gestión sanita
ria, ya que en el futuro portará 
algunos datos clínicos de cada 
paciente. El proyecto, para cuya 
cumplimentación se han contra
tado a 26 personas, costará alre
dedor de 200 millones de pese
tas.

Ricardo Ruiz, por último, 
presentó el vídeo que la Con
sejería de Sanidad ha editado 
bajo el título de “Cuidados del 
recién nacido y lactante”. Este 
vídeo, del que se repartirán gra
tuitamente un total de 5.000 
ejemplares en la provincia, está 
destinado a las madres que den 
a luz en cualquiera de los hos
pitales, públicos o privados, exis
tentes en Ciudad Real.

En el vídeo se detallan los 
cuidados que debe recibir el 
niño en su primer año de vida 
para que su desarrollo físico y 
psíquico sea el adecuado.

El convenio firmado ayer tiene una vigencia de un año. PAUL WHITE

APEC y Caja Rural firmaron 
un convenio financiero

LT

La “Asociación Provincial de 
Empresarios de la Construcción 
(APEC) y la Caja Rural de Ciu
dad Real firmaron ayer un con
venio financiero en la sede de 
la entidad de crédito.

El convenio, que fue rubri
cado por los presidentes de 
ambas instituciones, José Zamo
ra por la Caja, y Manuel Blanco 
por APEC, pretende “colaborar 
en el desarrollo económico de 
la provincia de Ciudad Real, 
ofertando un conjunto integral 
de productos y servicios en con
diciones preferentes, especial
mente dirigidos a satisfacer las 
necesidades financieras de los 
empresarios afiliados a la Aso
ciación”.

A este convenio, que cuenta 
con una línea de financiación 
de 3.000 millones de pesetas, 
podrán acogerse todas las 
empresas vinculadas a APEC y 
con este fin la Caja requerirá 
un certificado de la Asociación 
en el que se acredite la afiliación 
del peticionario.

El convenio establece, para 
inversiones en activos fijos, una 
cuantía máxima del 75 por cien 
de la inversión a realizar; un 
plazo máximo de cinco años con 
garantía personal y doce años 
con garantía hipotecaria; un 
interés del 14,5 por cien, y una 
comisión del 0,50 a la apertura. 
Para el capital circulante, se 
establece un un interés del 14,25 
(para un año) y dell 14,5 (para 
dos años) y la misma comisión

de apertura. Por último, en la 
financiación de promociones de 
viviendas, la cuantía máxima 
establecida es del 75 por cien 
del valor de la tasación, un plazo 
de amortización de hasta 20 
años, un interés del 13 por ciento 
fijo durante el período de caren
cia y fijo o revisable, a elección 
del comprador de la vivienda 
financiada durante la amortiza
ción. El director general de la 
Caja, Antonio Vega, señaló en 
este punto que el interés fijado 
(13 por ciento) es el más bajo 
del mercado para este tipo de 
operaciones.

Además, el convenio contem
pla otros servicios, como el ase
soramiento financiero a los 
empresarios y, por otro lado, la 
Caja pone, a disposición de la 
APEC toda su gama de seguros.
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La sala de la Audiencia Provincial volvió a llenarse, con más público asistente que en la primera sesión. PAUL «lOIB
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Juicio contra Guijarro
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En la 2 sesión de la vista oral comenzaron las declaraciones de los testigos, con la presencia de Tomás Rincón y Ramona Susmozas ardí

Los padres de Consuelo coinciden en afirmar 
que Guijarro dio un puñetazo a su mujer

Ambos señalaron que el magistrado se mostró ^^nervioso” e ^incordiante” durante la cena de Nochebuena

Ayer se celebró la segunda sesión de la vista 
oral del juicio contra el magistrado Jesús Angel 
Guijarro y el médico Félix Núñez de Arenas 
en la Audiencia Provincial. En esta segunda 
sesión se interrogó a dos de los principales tes
tigos, los padres de Consuelo Rincón, Tomás

y Ramona. Ambos coincidieron en sus decla
raciones en afírmar que el acusado, Jesús Angel 
Guijarro, dio un puñetazo en el cuello a Consuelo 
Rincón la noche en que esta falleció. También 
afirmaron que Guijarro siempre había sido bien

Rincón dijo que respetaba mucho a su yerno,
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incluso más de lo que él era respetado p&i ion 
Guijarro. Según el padre de la fallecida, ¡a nocht
de los hechos el acusado se mostró muy neniosOi

recibido en su casa, como un hijo más. Tomás
y durante la cena insultó a Consuelo, aunqui 
— ' recordó en qué temanoiTomás Rincón no

c:
ish

be

Francisco J. PEÑA seguir discutiendo.

Durante la celebración de la 
segunda sesión de la vista oral 
del juicio, la sala de la Audien
cia Provincial estuvo, un día 
más, abarrotada de público.

En primer lugar, y antes de 
comenzar los interrogatorios a 
dos de los principales testigos, 
los padres de Consuelo Rincón, 
el presidente de la Audiencia, 
Julián Pérez Templado, hizo 
algunas preguntas a los dos acu
sados para aclarar algunos pun
tos tratados en el día anterior.

En concreto, el presidente de 
la Sala pidió a Jesús Angel Gui
jarro que explicara algo más del 
ambiente en casa de sus suegros 
durante la noche del 24 de 
diciembre de 1.989.

El acusado afirmó que la 
situación tenía un origen ante
rior, motivado por los recelos 
y la desconfianza que tenían sus 
suegros con él. Guijarro declaró 
que siempre cedió para evitar 
tensiones, y que e^a noche se 
marchaba de la casa para' no

Ayer comenzaron los interro

Interrogatorios a testigos

presencia de los padres de la 
fallecida, Consuelo Rincón. En 
primer lugar fue interrogado 
Tomás Rincón, que afirmó que 
esa noche su yerno estaba “ner
vioso, soliviantado”, y que gatorios a los testigos, con la

Tomás Rincón, con el abogado José Sanroma. PAUL WHITE

durante la cena empezó a decir 
que en esa casa nadie le enten
día, que él había sido capaz de 
hacer una carrera y unas opo
siciones. Según Tomás Rincón, 
fue entonces cuando el magis-

El padre de
Consuelo, Tomás 
Rincón, declaró ayer 
que Jesús Angel 
Guijarro siempre 
había sido bien 
recibido en su casa, 
como un hijo más,,y 
que le respetaba 
mucho, incluso más 
de lo que el 
magistrado le 
respetaba a él ' 

trado dijo que se marchaba ^^^.^ 
mientras ellos trataban de w» jjjjj 
vencerle para que no lo hiciera jj^j 

A continuación, Tomás Ria feo
eón declaró que Jesús Angs Segú 
Guijarro salió de la casa, y* Kine 
los pocos segundos, dió un golpl ¡e^, 
brusco en la puerta y volvió i pij 
entrar diciendo “esta noche n bp

Según Rincón, 101 Bimato . Según Kincou, 
entonces cuando Jesús Ang

KteGuijarro dio un puñetazo 
Consuelo a la altura del cue od, 

Tomás Rincón fue entonce (¡do 
a buscar al médico, y seg^ 
declaró ayer, no recorda bel 
haberle dicho nada a Wc 
Núñez de Arenas sobre elg P Mi 
que había recibido ^®®“, '^ 

Por otra parte. Tomas ^ Jo Po
había pegí“! ">(1 
nunca había ^esafirmó que nunca 1-— * 

a su hija, porque 
tenido motivos para Í 
la. También dijo que < * 
metió en las relacione:» r j 
nales de su hija, y sie^iP 
petó su decisión de casa , 
Jesús Angel Guijarro j^j
Rincón declaró que 
a su yerno como su hj #1

C.D.2022
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‘siempre le he respetado
él a mi”.iiiás que

femor a manipulaciones

El padre de Consuelo Rincón estuvo rodeado de parientes y amigos, paul white Ramona Susmozas, madre de Consuelo. PAUL WHITE

cón y de un puñetazo.

Testimonio de la madre

la

3S

ir

fi

Visitas a Félix Núñez de 
Arenas

matado de un puñetazo por 
larde, después del entierro.

f Juicio contra Guijarro
Tomás Rincón afirmó que no quiso que se prácticara la autopsia

^ /
//§

IW

, Yomás Rincón afirmó, con 
oecto a la realización de la 

i¡a a su hija, que no lo 
¿ claro por temor a que no 

le hiciera bien. El padre de 
^fallecida explicó que no tenía 
Afianza, y no quería verse 
jvuelto entre médicos forenses 
dueces, a pesar de que Félix 
®ez de Arenas consideraba 
Conveniente realizaría por tra- 
gjse de una muerte súbita. 

A preguntas de la acusación 
¡articular, Tomás Rincón res
idió que no preguntó al / 
Médico la causa de la muerte " 
¡le Consuelo porque “la había 
,1510”. Sí se interesó, sin embar- 
m por las causas del falleci- 
¿nto de su otro hijo hacía 
«os. cuya autopsia realizó Enri- 
ipie Guijarro, padre del atusa
do. En un momento de su decla- 
lación, Tomás Rincón contó la 
¡ooversación tensa que tuvo con 
bs familiares de Jesús Angel 
Cuijarro, ya en el día de Navi
dad, en la que les dijo que Jesús 
hbía matado a su hija de “uji 
jofocón y de un puñetazo”.

En una declaración realizada 
ates del juicio, Tomás Rincón 
JO mencionó lo del puñetazo 
11 narrar la conversación con 
ispadres de Jesús. En la sesión 
de ayer, el padre de Consuelo 
tocón dijo en respuesta a una 
¡iiegunta de la defensa que men- 
lionó que a su hija la habían
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o por 
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Según Tomás Rincón, fue a 
«r al médico para expresarle 
51 disconformidad sobre la 
suerte natural de su hija y Félix 
Símez de Arenas se compro- 
Mtió a hacer las gestiones ante 
¡Ijuez de Daimiel, Mercenario 
lillalba. Tomás Rincón, según 
si declaración, hizo varias visi- 
125 3 Félix Núñez de Arenas 
011 la esperanza de encontrar

A continuación fue interro
gada Ramona Susmozas, madre 
de la fallecida Consuelo Rincón. 
Ramona Susmozas coincidió 
con su marido en muchos de 
los puntos de su declaración.

En primer lugar, Ramona 
afirmó que en la noche del 24 
de diciembre del 89, Jesús Angel 
Guijarro entró en la ca§a “in
cordiando”, sin que supieran la , 
causa, y que mantuvo el tono 
incordiante durante toda la 
cena. Ramona Susmozas dijo 
que se disgustó y no comió nada 
durante la cena, y que su hija i

así muchos días”.
La narración de los hechos 

que realizó ayer la madre de 
Consuelo Rincón coincidió bas
tante con la de su marido. 
Ramona declaró que Jesús salió 
de la casa tras la discusión, en 
la que repitió en varias ocasio
nes, dirigiéndose a Consuelo, 
“no me comprendes”. Antes, 
según Ramona, hábía dicho 
Jesús Angel Guijarro que iba 
a pedir al día siguiente la 
demanda de separación.

Tras salir de la casa, Jesús 
volvió dando un golpe. Ramona 
Susmozas dijo que fue Consuelo 
la que le abrió la puerta, por 
la que entró el magi^ado 
diciendo “esta noche te mato”.

le había dicho, con respecto a Posteriormente, y siguiendo con 
la actitud de Jesús, “Mamá, está la narración de la madre de

Consuelo, Jesús agarró a esta 
con una mano y le golpeó con 
la otra.

En otro momento del interro
gatorio, Ramona explicó que no 
había preguntado al médico la 
causa de la muerte, porque 
sabía lo que había pasado.

Ramona Susmozas afirmó, al 
igual que su marido, que siem
pre había recibido a su yerno 
como un hijo más, y también 
que nunca habían pegado, ni^ 
Tomás Rincón ni ella, a ninguno 
de sus hijos.

En cuanto a la autopsia, 
Ramona dijo que no comentó 
nada con su marido. Tampoco 
dijeron nada a su hijo sobre el 
hecho del puñetazo, por temor 
a que este, en su reacción, 
cometiera alguna barbaridad.

La madre de 
Consuelo, Ramona 
Susmozas, afirmó en 
el interrogatorio que 
habló con su marido 
y acordaron no decir 
nada a su hijo sobre 
el puñetazo durante 
esa noche por temor 
a que éste 
reaccionara de forma 
violenta y cometiera 
una barbaridad

B apoyo para ir a denunciar 
^hechos ante el juez.

Otro punto en el que insistióUíiqui wo punto en el que insistió 
niflOi ^? y^e en §1 hecho de la 

Í®rición de un cardenal en el
xhaba ®llo de Consuelo, en el lugar 

tae según él, Jesús le habíale con iL '^'^6^11 ci, Jcous le ndoid 
puñetazo. Fue su mujer,

is Rin 
Ange

£^«**wut*^VÍ. X UV OU IliUJVl, 

^ona Susmozas, la que le 
ver las marcas del golpe, 

la descripción de Tomás 
™cón, el cardenal se extendía, nnlm f? ’ ^' ‘'«ruenai se exte jinó «^^ ¡Í* 1‘^’'‘^ inferior de la ore-
'izquierda hasta el pecho. Se 

al médico, Félix 
’ _^"^z de Arenas, en una de

visitas, y no recordó que 
t d k' ’^'j^^a que las marcas 

a la presión de sus 
^aando intentó la reani- 

l^lacón tampoco recor- 
; ^' Interrogatorio haberle

® al médico que se había

iche

Ange 
tazo 
cuelle

Felá
1 g’’l|’ lucido 
nsuek hiij, una discusión vio-
Rincó
jeg^d lo quiso 
' habi3 " •

^Uf otra parte, Tomás Rincón
• -J comentar nada de la 
^lon a su hijo, por temor 

A^^^^ reaccionara contra 
. ^ngel Guijarro. A sus 

ue 
P^do, en la madrugada 

Toins ^^^’^ matado a su 
derab 11 ¿“^ sofocón) y en la tarde

no 
persí

se el

m^y*’ ^la había’’en la que les añadió

48o9kMAAM>mcvi

Tomás Rincón, con dos de sus hermanos, antes de empezar la segunda sesión del juicio. PAUL WHITEmatado de un sofo-

.2022
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Consideran positiva la actitud de COAG y de las empresas que han participado en el proceso

Los sindicatos lamentan que ASAJA 
sólo haya cedido ante la huelga

USO logra la 
anulación de 
una subvención 
de Defensa a 
UGT y CCOO

El incremento salarial conseguido en el convenio es del 17,27 por ciento

El martes concluyó el pro
ceso de negociación del 
convenio del campo con la 
fírma de un preacuerdo 
entre ASAJA y los sindi
catos UGT y CCOO. Las 
negociaciones han sido 
duras, pero al fínal ambas 
partes han mostrado su 
satisfacción.

LT

Los sindicatos UGT y 
CCOO están satisfechos por el 
preacuerdo en el convenio 
colectivo del campo firmado el 
pasado martes tras varios 
meses de duras negociaciones 
y enfrentamientos, que culmi
naron con la huelga en el sec
tor, que se prolongó durante 
siete jornadas.
, Los sindicatos valoran posi
tivamente el resultado en cuan
to a los incrementos consegui
dos, que suponen un 17,27 por 
ciento para 1991 y para 1992 
el aumento del Indice de Pre
cios al Consumo (IPC) más dos 
puntos, que pueden tracfucirse, 
según la previsión, en un 8 por 
ciento”.

Además, “se ha conseguido 
que se reconozca a los traba
jadores eventuales del campo 
en las empresas la condición 
de fijos-discontinuos, lo que 
posibilitará que estos trabaja
dores tengan derecho a per
cibir prestaciones por desern- 
pleo al cumplir el mínimo de 
seis meses cotizados, aseme
jándose al Régimen General 
de la Seguridad Social”.

La paz vuelve al campo con la firma del convenio.

--------------------- ——41

Audiencia Nacional ha dadJ 
razón a la Unión Sindical ra (USO) al declarar ij^ 

acuerdo alcanzado el 20 de ’ 
tiembre de 1990 entre el ^ 
teño de Defensa y las centí 
sindicales UGT y ccon - 
el que el Ministerio seco? 
prometía a subvencionar a esta 
sindicatos con un millón A 
pesetas anuales, por considera 
que el acuerdo atentaba conir 
la Ley de Libertad Sindical w 
“discriminar manifiestanienie 
las demás fuerzas sindicales':

El acuerdo se alcanzó duran 
te las negociaciones del conv¿ 
nio colectivo que afectas 
37.000 contratados laboraleseí 
toda España. El convenio sól 
fue firmado por UGT y CCOO 
que en su momento no era 
mayoritarias entre los irabaji 
dores de Defensa, por lo qu 
la Audiencia anuló el carácti 
general del convenio. SÍ 
embargo, a los trabajadores qi 
no se han adherido al conven 
se les ha descontado en nómii 
hasta el 40 por ciento de si 
retribuciones.

UI«

Un convenio arrancado

“Lamentamos, dicen los sin
dicatos, que haya sido nece-

sario arrancar este convenio 
por la vía de la huelga, y que 
la parte empresarial, encarna
da por ASAJA, no haya sido 
capaz de comprender la nece
sidad de incrementos salariales 
cara a la equiparación sala
rial”.

En cambio, “valoramos 
positivamente el hecho de que 
no se hayan producido inci
dentes graves o dignos de con
siderar, demostrando así los 
trabajadores que la coherencia 
yUa lucha por sus intereses no 
pasa por enfrentamientos vio
lentos”.

Por otro lado, “es también 
digno de resaltar que las con
versaciones mantenidas con

otras organizaciones agrarias, 
sociedades y empresas, hayan 
dado al menos el fruto de 
entender las posturas sindica
les, así como de haberse deci
dido a participar y colaborar 
para resolver el conflicto. 
Estos, así como COAG, han 
sabido corresponder con la 
realidad del sector con su res
puesta decidida, y en el caso 
de COAG con posicionamien
tos claros y concretos en la 
mesa negociadora, que a nues
tro entender han sido deter
minantes para conseguir un 
resultado satisfactorio”.

Por otro lado, “la capacidad 
de organización y respuesta de 
los trabajadores del sector, que

han sido muchos más de 500, 
reunidos en piquetes informa
tivos y asambleas de hasta 400 
en las distintas localidades, han 
demostrado con su lucha la 
necesidad de mejoras en su 
situación laboral, lanzando un 
claro mensaje a la sociedad, 
empresarios e instituciones de 
una realidad escondida y olvi
dada hasta estas fechas”.

El convenio colectivo firma
do, como se recordará, recoge 
una subida salarial del 17,27 
por ciento, lo que sitúa los 
sueldos en 65.000 pesetas para 
el primer año, y en el segundo 
se aplicará la subida del IPC 
más dos puntos.

El grupo 
“Allnations Dancí 
Company” actúas 
día 28 en Ciudad 
Real

L

Los sindicatos sanitarios solicitan
información sobre el futuro del sector

LT

Los sindicatos sanitarios más 
representativos del país piden 
a la Administración “informa
ción completa sobre todos y 
cada uno de los proyectos de 
modificación de la gestión que 
pueden incidir tanto en la asis
tencia sanitaria que se presta 
a los ciudadanos como en las 
condiciones de trabajo de quie
nes pertenecemos al sector”.

Estos sindicatos son “los más 
interesados en introducir mejo
ras en el funcionamiento de 
nuestras instituciones que per
mitan una prestación adecuada 
y una mejora de la calidad de 
la asistencia”.

Asimismo, y en línea con lo 
anterior, “consideramos urgen
te e inaplazable la convocatoria 
de la mesa sectorial de Sanidad 
de forma que todos los traba
jadores sepan quién, cómo y 
dónde se está definiendo su 
futuro”.

“Es inaceptable, prosiguen 
los sindicatos, la pretensión de 
la Administración""sanitaria de 
iniciar y agotar el proceso de 
negociación en 48 horas. Las 
organizaciones sindicales enten
demos que un proyecto de 
transformación como el que 
parece querer abordar el Minis
terio de Sanidad exige el máxi
mo de transparencia y el máxi
mo de información a los tra
bajadores, procesos ambos que 
no quedan garantizados si se 
pretende finalizar la negocia
ción antes de haberla iniciado”.

UGT, CCOO y CEMSATSE 
reiteran su compromiso “en la 
defensa de los derechos de 
todos los trabajadores. No 
admitiremos por tanto ningún 
proceso de transformación que 
se base en la merma de dere
chos adquiridos o en el empeo
ramiento de las condiciones de 
trabajo y funcionamiento del 
sistema nacional de salud.
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Company”, de Nueva York.pre
sentará su espectáculo el proi 
mo sábado, día, 28, a Ias9( d cei 

avenla noche en el polideport 
Prínneipe Felipe, en una acti Í^l 
ción organizada por la Del^ “^ 
ción Municipal de Cultural

• Ayuntamiento de Ciudad Re
Este grupo es uno de los 

más éxito en América y pres

ttntr: 
«per 
partir

Los sindicatos quieren transparencia.

ta, en esta ocasiórr, un brilla 
programa de danzas tradicia 
les de todo el mundo, que ta 
ye países como India. Méji 
Rusia, China, Ucrania o Greá

La compañía ha iniciado ef 
mes de septiembre una giraf 
todo el mundo, durante lae 
realizará un total de 200 acu * 
ciones hasta el mes de nía ^1 
especialmente en escuelas
universidades.

Allnations Dance Comp^
nació en

Sai 
dll 1 
paso 
loria 
lía un 
íagn 
xlinir
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el campus ^pe 
■ W

larines vivían en .. „ 
la Universidad de Columbia! 
parando espectáculos^P 
atraer a más participantes a 
po y ofrecer actuaciones! 
residentes de su mismo ca 
En su primer año 
se presentaron repetidas , 
ante el público ¡j 
fue en 1967 cuando, gf 1 
la subvención de ^’'^®^ 
tituciones, realizaron su p , 
gira por Puerto Rico. ^^ , 
después actuaron de 1 
la isla y en la zona de ^ 
incluyendo cada vez m j 
recogidos de la eultur j
de todo el mundo.
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la térmica II suministrará energía a la refinería. El grupo térmico aprovechará las reservas de carbón de la zona.

José Bono confirmó ayer la instalación del II Grupo Térmico
convo 
:cta 
ales e 
¡o sol 
:co( 
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rabaji 
lo qu 
aráct( 
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Santiago Moreno: “Hoy es un día histórico para 
el definitivo despegue industrial de Puertollano”

La inversión de este proyecto ascenderá a 90.000 miliones de pesetas y creará alrededor de mil puestos de trabajo

lómú fl dcalde de Puertollano Santiago Moreno expresó la 
desi ieíiddad del pueblo de Puertollano ante la aprobación 

id 11 Grupo Térmico, confírmado ayer por el presidente 
^ de la Junta, José Bono. La inversión de este proyecto 

mnderá a 90.000 millones de pesetas.

nc( Ana BARCENILLA

13 e 
ad

El presidente de la Junta de 
Comunidades José Bono noti
ficó ayer telefónicamente desde 
Mrid al alcalde que Puerto- 
laño ha sido elegida para la 
instalación de un segundo grupo

(Di

Ll temioeléctrico.
i Bono, que vendrá a Puerto- 

bo la semana que viene para
írk. piíj®P''‘^^’^ ^1^ rueda de prensa 

'°^ detalles, anunció que 
as 9^1ñ®iiíral térmica supondrá una 

^e 90.000 millones de
1 y se construirá con la 
Delefl®^ a'^’í^nzada tecnología. La
:ura

: los

Kntral permitirá la generación 
«perlimpia de electricidad a 
Rtir del carbón.

orilla 
dicio 
lé ini 
Méji 
Gre< 

ado a 
dral 

la c
0 act

Paso histórico

Santiago Moreno señaló que 
*111 Grupo Térmico supone un 
P® muy importante en la his- 
®ria local de Puertollano que 
®un salto adelante de enorme 
®gnitud: “Desde todas las 
"Hiinistraciones hemos luchado

j ma R conseguir traer el II Grupo 
íjmico a Puertollano y por fin 

conseguido.
l’^ra nuestra ciudad supone 

®aiomento ideal de iniciar el 
Jpegue económico que pre-

oelas

»nip«
los
npus ; „ _ 
ibia| 'i'demos”.

f w^^'^'^- .'^^riifestó el alcalde 
;sall a noticia confirma que el II 

Térmico está incluido en 
an Energético Nacional con 

'Potencia de 380 megavatios 
' *^ energía de ciclo com-

^^® ®^ ^^ energía punta 
5jen'^^'^’^®‘ Moreno señaló 
j, Mia por afirmar la cuantía 

^ subvención a este proyec- 
d Mcalde señaló que el Plan 

Í Í Nacional es ntere- 
Puertollano en todos 

“Además de este 
^N Térmico se une que el 

t^ontempla la creación de

es a
cam| 
astil 
as

racia
sas 
priK
los

pop*

un tercer grupo Térmico con 
una energía tradicional de 150 
megavatios en una energía tra
dicional de lecho fluido. Tam
bién tenemos noticias de que 
se prolongará la vida de la 
actual central térmica en un pla
zo de 10 años hasta el 2006. 
Todo esto supone que Puerto
llano se convierte en un centro 
de primera magnitud en la gene
ración de energía eléctrica”.

El alcalde explicó que una 
de las ventajas fundamentales 
del proyecto aprobado es afian
zar los recursos locales: “Aparte 
de la inversión que supone per
mite afianzar la explotación 
minera de ENCASUR y por 
tanto asegurar el complejo 
minero-eléctrico- que ya tene
mos y potenciarlo. Otra ventaja 
es la creación de empleo tanto 
durante la fase de construcción 
como después.

La nueva central térmica ten
drá una tecnología nueva que 
es en la primera central del 
mundo en la que se va a expe
rimentar y además tiene un 
carácter investigador y experi
mental que va a hacer que cuan
do esté en marcha otros países 
vengan aquí a estudiar el fun
cionamiento. Se trata de una 
energía absolutamente limpia 
con un nivel de emisiones muy 
por debajo de los niveles per
mitidos por la CE. Este pro
yecto sitúa a Puertollano en la 
tecnología punta mundial en 
materia de centrales térmicas”.

A fínales del 92

El alcalde señaló que si no 
se han alterado las previsiones 
que se tenían en principio la 
construcción del II Grupo Tér
mico tendría que empezar a 
finales del 92 y que debía entrar 
en funcionamiento a finales del

Vista de una de las minas a cielo abierto que suministrará combustible al nuevo grupo.

Santiago Moreno señaló que el II Grupo Tér
mico supone un paso muy importante en la 
historia local de Puertollano, que da un salto 
adelante de enorme magnitud, pues es algo 
que se llevaba pidiendo mucho tiempo

94 o principios del 95.
La central permitirá aprove

char las reservas de carbón de 
nuestra cuenca minera que se 
calculan en unos 100 millones 
de toneladas. Según los estudios 
previos del proyecto hará falta 
construir un huevo pantano en 
el río Montoro para satisfacer 
las necesidades de agua de la 
central. Durante la fase punta 
de la construcción de la central 
se podrían crear unos 5.000

puestos de trabajo y posterior
mente se prevee que se con
soliden unos 1.500 puestos entre 
directos, indirectos e inducidos.

El proyecto de ENDESA que 
va a ser subvencionado en parte 
por la Comunidad Europea se 
incluye dentro de las llamadas 
Tecnologías Limpias y supone 
generar energía eléctrica 
mediante gasificación de carbón 
integrada en una central de ciclo 
combinado.

En cru cija da 
en ergética

Puertollano fue elegida 
por ENDESA para pre
sentar su proyecto por las 
importantes reservas de 
carbón, explotables a cielo 
abierto, en su mayoría de 
ENCASUR, filial de 
ENDESA, con un poder 
calorífico de 3.600 kiloca
lorías por kilogramo. 
ENDESA también tuvo 
en cuenta que Puertollano 
es un gran núcleo indus
trial consolidado con refi
nerías, petroquímica, 
planta de fertilizantes, la 
central térmica de Sevilla
na y abastecimiento en 
breve de gas natural y con 
una buena infraestructura 
de carreteras y ferrocarril, 
dentro de 7 meses entrará 
en funcioanmiento el 
AVE.
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^H Nuevas industrias
tacadas personalidades de la vida municipal 
entre las que no faltó el alcalde, Santiago More
no. El nuevo hotel pertenece a la familia Sánchez 
Bonales que empezó su carrera en la hostelería 
con el Restaurante Sambo, uno de los más famo-

Muy concurrido estuvo el Hotel Sambo durante 
su inauguración en la que la familia Sánchez 
Bonales abrió las puertas de su nueva aventura 
empresarial. Entre los invitados estaba el con
sejero de presidencia, Alejandro Alonso y des

sos de la ciudad. Para Sánchez Bonetes as 
que en Puertollano hacia falta este hotel y J'^^^, 
que “Quiza incluso siga haciendo fah^ ^^^^^ 
pues en Puertollano había poca capacidad 
lera a pesar de que la demanda es grande»

La inauguración del Hotel Sambo, de la familia Sánchez Bonales, concentró a numerosas personalidades de la vida pública

Alejandro Alonso: “Puertollano sigue siendo una 
ciudad viva en la que las empresas invierten

El consejero de Presidencia acudió en la doble condición de representante del gobierno y amigo de la familia

Ana BARCENILLA

El nuevo hotel, inaugurado 
hace unos días, está decorado 
por el director de la Escuela 
de Artes y Oficios de Ciudad 
Real, el Hotel Sambo situado 
en la calle Lope de Vega tiene 
40 habitaciones con baño, entre 
ellas 2 suites, hilo musical y aire 
acondicionado. Tiene salón 
comedor de fumadores y no 
fumadores, salón de convencio
nes, pub, cafetería, una amplia 
terraza, sauna y aparcamiento. 
José Sánchez Bonales, uno de 
los dueños del Hotel Sambo 
mostró su satisfacción por la 
gran cantidad de gente que acu
dió al hotel a compartir con 
ellos la inauguración. Sánchez 
Bonales aseguró que en Puer
tollano hacía falta este hotel: 
“Quizá incluso siga haciendo 
falta otro. En Puertollano había 
poca capacidad hotelera a pesar 
de que la demanda es grande”. 
El hotel pertenece a una socie
dad formada por los cuatro her
manos Sánchez Bonales que 
desde hace 20 años regentaban 
el Restaurante Sambo que se 
ha cerrado por el momento en 
espera de ver la respuesta de 
su clientela habitual a la que 
esperan atraer al hotel. La 
inversión del hotel ha sido supe
rior a los 500 millones de pese
tas y ha recibido una subvención 
de la Junta de Comunidades.

Puertollano se mueve

El consejero de Presidencia 
de la Junta de Comunidades, 
Alejandro Alonso señaló, 
durante una charla con los 
informadores, que había sido un 
placer asistir a la inauguración 
del hotel: “Este nuevo hotel es 
una magnífica instalación y

EI consejero de Presidencia, Alejandro Alonso junto con el alcalde Santiago Moreno y algunos invitados a la inauguración.
mi

demuestra que Puertollano es 
una ciudad viva, en la que los 
empresarios invierten y creen”. 
La visita de Alejandro Alonso 
era tanto de carácter institucio
nal, como representante del 
gobierno, como afectiva ya que 
según explicó: “Desde hace 
muchos años vengo observando 
como la familia Sánchez viene 
mejorando su actividad empre
sarial y por eso he querido venir 
personalmente a desearles éxito 

en esta nueva aventura”.
El consejero señaló que con 

las mejoras que se están hacien
do en las carreteras Puertollano 
está a una hora y tres cuartos 
de Toledo, lo que permitirá a 
los miembros del gobierno que 
visiten con más frecuencia nues
tra ciudad. Hablando sobre las 
comunicaciones de Puertollano 
el consejero de Presidencia 
reconoció la necesidad de la 
existencia de una autovía entre

Puertollano y Ciudad Real y 
señaló que el proyecto está en 
estudio. “Es uno de los pro
yectos que estudia el MOPU 
ya que se trata de una carretera 
nacional. Desde el Gobierno 
Autónomo vamos a intentar 
que se pueda conseguir en el 
II Plan de Carreteras que está 
ahora mismo en preparación”.

Sobre los proyectos inmedia
tos del Gobierno en esta nueva 

legislatura Alonso señaló qm 
está muy ilusionado de caraa 
esta nueva etapa y que el Irai 
bajo parlamentario más impor
tante comenzará con el nuew 

se 
da 
la

período de sesiones que se abrí los 
rá el próximo mes de octubre ca 
Alonso aseguró que el trabaji A 
del diputado regional no si mi 
limita a votar en la Cámara de
“El diputado regional se deb 
a sus electores y tiene que ira 
bajar en los pueblos. i

H 
ro. 
en 
lol

■ Consumo
en

Podría no proceder de la botella precintada

No se sabe la procedencia del
agua que

A.B.

Las versiones sobre el origen 
del agua que produjo graves 
lesiones a dos niños el pasado 
fin de semana son contradic
torias. Mientras desde el Bar 
José se insiste en que la botella 
se desprecintó delante de los 
clientes, fuente solventes han 
asegurado a este diario que no 
es seguro que la botella se 
abriera en el momento en que 
los niños la solicitaron.

intoxico a
Estas fuentes han señalado 

que los hechos sucedieron cuan
do los padres de los niños esta
ban sentados en un velador del 
chiringuito El Bosque. Los dos 
niños se acercaron a la barra 
a pedir agua y volvieron bebien
do de un vaso cuyo contenido 
les causó las lesiones por lo que 
los padres no saben si la botella 
se desprecintó o no delante de 
sus hijos. Según han manifes
tado las citadas fuentes lo más 
sospechoso es que tanto la bote-

los niños
11a como el vaso utilizado por 
los niños han desaparecido. Los 
niños, continúan ingresados en 
la Residencia Sanitaria La Paz 
de Madrid. En la OMIC se ana
liza el contenido de las botellas 
de agua que había en el Chi
ringuito según señaló el director 
de la Oficina Fernando Corre
dor: “Hemos hecho una toma 
de muestras y hemos inmovi
lizado las existencias de agua 
mineral en ambos sitios sin 
saber todavía los resultados.”
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La Corporación en pleno recibió a María Luisa El alcalde, Santiago Moreno, departe con la nadadora

En el salón de plenos del Ayuntamiento de Puertollano

María Luisa Cabañero recibió el bomenaje 
de su pueblo natal y de la Corporación Local

Eí alcalde, Santiago Moreno, le hizo entrega de una placa recuerdo

o COMÍ

ló quí
cara a 
el tra 
impor
nue« 

se abrí
iciubre 
trabajl 
no s 

'aman 
e deb
|ue ira
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iras la gesta deportiva de María Luisa Cabañero, el 
[Yuntamiento de Puertollano le ha tributado a la nadadora 
an sencillo, pero entrañable homenaje, en el salón de 
flenos de la casa consistorial. El acto estuvo presidido 
por el alcalde de la localidad, Santiago Moreno, la Cor
poración en pleno y numeroso público que abarrotaba 
(a sala y que tributaron a la nadadora una fuerte ovación, 
(ntre gritos de Ibravo, María Luisa, lo has conseguido!.

Piego del MORAL

Tras su llegada a Puertollano, 
la nadadora Maria Luisa Caba
ñero, no ha tenido ni un solo
momento para el respiro. Llegó 
asucasa en la noche del martes
y el miércoles por la mañana 
se desplazaba a Ciudad Real a 
dar cuenta a sus patrocinadores, 
la Caja Rural Provincial, y a 
los medios informativos de la
capital, de su gesta inigualable. 
A mediodía se le rendía un 
modesto homenaje en esta casa, 
lid que damos cuenta en la 
página 29 de este mismo núme-
™' y por la tarde, a las siete, 
en el Ayuntamiento de Puer
tollano, su alcalde, Corporación 
en pleno y muchos paisanos de 
la nadadora se reunían para 
aclamar a María Luisa.

El homenaje

de Puertollano había inscrito su 
nombre en el panorama no solo 
español, sino mundial en lo que 
a la natación y al Deporte en 
si se refiere y que entonaba el 
“mea culpa” en nombre de la 
Administración por la falta de 
apoyos que en muchos momen
tos tienen estos deportistas que 
tanto necesitan de ayudas.

Ofreció la colaboración del 
Ayuntamiento a María Luisa, 
que en esta ocasión ha contado 
con una ayuda de cien mil pese
tas de la Corporación de su pue
blo, y dijo que en nombre de 
la juventud, que la debe tomar 
como ejemplo, agradecía y feli- 
citiba a la nadadora.

Lo más importante, añadió 
Santiago Moreno, ha sido que 
ha logrado realizar su sueño, lo 
que la va a marcar de por vida.

Palabras de María Luisa

M^ría Luisa al recibir la placa de manos del alcaide de Puertollano CONDE

Tras ocupar lugar de honor 
ala derecha de Santiago More- 
*• el primer mandatario de 
^ortollano pronunció unas sen- 

palabras en las que calificó 
dia de ayer como “histórico 

para Puertollano”, por haberse 
Recibido de manera oficial a 
^na Luisa Cabañero, tras su 

■ ble travesía del Estrecho, ges- 
’ ayo, que va ser muy difícil 

otra persona pueda repetir 
largo de la historia y tam- 
histórico por la noticia que 

'’^'^'^ai mañana le había 
ao por teléfono el propio pre- 

del Gobierno de la 
sanda fase de la Térmica, lo 

importante en la ciudad 
a la instalación de la Petro- 

•Nunica.
^1 alcalde dijo que una mujer

Tras las palabras del alcalde, 
que fueron muy aplaudidas por 
todos los asistentes, María Luisa 
Cabañero se dirigió al auditorio 
relatando algunos pormenore.s 
de su gesta y asegurando que 
no hubiese podido realizaría sin 
las ayudas que ha recibido de 
la Caja Rural, el Ayuntamiento 
de Puertollano, Emergencia 
006, medios informativos y 
amistades que la han apoyado 
moral y económicamente. Rea- 
lató las muchas dificultades que 
pasó para poder llegar a Tarifa 
en la última hora del primer 
recorrido y como luego, al 
regreso a Africa, hizo casi la 
totalidad del recorrido en poco 
más de dos horas, surgiendo 
nuevamente mareas y dificulta- 
de.s en los últimos dos kiló
metros.

Santiago Moreno, 
alcalde de 
Puertollano, entregó 
a María Luisa una 
placa conmemorativa 
de su gesta y a la 
madre de la nadadora 
un ramo de flores

El Ayuntamiento, nos 
dijo el alcalde, se une 
a la petición que ha 
hecho LA TRIBUNA 
de la Medalla de oro 
al Mérito Deportivo 
para María Luisa 
Cabañero

Los padres de María Luisa
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Javier Aibar: “La Dirección Provincial ha querido ser un mero instrumento para facilitar la negociación”.

A raíz de la firma del convenio del campo entre sindicatos y patronal

Aibar se felicita por haber conseguido 
“la paz social para al menos dos años”

“Durante este período, las dos partes tendrán tiempo para madurar el próximo acuerdo^^

El director provincial de Trabajo, Javier Aibar, se mostró 
muy satisfecho al valorar la reciente firma del convenio 
colectivo del campo entre sindicatos y patronal y señaló 
que la paz conseguida durante al menos dos años, servirá 
para madurar el próximo acuerdo colectivo y no llegar 
a situaciones como la creada durante estos días.

Elisa LADERAS

La Dirección Provincial de 
Trabajo durante estos días ha 
tenido momentos difíciles a 
causa de las posturas dispares 
entre sindicatos y patronal, 
aunque si bien la Administra
ción nunca perdió el contacto 
con las partes negociadoras 
para al menos evitar que las 
relaciones pudieran enfriarse, 
según indicó el director pro
vincial de Trabajo, Javier 
Aibar.

En cualquier caso, la valo
ración realizada por Aibar una 
vez solucionado el conflicto 
social ha sido positiva, por

Jóvenes Agricultores afirma que el 
precio de la uva no es lo más grave

E.L.

A pesar de que organizacio
nes agrarias e industriales no lle
garan a ningún acuerdo en el 
precio de la uva blanca acogida 
a la Denominación de Origen 
Valdepeñas para la presente 
campaña de vendimia, los agri
cultores decidieron salir a ven
dimiar ayer y entregar la uva 
a las bodegas.

El precio del fruto motivo del 
conflicto, reunirá a industriales 

haber conseguido, dijo textual
mente “la paz social para al 
menos dos años”.

“Paz social, afirmó, impor
tante no solo para la norma
lización que se consigue, sino 
porque durante estos dos años, 
sindicatos y patronal tendrán 
tiempo suficiente para madu
rar el próximo convenio colec
tivo y no llegar a situaciones 
como la creada durante estos 
días”.

Con la firma del convenio, 
a juicio de Aibar, se evita eí 
problema grave que desde el 
punto de vista económico se 
planteó durante estos días, cru
ciales en la recogida de la uva 

y a las organizaciones agrarias 
ASAJA y UPA el próximo lunes, 
toda vez que pueda conocerse 
el rendimiento real de la uva 
y la calidad de la misma.

Por su parte. Jóvenes Agri
cultores considera que el precio 
de la uva no es el problema 
real al que se enfrentan los agri
cultores de la comarca de Val
depeñas, sino el mal funciona
miento de las Cooperativas, los 
excedentes de vino y la inca
pacidad de los productores de

VALDEPENAS

y su repercusión en las bodegas 
en cuanto a la recepción de 
las mismas.

Gran satisfacción

La dirección provincial está 
satisfecha, afirmó, por el 
acuerdo alcanzado y no ha 
querido ser nada más que un 
instrumento con objeto de faci
litar la negociación entre 
ambas partes, al entender, 
matizó, que en un conflicto 
como el que se estaba plan
teando, era esencial un tercero, 
o la figura de un árbitro, que 
estuviera en contacto con 
ambas partes para impedir que 
las relaciones laborales pudie
ran degenerar tras una ruptura 
incluso de diálogo mu/ nega
tiva no solo para conseguir la 
“paz social” que tiene que exis
tir en un sector como el del 
campo, sino por los problemas 
económicos que se hubieran 

defender y vender la uva, según 
afirmó el presidente secretario 
general de Jóvenes Agricultores, 
Angel Rico.

Esta afirmación fue corrobo
rada por el presidente local de 
esta organización en Valdepe
ñas, Dionisio Rodríguez, quien 
manifestó que la escasez de 
infraestructuras agrarias en la 
localidad y la necesidad de la 
reforma de la política agraria 
común influyen de forma nega
tiva en el sector y de seguir en 

podido generar.
Aibar indicó asimismo que 

la ruptura de la mesa nego
ciadora al mediodía, hizo que 
se viera obligado a reunirse 
con ambas partes por separa
do, para elaborar una plata
forma mediadora, no tanto 
para poder firmar en ese 
momento sino al menos para 
poder centrar las conversacio
nes qeu se venían manteniendo 
y sobre todo desde el punto 
de visto económico que era el 
elemento esencial para desblo
quear la negociación colectiva.

“Aún centrando las posicio
nes de ambas partes en una 
plataforma, no hubo posibili
dad de firmar ningún acuerdo 
y a última hora de la mañana, 
se rompió la mesa negociado
ra, aunque si bien la dirección 
provincial convocó a las partes 
negociadoras para seguir nego
ciando por la tarde, siempre 
que hubiera una posibilidad de 
acercamiento.

este camino, afirmó, “incluso el 
vino de la Denominación de Ori
gen Valdepeñas el año próximo 
podríajr a destilación”.

JJ.AA. se refirió también al 
conflicto social originado por el 
convenio colectivo del campo, 
del que dijo que se hubiera podi
do haber firmado antes. En este 
sentido. Rico acusó a la “au
toridad laboral“ de falta de dili
gencia por reconocer sólo a 
ASAJA como representante 
válido de la patronal.

Valdepeñas, sede de MANSERJv

El alcalde de 
Torre de Juan 
Abad, elegido 
vicepresidente de 
MANSERJA
_______________________ U

El alcalde de Torre de Juan 
Abad, Eusebio Guijarro fue 
designado por los miembros de 
la Mancomunidad de Servicios 
del Jabalón (MANSERJA). 
vicepresidente de la misma en 
el transcurso de un pleno de 
carácter extraordinario celebra
do el martes.

En la sesión plenaria se fijó; 
a sí mismo la periodicidad de 
las sesiones ordinarias que seí 
celebrarán el último martes de 
cada trimestre, a excepción deli 
cuarto, al coincidir con la Nan- 
dad, que se trasladará la sesión 
al martes anterior.

La creación de la comisión 
de gobierno compuesta por el 
presidente de la Mancomuni
dad, el alcalde de Moral de 
Calatrava, Adolfo Salvador! 
Gómez y los presidentes de las^ 
diversas comisiones de trabajo, 
fue otro de los puntos apro
bados en esta sesión, en la que 
también quedó constituida la 
comisión de Caminos y Agri
cultura que dependerá del 
representante del Ayuntamien
to de la Puebla del Principe, 
Sanidad, del de Villanueva de 
los Infantes, Aguas y Residuos 
urbanos, a Valdepeñas y Cul
tura a Santa Cruz de Mudela.

El pleno acordó, por 01® 
lado, asignar al presidente y 
vicepresidente de MANSERJA 
para que solicitaran a la Dipu
tación Provincial la inclusión de 
la misma en los planes prin
ciales de obras y servicios. Otro 
de los puntos más destacados 
fue la ubicación de la ejecución 
de fosas para restos de animaes 
en una zona próxima entre as 
localidades de Castellar de ban 
tiago y Torrenueva, ademas e 
otras dos en Villanueva de os 
Infantes y en Terrinches, segu 
los fondos de los que dispon-^ 
esta entidad. Además, el pon 
acordó continuar con la oo _ 
tratación de los cuatro agen 
culturales que en la actuar 
están prestando sus servicios 
la Mancomunidad, toda vez q 
ofrecieron un resumen 0 - 
actividades programadas par 
próximo año y ayudar a ■ 
alumnos de los municipio^ 4 
conforman la Mancomún* . 
que asisten a la escuela de 
ca ubicada en Valdepeña, 
el transporte, quedando 
tidad a criterio de cada . 
tamiento.

D.2022
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Les acompañó el consejero de Agricultura, Fernando López Carrasco

Empresarios italianos, en la 
cooperativa de Socuéllamos

Esta empresa quiere comprar cinco millones de litros

Asistió el presidente nacional Franciscov^t^

Inaugurada en Alcázar la 
Asociación de ex-alcohólicoc

El consejero de Agricultu
ra de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La 
Mancha, Fernando López 
Carrasco, realizó ayer 
miércoles, visitas a las 
cooperativas manchegas 
de Socuéllamos, Tomello
so, Quintanar de la Orden 
y Manzanares.

Pilar RAMOS

El consejero, en su visita 
a la Cooperativa Cristo de la 
Vega de Socuéllamos, estuvo 
acompañado del delegado 
provincial de Agricultura, 
Antonio Salinas, además de 
una delegación de empresarios 
pertenecientes a una de las 
primeras firmas de Italia, que 
compra vinos base en Barce
lona para elaborar su producto 
en aquel país.

Esta empresa visita La 
Mancha con la pretensión de 
comprar, en principio, cinco 
millones de litros, además de 
conocer las instalaciones de 
dichas cooperativas. Fernando 
López Carrasco ha manifes
tado que con esta visita se pre
tende que las bodegas man
chegas vendan sus productos 
directamente sin intermedia
rios, ya que, según ha seña
lado, estos empresarios com
praban el vino manchego fue
ra de La Mancha.

En relación con la Coope
rativa Cristo de la Vega, el 
consejero ha afirmado que 
“puede ofrecer vino en can
tidad a buen precio y gran cali
dad”.

Durante su estancia en la 
sociedad Cristo de la Vega,

Los italianos visitaron la cooperativa Cristo de la Vega.

los empresarios italianos han 
visitado las instalaciones de las 
bodegas, para posteriormente 
realizar una cata de los vinos 
elaborados en ella, de la que 
han recogido una impresión 
positiva, según lo manifestado 
por el gerente de la misma, 
Julián Delgado, “no conocían 
el producto de elaboración de 
estas cooperativas, y se han 
ido bastante entusiasmados de 
la limpieza, selección y calidad 
del producto que han proba
do”.

El próximo contacto con 

esta empresa italiana tendrá 
lugar a mediados de octubre, 
cuando se presentarán las 
muestras con productos de la 
presente campaña, y un bare
mo de precios.

Por lo que se refiere a la 
trayectoria de la Vendimia en 
dicha cooperativa, cabe seña
lar que por el momento se 
están recogiendo entre 2 y 
2,700 millones de kilos de uva 
con un grado medio entre 11 
y 11,5, habiéndose recogido 
hasta el momento, 11 millones 
de kilos de uva.

Clara Isabel RIVAS

La Asociación de ex-alcohó- 
licos de Alcázar de San Juan 
fue inaugurado ayer en Alcázar 
de San Juan. A la inauguración 
asistieron el alcalde de la loca
lidad, Anastasio López Ramírez 
y el presidente nacional y regio
nal de esta asociación, Francisco 
Vila.

Durante el acto inaugural, 
Vila señaló que “aunque el alco
holismo no es reconocido como 
enfermedad en nuestro pais, es 
el causante del 80 por ciento 
de las enfermedades de los ciu
dadanos”. Tambiéne señaló que 
“no pretendo que en España 
haya unaley seca, sino una edu
cación para la salud”.

Esta Asociación que viene

Ayer se generalizó la 
Vendimia en Alcázar

C.I.R.

Con la presencia del director 
provincial de Trabajo, Javier 
Aibar, el presidente nacional de 
ASAJA Pedro Barato, y los sin
dicatos UGT y CC.OO., que
daba anoche firmado el prea
cuerdo del Convenio del Campo 
en la provincia de Ciudad Real, 
tras 7 días de huelga en el sector.

Este convenio que se firma 
definitivamente mañana y que 
tendrá vigor para dos años, esta
blece un incremento salarial de 
16,5%, lo que supone que los 
trabajadores del campo pasarían 
de cobrar 54.000 pesetas a 
65.000 pesetas en el primer año, 
y dos puntos por encima del 
I.P.C., para el segundo, en 14 
pagas y media, pasando así a 
cobrar un capataz de 1.840 a 
2.157 pesetas; ayudador de 1.833 
a 2.149 pesetas; peón de 1.827 

funcionando ya en Alebré 
San Juan a instancias deir 
Social de la localidad 
sidida por Antonio v'^’ 
quien ha manifestado que«‘^’ 
nace con la intención de 
un seguimiento exahustivoí' 
todas .las personas aquejadas^ 
esta enfermedad, puesto qne^ 
problema del alcoholismo nJ: 
surgir en cualquier momentos 
y a través de dos teléf<i^ 54-61-18 y 54-49-39, cs¿^ 

sonas pueden recibir el ai 
de la Asociación las 24 hZ 
del día”. Ramos también 
señalado que hasta ahora los 
exalcoholicos recibían una hota 
de terapia a la semana y los 
familiares otra hora, ahora y coa 
la nueva sede, se va a amplia! 
la curación de esta enfermedad. 

a 2.142 pesetas; trabajador ti 
16 a 17 años de 1.677 a 1.98í 
pesetas.

Así mismo, los empresarios 
del sector, reconocieron los 
planteamientos sindicales acerca 
de los trabajadores fijos dis) 
continuos.

Estos acuerdos, han sido va!o) 
rados de muy positivos por te 
centrales sindicales, así lo raaiiii 
festaba Rafael Montealegre 
secretario comarcal de CC.0C 
y miembro de la mesa negó 
ciadora. '

En otro orden de cosas decid 
que ayer se generalizó realmente 
la vendimia en toda la comarca 
puesto que las localidades de 
Campo de Criptana y Herendi j 
que habían secundado la huelgi 
al cien por cien, tras la fimu 
del convenio se han incorporade 
a las tareas de recolección apar 
tir de la mañana de ayer.

EL PERIODICO 
DE 

CIUDAD REAL 
Y PROVINCIA

La Tribuna 
----------------de Ciudad Real---------------------

SE ENTERA DE 
TODO Y LE 
MANTIENE 

INFORMADO

ESQUELAS DE
DEFUNCION

Se reciben en LA TRI
BUNA hasta las 9,30 de 
la tarde Plaza del Pilar, 
7 (Entreplanta) o por telé
fono al 21 53 01

Si de verdad 
quiere ayudar ; 

al Tercer Mundo.» :
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 1 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia C( 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan u 
valerse por si mismos. di

•••Colabore con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÚN

Llámenos al (93) 301 29 36 2^
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo. [

ORACION AL ESPIRITU SANTO

MERFmSA
GESTION FINANCIERA

FINANCIACION
Calle Cinjela, 4 -1° B. 13001 Ciudad Real

Teis.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los 
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divino de perdonar ^ ° 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vicia estás 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que eu 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, ^®®®° u, 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias 
misericordia para conmigo y los míos. 61 
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy gj. 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia)

di 

Cl 
Cl 
m
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A-unque los resultados podían h^ber sido otros si el seguimiento hubiese sido masivo en la comarcó

Los sindicatos están satisfechos con la fírma del 
preacuerdo del Convenio Colectivo del Campo 

Con este acuerdo se ha logrado que los trabajadores eventuales pasen a ser lijos-eventuales

Por fín se firmó en la noche del pasado martes el preacuerdo 
del Convenio Colectivo del Campo para la provincia de 
Ciudad Real, consiguiendo una subida salarial de 65.000 
pesetas al mes por catorce pagas y media al año más 
¡a subida del IPC, ésto para el primer año, mientras que 
para el segundo, el IPC más dos puntos.

Araceli OLMEDO

Los sindicatos se mostraron 
satisfechos por el Convenio 
conseguido, según manifesta
ron en la mañana de ayer en 
rueda de prensa en Tomelloso, 
los responsables comarcales de 
las Centrales Sindicales UGT 
y CC.OO. Sin embargo, tam
bién han declarado que los 
resultados podían haber sido 
otros si el seguimiento hubiese 
sido masivo en toda la comar
ca, algo que se ha dejado notar 
en algunas localidades. Por lo 
que, la valoración es distinta 
en tanto a lo logrado y el segui
miento de la huelga indefinida 
que empezó el pasado día 18. 
Es decir, que los sindicalistas 
han hecho una separación cla
ra, porque en Argamasilla de 
Alba la respuesta ha sido de 
casi el 100% y sin embargo, 
en Tomelloso los trabajadores 
del campo que han seguido la 
huelga ha estado en torno al 
30%. La valoración que los res
ponsables de los Sindicatos 
manifestaron ayer esta mañana, 
fue muy clara en cuanto a que 
con la participación de Tome

lloso y Socuéllamos en la huel
ga el Convenio que se hubiese 
logrado habría sido impresen
table pero afortunadamente, el 
resto de las poblaciones de Ciu
dad Real han tenido una par
ticipación por parte de los tra
bajadores de este sector con 
mayor sensibilidad y ganas por 
reivindicar un salario decente 
además de una serie de pres
taciones y derechos sociales.

Por otra parte, los sindica
listas señalaron que tendrán 
que hacer una reflexión interna 
de las Centrales sindicales 
sobre la actitud de los traba
jadores en Tomelloso y Socué
llamos, siendo dos localidades 
significativas en el tema agrí
cola y el porqué no ha habido 
un seguimiento de mayor inci
dencia, que es lo que “había
mos esperado y deseado”. Res
pecto a Argamasilla manifes
taron que ya es tradicional su 
gran participación en las huel
gas, porque son un ejemplo de 
lucha cuando hay un problema 
de este tipo, basándose en que 
en Argamasilla hay mayor con
ciencia de clase en todos los 
sectores del pueblo, y por con-

Un 30 por ciento de agricultores de Tomelloso siguieron la huelga

tra en Tomelloso y Socuélla
mos no ha dado la respuesta 
deseada. Por lo que, los res
ponsables sindicales de esta 
zona indicaron que “a nivel 
comarcal no tenemos por 
menos que valorar negativa- 
mente la incidencia en la huel
ga del campo”.

Así mismo, los Sindicatos 
han hecho hincapié en que con 

este acuerdo se ha logrado que 
los trabajadores eventuales 
pasen a ser fijos-eventuales y 
puedan cobrar así el paro.

■En definitiva, con el prea
cuerdo para la firma del Con
venio del Campo, conseguido 
el pasado martes por las dos 
centrales sindicales 
UGT-CC.OO y por la Patronal 
ASAJA y COAG, quedó des

convocado el paro en el campo.
Durante la reunión hubo 

momentos de tensión hasta el 
punto que la patronal ASAJA 
abandonó la mesa; pero gracias 
a la mediación del director pro
vincial de Trabajo, Javier 
Aibar, y a la disponibilidad de 
la patronal COAG, se llegó a 
un acuerdo al que ASAJA se 
adhirió.

La aprehensión tuvo lugar en Santa Cruz de Mudela

La Guardia Civil se incautó
de 20.560 kilos de hachís

P.M.G.

Fuerzas de la 122 Comandan
cia de la Guardia Civil de Ciu
dad Real, se incautaron de más 
de veinte mil gramos de resina 
concentrada de hachís y cinco 
dosis de heroína en sendas loca
lidades ciudarrealeñas.

En la primera aprehensión se 
incautó 20.560 gramos de resina 
concentrada de hachís, en el tér- 
•nino municipal de Santa Cruz 
de Mudela.

Ea incautación tuvo lugar 
alrededor de las tres y media 
de la madrugada del pasado día 

cuando efectivos de este 
Euerpo interceptaron el autobús 
matrícula GR-1291-T, que hace 

. ''nea regular de viajeros Alge- 
e>ras-Madrid, encontrando en el 
^9nipaje dos bolsas de viaje que 
contenían en su interior la droga 
incautada, que en el mercado 
“Diera supuesto unas 82.240 

dosis,
A continuación se procedió 
a detención del propietario 

“lassustancias estupefaciente, 
yas iniciales son: J.A.M., de 

y ^^is años, de nacio- «^d belga.
asimismo, sobre las doce 

cuarto de la pasada 
Gii 1^^111'16-'’, fuerzas de la 
Cdn^i colaboración 

la Policía Local de Tome

lloso, detuvieron a A.C.L., de 
veintiún años.

La detención se produjo 
cuando miembros de este Cuer
po y funcionarios de Policía pro
cedieron a cachear al detenido, 
encontrando entre las prendas 
interiores de vestir de este, cinco 
dosis de heroína, así como una 
navaja de once centímetros de 
hoja.

Un muerto en la carretera

Un hombre perdió la vida en 
un accidente de tráfico que tuvo 
lugar en„^ el término municipal 
de Santa Cruz de Mudela.

El siniestro se produjo sobre 
las nueve de la noche del pasado 
martes, cuando el turismo 
matrícula M-891365, se salió de 
la calzada por su margen dere
cho en un tramo curvo, lige
ramente descendente y con bue
na visibilidad, volcando a con
tinuación.

A consecuencia del impacto 
murió el conductor del citado 
vehículo, Juan López Lepe, de 
setenta y dos años.

Accidente laboral

Por otra parte, un obrero de 
cuarenta y un años resultó 
muerto a consecuencia de un

La incautación de hachís se produjo en el término de Santa Cruz de Mudela.

accidente laboral ocurrido en 
una bodega, eh Pedro Muñoz.

El siniestro tuvo lugar hacia 
las siete y veinte de la tarde 
del pasado martes, en el interior 
de la bodega “Tuval-Cañas”, 
ubicada en el número 69 de la 
Avenida del Generalísimo de 
esta población.

Según fuentes de la Guardia 
Civil, el accidente se produjo 
cuando una pared de esta bode

ga se derrumbó, quedando atra
pado en el interior de una tinaja 
uno de los dos obreros que se 
encontraban trabajando y el 
otro bajo los escombros.

Las mismas fuentes indicaron 
que, inmediatamente se proce
dió al rescate de los heridos, 
consiguiéndose en primer lugar 
rescatar al que había quedado 
en el interior de la tinaja, que 
fue identificado como Javier

Escudero Escudero, de veinti
séis años. Este que, al parecer, 
sufría varias fracturas fue tras
ladado al Hospital Nuestra 
Señora de Alarcos de la capital. 
Dos horas más tarde, a las diez 
menos cuarto, fue hallado el 
cadáver de Santiago Escudero 
Tirado, de cuarenta y un años, 
padre del anterior, que había 
quedado sepultado bajo los 
escombros.
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Cultura

Antonio Romero de Avila en su estudio de La Solana. El pintor quiere realizar una exposición en Manzanares.

Es un admirador de la pintura de Andrade, Sorolla y Antequera

Antonio Romero de Avila, Dávila, se muestra 
satisfecho de su exposición en la Casa de Cultura C

Es el cartelista ofícial de la Semana Regional de la Zarzuela

Antonio Romero de Avila, conocido por “Dávila”, es un 
pintor solanero autodidacta. Comenzó a destacar en dibujo 
en la escuela del maestro Manuel García-Cervigón, quien 
habló a su padre de los dotes sobresalientes de este mucha
cho para que lo llevara a una Escuela de Bellas Artes.

i
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A. GARCIA-CERVIGON

En el panorama cultural de 
esta villa, Dávila está presente, 
no sólo pictóricamente, sino en 
el Coro parroquial -la música 
es otra de sus pasionesy en la 
Compañía de Aficionados de la 
Zarzuela, en la que realiza a 
la perfección cualquier papel 
que asignen.

Ha expuesto varias veces en 
la Casa de Cultura y otras tantas 
ha sido galardonado. Es el car
telista oficial de la Semana 
Regional de la Zarzuela y, al 
respecto, nos comenta que “el 
cartel siempre lo diseñamos 
conjuntamente con la organiza
ción, le damos vueltas a los 
temas y barajamos muchos, y 
nos quedamos con uno o dos, 
que luego plasmo en algunos 
bocetos.

Para la próxima edición el 
tema de los fragmentos de la 
zarzuela “La Rosa del Aza
frán”, en la que siempre han 
estado inspirados los carteles- 
anteriores, está agotado, falta 
el cuadro de “Las viudas”, pero 
lo desechamos.

Hay conversaciones y hemos 
hablado sobre conceptos muy 
concretos; La Solana monu
mental puede dar lugar a los 
temas que ahora afloren en las 

venideras semanas”.
Se muestra contento de su 

exposición, “yo parto del pro
verbio “nadie es profeta en su 
tierra”, pero la exposición que 
he mantenido del nueve al vein
ticinco de septiembre en la Casa 
de Cultura, ha tenido un gran 
éxito. Los temas tratados han 
sido calles y parajes solaneros 
muy conocidos, y otros como 
el Castillo de Peñarroya o las 
Lagunas de Ruidera, además de 
las Tablas de Daimiel, 
como de familia para 
entusiastas”.

La autocrítica de 
autodidacta

que son 
muchos

un

Antonio Romero de Avila, 
comparte con sus hermanos la 
actividad emprendida por Juan 
José, su padre, un hombre 
inquieto amante del folclore, la 
fabricación de tijeras de podar 
de gran calidad. A Dávila le 
preguntamos por su futuro pic
tórico; “yo soy un pintor auto
didacta y veo que me estoy 
superando año tras año. Aparte 
de la obra expuesta ahora, le 
encontraré defectos cuando 
pase cierto tiempo me gustaría 
dejar mi profesión de metalúr
gico por la pintura, pero no lo 
tengo muy claro, pues tengo 
una familia a la que sacar ade-

“Quiero exponer en Manzanares para luego 
pasar a otras poblaciones como Tomelloso y 
Valdepeñas, de gran tradición pictórica, que 
junto Ciudad Real y Almodóvar, han dado 
artistas de talla internacional”

Cotización en 
alza

lante”.

La luz v los tonos suaves

Tiene su estudio en los altos 
de la casa paterna, en una 
cámara abierta de viejos zarzos 
que dan un sabor especial a 
la estancia, a la que se accede 
por unos corredores que enmar
can un patio genuinamente 
manchego; un lugar acogedor 
por el que siente una especial 
predilección; sus pintores favo
ritos los enumera sin pestañear, 
Angel Andrade, Sorolla e Isidro 
Antequera. Su pintura no tiene 
secretos, “utilizo colores suaves 
para dar impresión en los pri
meros planos, para luego jugar 
con el fondo del cuadro y con
seguir una perspectiva por 
medio del color”.

La pintura es luz, por eso 
me gusta Sorolla, pero también 
es realismo, yo respeto las 
maneras y formas de la pintura 
vanguardistas, pero no las 
entiendo; que lástima que nues
tro pintor Isidro Antequera ten
ga un poco abandonada a su 
tierra por causas profesionales 
y no podamos contemplar la 
maestría de esos cuadros de ofi

Í

o

cios artesanos que están a punto 
de desaparecer, el paisano los 
podía plasmar en sus lienzos 
como nadie. La pintura de la 
Virgen de Peñarroya que puede 
contemplarse en la iglesia 
parroquial de Santa Catalina, es 
una de las obras cumbres de 
este genial pintor”. *

[

P

Las localidades de la zona 1
d

El jefe de la Obra Cultura 
de Cajamadrid, Fernando 
Mora, hace tiempo contempló 
uno de los carteles de la Zar
zuela con verdadero entusias
mo, sus palabras fueron, “a este 
pintor hay que darle oportuni
dades”. Al respecto, Dávila se 
muestra favorable a la alterna
tiva de su pintura en otras pla
zas fuera de la localidad.

Si hay ocasión quiero expo
ner en Manzanares, donde hay 
un público muy entendido, para 
luego pasar a otras poblaciones 
como Tomelloso y Valdepeñas 
de gran tradición pictórica, que 
junto con la capital. Ciudad 
Real y Almodóvar del Campo, 
han dado artistas de talla 
internacional.

Comenzó a vender cua
dros por encargo; de vez 
en cuando algunos sola
neros acuden con la foto 
de algún rincón entraña
ble de la población ya 
desaparecido para que 
Dávila le dé vida con sus 
pinceles; las recolecciones 
de trilla y siega también 
abundan en los encargos, 
pero sus obras recogidas 
del natural son las que 
más le satisfacen; el tiem
po que tarda en realizar 
un paisaje no siempre es 
el mismo y nunca acaba 
un lienzo en la misma jor
nada, “el proceso es lento, 
porque primero “eni- 
borrono” la superficie con 
los colores y tonalidades 
que va a exigir la obra, 
luego viene la fase de 
bocetar teniendo en cuen
ta la luz para finalizar con 
los rasgos últimos de la 
obra sin entrar en muchos 
detalles”. .

En ciertos ambientes 
solaneros se cuece en 
estos momentos un clu 
“Cultural-2Ü00”, que den
tro de unos meses pue e 
tener presencia en la loca' 
lidad. El pintor ha suscrito 
la idea que va a intenw 
reunir distintos agente 
culturales e instituciones 
que quieran sumarse 

“ este proyecto.
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Aunque los autobuses pertenecen ya a la Cooperativa no pueden circular mientras no sea levantada la inmovilización judicial.

La Cooperativa trata de controlar todo el transporte de trabajadores a Madrid de la localidad 

DAF fínancia a la Coop. de Transportes de 
Villarrubia los tres autobuses precintados

Estas tres unidades fueron inmovilizadas por la Guardia Civil por circúlar con placas falsas

DAF España fínanciará los 60 millones que importan los 
(res autobuses inmovilizados por la Guardia Civil de Trá~ 
ñco, el pasado jueves, por circular con placas falsas. Estas 
(res unidades forman parte de un total de ocho que quiere 
adquirir la Cooperativa de Transportes de Villarrubia.

LT

DAF España ha decidido 
financiar el total de la opera
ción de los tres autobuses que 
estaban en manos de la Coo
perativa de Transportes de 
Villarrubia de los Ojos que el 
pasado jueves fueron inmovili
zados por la Guardia Civil de 
Tráfico, tal y como informó LA 
TRIBUNA el sábado. Según 
hemos podido saber de fuentes 
de la propia marca, miembros 
de la Cooperativa se desplaza
ron a Madrid para negociar con 
DAF España una solución para 
la compra de los vehículos. Esta 
conversación tuvo lugar al día 
siguiente de la inmovilización 
de los autocares por la Guardia 
Civil. Los representantes de la 
Cooperativa, al parecer enca
bezados por el presidente de 

misma, Domingo 
Gómez-Porro, entragaron a 
DAF siete millones y medio de 
pesetas como señal por los tres 
autobuses, cuyo precio es, 
aproximadamente, sesenta 
millones de pesetas. A la vista 
del problema legal y social que 
los cooperativistas habían ori- 
S'oado, la propia marca aceptó 
^r la que financiase la ope- 
mción de “leasing” y para la 
^00 los ocho miembros de la 

I Cooperativa habrían actuado 
romo avalistas con sus respec- 
i^os patrimonios.

l^csde ese momento, los 
autobuses quedaban pagados a 
P legítimo propietario, DAF 
“paña, que nunca había entra- 
w las documentaciones a la 
Cooperativa, sino que ésta 
’oia obtenido fotocopias de las 

lanías con un pretexto cual- 
h placas habían sido

A ®” ^'^^ ^^^^ autorizada 
loo .^^^’‘ ^^ Sa^ Juan, que 
Ii. ?’^*8ió las documentaciones 
Lu Pr'^^ceptivas. El hecho de 1 estos tres autobuses estén 

pagados a DAF, no quiere decir 
que estén matriculados ni que 
puedan circular de inmediato. 
El tema de la matriculación 
puede quedar resuelto esta mis
ma semana, según informaron 
a LA TRIBUNA en la Jefatura 
Provincial de Tráfico. Una vez 
matriculados los tres -la Coo
perativa está buscando financia
ción para las otras cinco uni
dades que ya están siendo 
carrozadas y que estarán listas 
en unos días- aún tendrán que 
vencer dos importantes escollos. 
De un lado, la inexistencia de 
Tarjetas de Transporte, sin las 
que es ilegal el circular para 
este tipo de autobuses; eso sí, 
pueden ser adquiridas en el 
“mercado negro” a unos dos 
millones de pesetas cada una. 
El segundo escollo y mas impor
tante aún, es lo que dictamine 
el Juzgado de Daimiel que 
entiende el caso, ya que el 
hecho de utilizar placas falsas 
es un delito contemplado en el 
Código Penal y la inmoviliza
ción sólo puede levantaría el 
juez.

Toda esta historia ha levan
tado la lógica polémica en 
Villarrubia, e incluye duras crí
ticas contra una entidad de cré
dito de Ciudad Real, concre
tamente la Caja Rural, ya que, 
según numerosas versiones, el 
presidente de la misma, José 
Zamora, natural de esa loca
lidad, habría “prometido” la 
concesión del préstamo de 200 
millones necesarios para reali
zar la operación de los ocho 
autobuses. LA TRIBUNA ha 
hablado con el director general 
de la Caja Rural, Antonio Vega, 
quién ha confirmado la existen
cia de un preacuerdo de inten
ción de concesión, pero que 
nada pudo hacer la Entidad que 
rige, por la ausencia de las 
garantías necesarias para este 
tipo de operaciones.

Malagón tendrá nuevo alumbrado.

Cien millones para diversas 
obras en la provincia

LT

La Comisión de Gobierno de 
la Diputación de Ciudad Real, 
reunida en el día de ayer, bajo 
la presidencia de su vicepresi
dente primero, Esteban Jurado, 
en ausencia de Francisco Ureña, 
en viaje oficial, aprobó certifi
caciones, justificaciones y liqui
daciones de obras por un impor
te superior a los cien millones 
de pesetas.

En el capítulo de certificacio
nes de obras caben destacar las 
correspondientes a la reforma 
del edificio para residencia uni
versitaria, por importe de doce 
millones de pesetas y la reforma 
del Hogar para Casa Cuna, por 
seis millones y media. También, 
la de alumbrado público en Bra

zatortas, por un montante 
aproximado a los ocho millones 
de pesetas, y de Malagón por 
cuatro millones. Otras que men
cionar son la reforma de la Casa 
Consistorial de Carrión de Cala
trava, por valor cercano a los 
ocho millones, y depósito de 
agua en Picón, por aproxima
damente cinco millones de pese
tas.

En justificaciones de inversio
nes por obras delegadas en los 
Ayuntamientos, se han aprobado 
las correspondientes a pavimen
taciones y acerados en Torre- 
nueva, Torralba de Calatrava, 
Pozuelo, Almagro y Tomelloso, 
además de la Casa Consistorial 
de Granátula de Calatrava, del 
complejo polideportivo de 
Tomelloso o de las obras en el 

cementerio de Cabezarrubias del 
Puerto, entre otras. El importe 
del total de justificaciones 
asciende a más de cincuenta y 
seis millones de pesetas.

También se han aprobado los 
expedientes de liquidación de 
obras de alumbrado público en 
Las Labores y en Aldea del Rey, 
el ensanche y mejora del firme 
de la carretera de Navalpino a 
Horcajo de los Montes en su 
cuarta fase y de las redes de 
agua y saneamiento en Mestan
za, Herencia y El Trincheto.

Otras obras aprobadas para 
su ejecución por administración 
son las de captación y conduc
ción de agua en Calzada o la 
adjudicación directa de obras de 
pavimentación y acerados en 
Villamanrique.
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Constituido el 
nuevo Patronato 
rector de la 
UNED de 
Talavera

Talavera de la Reina (Tole
do). (Efe).- El nuevo patronato 
rector de la Universidad Nacio
nal de Educación a Distancia 
(UNED) de Talavera quedó 
constituido en un acto al que 
asistieron representantes de las 
siete instituciones que lo inte
gran.

El patronato está integrado 
por 6 miembros de la Diputación 
de Toledo, 4 del Ayuntamiento 
de Talavera, uno de Caja Toledo, 
otro de Caja Madrid, uno de 
la UNED Central, uno de la Jun
ta de Comunidades, y 5 del pro
pio centro asociado, que apor
tarán conjuntamente para la 
puesta en marcha de esta sede 
un total de 250 millones de 
pesetas.

Según informó el presidente 
de la Diputación provincial, 
Adolfo González Revenga, el 
debate sobre el acuerdo para la 
creación del nuevo edificio de 
la UNED “ha tenido como resul
tado la elaboración de un con
venio, en el cual los miembros 
del aptronato han adoptado el 
compromiso formal de su finan
ciación”. Revenga dijo que en 
este acuerdo queda “claramente” 
expresado cual va a ser el dinero 
destinado al mantenimietno del 
cento y mostó su esperanza en 
que se firme dentro del próximo 
mes de octubre, al haber sido 
ya ratificado por todos los com
ponentes del patronato. El pre
sidente de la Diputación Provin
cial anunció que existen conver
saciones con otras entidades 
financiera, además de al Caja 
Toledo, para que asuman el 
compromiso de financiación de 
la UNED.

Exito del I 
Certamen de 
coches usados de 
Talavera de la 
Reina

Talavera de la Reina (Tole
do). (Efe).- El I certament de 
vehículos usados e Talavera de 
la Reina, clausurado ayer, fue 
calificado por empresarios y 
ayuntamiento como “un éxito”, 
ya que contó con la asistencia 
de catorce firmas de coches, 
más de doscientos vehículos 
expuestos y cincuenta operacio
nes de venta.

La feria de vehículos de “se
gunda mano”, que comenzó el 
pasado viernes, se realizó en el 
recinto descubierto del mercado 
nacional de ganados y contó 
con la asistencia de 35.000 visi- 
tantese, según sus organizado
res, el concejal de actividades 
económicas, Juan Sánchez, y el 
representante de los empresa
rios, Enrique Figueroa.

El presidente de la Diputa
ción provincial de Toledo, 
Adolfo González, que asistió a 
la clausura, manifestó que era 

. “patente la pujanza de los emr- 
pesarios talaveranos, que 
demuestran muchas ganas de 
promocionar económicamente 
la localidad”, y añadió que “Ta
lavera es el punto más impor
tante de la provincia, en cuanto 
a ferias y eventos de este tipo”.

Nombrado en la última sesión del Consejo de Gobierno

Diego Peris, nuevo 
viceconsejero de Educación

También se acordó establecer un convenio fínanciero con la Cajas Rurales

El Consejo de Gobierno 
de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La 
Mancha decició nombrar 
para el puesto de vicecon
sejero de Educación y 
Cultura, cargo de nueva 
creación, al anterior 
director general de Cul
tura, Diego Peris.

Toledo (Efe).- Según expli
có en rueda de prensa el con
sejero de presidencia, Alejan
dro Alonso, el nombramiento 
de Peris “ es un esfuerzo a 
la política de la consejería de 
Educación y Cultura y un 
mayor impulso al programa de 
gobierno en esta materia”. 
Alonso indicó que este nuevo 
cargo no obedece a modifica
ciones futuras por el traspaso 
de competencias en educación 
y añadió que el viceconsejero 
tendrá “las funciones que le 
delgue el consejero y una labor 
de coordinación entre los altos 
cargos de este departamento”.

Por otra parte, el consejero 
de agricultura, Fernando 
López Carrasco, -que acom
pañó a Alonso ensu compa
recencia- dio cuenta del acuer
do para establecer un convenio 
financiero superior a los 10.000 
millones de pesetas con las 
Cajas Rurales para ofrecer cré
ditos a bajo interés a los agri
cultores cooperativista.

“Este convenio permitirá 
que se concedan créditos de 
campaña de hasta el 40 % del 
valor de la cosecha a los agri
cultores que entreguen su pro
ducción a la cooperativa con 
un período de amortización de

Diego Peris.

11 meses y 
%,. añadió, 
agricultura

un interés del 8 
El consejero de 

comentó que la
junta subvenciona estos crédi
tos con un 3,25 % y añadió 
que si el montante económico 
se ve superado por las deman
das se podrá aumentar de 
acuerdo con las Cajas Rurales.

“La junta pretende -según 
López Carrasco- fomentar el 
asociacionismo y que los agri- 
culotrse que entregen su pro
ducción a las cooperativas no 
compitan en desventaja con los 
que venden sus productos 
directamente”. Sobre los cré
ditos a los agricultores que 
entreguen su producción a las 
cooperativas no compitan en

desventaja con los que venden 
sus productos directamente”.

Sobre los créditos a los agri
cultores, López Carrasco indi
có que su consejería está paln- 
teando la posibilidad de con
seguir, en negociación con el 
Ministerio de Agricultura, cré
ditos de un dos o tres por cien
to para los jóvenes que se 
incorporen al sector. En rela
ción con la fusión de las Cajas 
Rurales de al región, López 
Carrasco manifestó que la con
secución de una entidad cre
diticia al servicio del coope
rativismo posibilitara una 
mejor financiación del sector 
agrícola, “aunque hay que 
estudiarlo y no precipitarse en 
este asunto”.

Según anunciaron en rueda de prensa ambos presidentes

Bono y Leguina estudian la creación
de una sociedad de fomento

MADRID. (Efe).- Las comu
nidades autónomas de Madrid 
y Castilla-La Mancha estudian 
la posibilidad de crear una 
sociedad mixta para el fomento 
común de la industria en sus 
regiones, según dijeron ayer en 
rueda de prensa sus respectivos 
presidentes, Joaquín Leguina y 
José Bono.

El presidente de Castilla-La 
Mancha se desplazó a Madrid 
para entrevistarse con Leguina 
y tratar varios asuntos concretos 
de su comunidad con el minis
tro de Obras Públicas y Trans
portes, José Borrell.

Ambos presidentes interrum
pieron su conversación para 
acudir a una rueda de prensa 
ya convocada en la que mani
festaron, entre otras cuestiones, 
su intención de crear un socie
dad mixta para el fomento 
industrial en las dos regiones, 
que, en palabras de Leguina, 
“todavía esta muy verde”.

Anunciaron igualmente que 
“se puede llegar a una postura 
común” en materia de finan
ciación autonómica, porque “es

José Bono.

repercute, además de en 
industria, en la sanidad.

la

Respecto a este ámbito, José 
Bono afirmó que el 93 por cien
to de los enfermos de Casti
lla-La Mancha “que necesitan 
una atención en centros que no
tenemos” 
tales de 
Madrid.

A este

acuden a los hospi-
1a Comunidad de

dato sumó otro Joa-

Los Congresos 
provinciales dpi 
PP no se 
celebrarán hasta 
avanzado el 93

Toledo (Efe).- Los 
provinciales del Partido P • 
en la comunidad autóno? 
se celebrarán, casi contoda 2 
ridad, hasta bien avanzado 2 
1993, incluidos los de 1^ ’5 

Real y Toledo, cuyo mandato^ 
tres años ya se ha cumniuicumplid^

IfiS

ien' 
táu

Según dijo en Toledo el vi™ 
secretario general de oreani^ 
don territorial del PP, m¿ 
Rajov el nuevo plantea,, ¿ 
de la dirección nacional es cd ' 
brar los congresos regionales^ ^far!
provinciales del partidoZl * 
del nacional, que tendrá b G 
a Drincinios del 1993 *a principios del 1993.

Antes se celebrarán los con 
gresos de forma no ordenada & 
el tiempo, pero, ahora, el nua

iías| 
dos”

planteamiento es celebrar primi K
ro el nacional, a los tres mesf
los regionales y dentro de i ^'Í 

meses Ins nmvinniok. ®^Uitres meses los provinciales, pe 
qu en medio año se hayan rece 
vado todas las estructuras de 
partido”, dijo Rajoy.

El dirigente popular, ques

esta 
con 
cmei 
se h

C3 Kjuc ic .Artía

desplazó a Toledo para reunir; -
con el comité regional de! P1
precisó, respecto a éste mism 
asunto, que en el caso de b 
provincias donde la direcciónde 
PP haya cumplido el manda 
estatutario de tres años, con 
en los casos antes citados, 
establecen un “período transid 
rio” que permitirá celebrar coi 
gresos “en algunos casossiyei 
otros no”.

“En los casos de Guadalajan 
Ciudad Real y Toledo no henil 
decidido nada, pero, en prim 
pió, el palnteamiento de la dire 
ción nacional es que se celebr 
después del congreso naciona 
agregó Rajoy.

Nuevas afíliacioaes

El vicesecretario general

obvio”, según Leguina, “que las 
comunidades autónomas, entre 
ellas Madrid y Castilla-La Man
cha, tienen problemas finan
cieros”.

A lo largo de la primera parte 
de su reunión. Bono y Leguina 
trataron también los problemas 
derivados del “efecto frontrera” 
entre sus comunidades, que

quín Leguina, según el cual una 
media del 16 por ciento de las 
camas de los hospitales madri
leños viene siendo ocupada por 
pacientes de otras comunida
des, situación que “por solida
ridad” no va a ser evitada por 
el -Gobierno autónomo de 
Madrid.

De cualquier forma, Leguina 
aseguró que “sería bueno un 
acuerdo formal entre ambas ins
tituciones para que hospitales 
como el Gregorio Marañón ten
gan la obligación de acoger a 
los enfermos de Castilla-La 
Mancha” y dar a estos “segu
ridad jurídica” en un caso que 
ya se produce habitualmente.

serie 
mate 
sobre 
DÓmi 
smpl 
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organización territorial del P 
indicó que en la reunión d 
comité ejecutivo regional ^|(. 
planteará un plan de nuevasa j^,. 
liaciones y la renovación y me
ra de algunas estructuras ra 
tonales en ayuntamientos intt 
medios y juntas locales don 
los resultados electorales noh 
ron los deseados, “sin planií 
la sustitución de personas”, di 

Excluyo a Toledo entre ést 
porque* -dijo- en la capital reg 
nal el PP estuvo a punto* 
lograr la mayoría absoluta, me 
ró los resultados de 1987, y r«« 
dó que Molina no está al freí 
de la alcaldía por la alianza! 
PSOE e IU.

tes 
prim 
iiidat 
[«leí

neni 
odat 
wat

h 
encu

do c 
Han 
(PEP

Rajoy dejó claro que d P 
sidente regional del PP» •
Manuel Molina, “tiene cl V 
del comité ejecutivo nacionsj u
del propio Aznar”.

Respecto a la reforma * 
Senado, sobre el cual el 
cierra la posibilidad de re 0

«gei 
fefor 
bu 
Públicierra la pu&iuuiua<- — 

la Constitución, Mariano .
indicó que su partido pt^ . 
que la cámara alta, que 
para muy poco”, se convie 
el auténtico órgano de rep
tación territorial.

También cuestiona e 
de elección de senadores 
tear la posibilidad de qu 
ellos sean representantes 
comunidades autonomaj 
necesidad de elección 
como ahora.

í kVj W

'wie:
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®ate 
^be 
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«ledi 
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fucú 
■aiér 
tila.
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E¡ PSOE e lU acercan posiciones
representantes de IU Julio Anguita y Nicolás 

'ríoríus, volverán a reunirse el próximo miér-

su

acuerdos concretos sobre el llamado pacto auto
nómico, pero también sobre la situación eco
nómica y la construcción europea y el desarrollo 
constitucional en materia de libertades públicas, 
tras un primer encuentro celebrado ayer miér-

coles en Ferraz, en la sede central del PSOE, 
que fue califícada por el líder de Izquierda Unida 
de “reunión inacabada” y de la que aseguró 
que por tanto no se sentía “ni satisfecho ni 
insatisfecho”.

les con el número tres del PSOE, José María 
Megas, y ol portavoz del Grupo Socialista, 
liasrdo Martín Toval, para intentar llegar a

Martín Toval, que asistió a la reunión, dijo que había sido abierta y que no se bloquearon las vías para futuros acuerdos

igresfl 
Opula

61 aá

Benegas y Anguita, tras su reunión de ayer, 
desbloquean las relaciones entre el PSOE e IU

La negociación entre el PNV y el PSE para formar un nuevo Gobierno vasco podrían quedar cerradas antes del fin de semana
ganizi 
lariaj 
mient 
s celí 
lates

' luj

as COI 
ada e 
nua

MADRID. (Agencias).- Cri- 
lerios que comparte Eduardo 
Martín Toval para quien la reu
nión fue “abierta, sin que se 
Java cerrado tema alguno, pero 
tampoco se han bloqueado las 
lías para posibles futuros acuer
dos".

Esta ha sido la segunda vez
ijtie el coordinador general de 

Prira IU, Julio Anguita, acudía a la 
sede central del PSOE en laraesi 

e otn madrileña calle de Ferraz. En
^^’P' esta ocasión para entrevistarse
a reñí
•as de

que S 
eunin 
iel Pl 
misnj

ión i

coa 
los, y 
:ansitó 
ar coi

alajaá 
hemo 
prira

;iona

ton Benegas y Martín Toval, 
(juienes en las últimas semanas 
se han reunido con represen
tantes de los grupos de la opo- 
iición para intentar llegar a una 
serie de acuerdos sobre distintas 
materias pero, en especial, 
sobre el llamado pacto auto
nómico y lo que conlleva la 
ampliación de competencias de 
las comunidades que accedieron 
ala autonomía por la vía del 
artículo 143 de nuestra Cons
titución.

A juzgar por las declaracio
nes de unos y otros, no se ha 
avanzado mucho en las nego
ciaciones y cada uno ha puesto 
sobre la mesa sus planteamien
tos y argumentos, aunque todos 
subrayan como hecho poitivo 
ijue, cuando menos, esta reu
nión ha servido para “hablar

eral 
del 
ión 
nal 
ivas

is ter 
s intí

con cierta tranquilidad y des
bloquear unas relaciones no 
Siempre fáciles”.

Anguita y Sartorius hicieron 
nna serie de propuestas con
cretas, tales como la reforma 
(lelosEstatutos de las CC.AA. 
íle“vía lenta”, frente a lo que 
te socialistas proponen, como 
primer paso, que dichas comu
nidades accedan a nuevas com-

Anguita, que volverá a reunirse con Benegas el miércoles que viene, calificó la reunión de “inacabada .

jiqJ peiencias, por el momento, por 
delegación y, una vez experi-

Anguita y Sartorius hicieron una serie de propuestas concretas, tales 
como la reforma de los Estatutos de las CC.AA. de “vía lenta”, 
un encuentro entre Gobierno y sindicatos para la reforma del PEN. 
o el desarrollo del sistema sanitario público

La cuestión de 
Ias consejerías

)lanlí

re ést 
11 reg 
into
1, rae 
y red 
1 freí

Wtas y constatada su efecti- 
'lóad, se iría a la reforma 
Wutaria.

Temas a tratar

liza
También propone IU un 

i^cuentro entre Gobierno y sin- 
Í^*°^ P^’^^ intentar un acuer- 

en asuntos tales como elelpi --------o ......
^’ ' 5? ^^e’'gético Nacional 
lap^ ™), bases para una política 
riona industrial, tratamiento de®dustrial, tratamiento de

“fSencia del sector minero, 
^forma de la política agraria, 
"^^rrollo del sistema sanitario 

’^nj I^y ‘^^ salud laboral, 
™ca de infraestructuras y 
duenda y política de suelo, 
/mas todos ellos que, por falta 
Sí? ^.tiempo. a p sar de 

píe, ber durado esta primera reu- 
J ^'^^ídedor de dos horas y 

^^’^^lrán que ser abor- 
^ '^ cu °^ ^^ ^^^^’^^Q ^’^ ^* próximo 

juentro que tendrá lugar el 
i^6rcoles de la semana próxi-

ma 
PP

) R^J
retett 
le sil 
¡erta a

e iou9 1 
1 de 1^ 1 
iS, ^I* 1 
diree? ^^ ha avanzado algo más.

según declaró Anguita, en el 
tema autonómico, aunque tam
poco se entregó en profundi
dad, por ejemplo, en la finan
ciación de las CC.AA., que es 
uno de los aspectos más polé
micos y difíciles. Sin embargo 
Anguita dejó bién claro, a pre
guntas de los periodistas, que 
IU no es partidaria del traspaso 
de gestión del IRPF a las comu
nidades, como defendió en el 
Senado el representante de Ini
ciativa per Catalunya-IU, Roc 
Fuentes.

Por su parte Eduardo Martín 
Toval, manifestó en declaracio
nes a Fax Press, que en la reu
nión se han puesto encima de 
la mesa, los temas que inte
resaban a unos y otros, todo 
ello en un clima “normal, abier
to a la reflexión”. Todo está 
pendiente, pues, de esa próxima 
reunión, y de lo que se pueda 
avanzar en la misma, al igual 
que con los demás grupos de 
la oposición ya que, según pare

ce, las reuniones mantenidas 
hasta ahora son sólo eso, una 
primera toma de contacto.

Estos primeros encuentros 
del número tres del PSOE con 
líderes de otras formaciones 
han servido para “abrir canales 
de comunicación” y centrar los 
asuntos sobre los que^se inten
tará alcanzar acuerdoá> .señala
ron fuentes de los partidos que 
ya se han entrevistado con los 
socialistas.

Negociaciones entre el PNV y 
el PSOE

Por otra parte, las negocia
ciones que mantienen el PNV 
y el PSE-PSOE para formar una 
nueva coalición en el Gobierno 
Vasco y recomponer su progra
ma quedarán cerradas con toda 
probabilidad antes del próximo 
fin de semana, informaron fuen
tes de la negociación.

Una vez que el acuerdo esté 
cerrado, el lehendakari José

Antonio Ardanza se someterá 
ante el Parlamento Vasco a una 
cuestión de confianza. De esta 
forma el lehendakari pretende 
presentar su nuevo gobierno, 
explicar el programa acordado- 
y conocer la opinión de la 
Cámara, informaron fuentes de 
la Presidencia.

La cuestión de confianza sus
tituiría al debate de política 
general con el que comienza el 
año parlamentario y la diferen
cia fundamental, según fuentes 
de la negociación, estriba en la 
existencia de una votación.

El pleno parlamentario per
mitirá conocer la opinión de los 
distintos grupos sobre el nuevo 
Ejecutivo y muy especialmente 
la de EA, tras su salida del 
Gobierno, y la de los cinco par
lamentarios críticos de EE -de 
los seis con los que cuenta este 
grupo- que fueron expulsados 
del partido el pasado día cator
ce.

■ El actual Gobierno vas
co tiene cuatro conseje
rías vacantes, tres por la 
salida de EA y una por 
la dimisión del represen
tante “crítico” de EE 
Martín Auzmendi: las de 
Justicia; Educación Uni
versidades e Investiga
ción; Economía y Plani
ficación, y Trabajo Segu
ridad Social.

EE dirige la de Urba
nismo, Vivienda y Medio 
Ambiente y el PNV 
ostenta la vicepresidencia, 
que tiene las competen
cias de Industria. Además 
encabeza las consejerías 
de Sanidad, Transportes, 
Interior, Agricultura, 
Hacienda y Cultura.

Los socialistas subraya
ron que no tenían inten
ción de entrar en el 
Gobierno para ocupar 
simplemente las conseje
rías dejadas por EA, y el 
PNV reconoció que ten
dría que ceder parte de 
su poder para compartirlo 
con los socialistas.
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Tomas de la Quadra.

José Luis Manzanares, vicepresidente del CGPJ, ratificó ayer sus críticas a la eficacia del órgano de gobierno de los jueces.

De la Quadra: 
“La dispersión! 
de los presos 
terroristas 
debilita a ETA”:

El vicepresidente del organismo señaló ayer que “el Consejo está muerto y nada aporta a la Justicia

Diecisiete vocales del CGPJ, en contra 
de las afirmaciones de J.L. Manzanares

Pascual Sala mantendrá ia misma ^^confíanza institucional” en él a pesar de reprobar sus declaraciones

Diecisiete de los 21 miembros del Consejo General del 
Poder Judicial están en desacuerdo con las declaraciones 
del vicepresidente del órgano de gobierno de los Jueces, 
José Luis Manzanares, en las que manifestaba que
“el CGPJ está muerto y nada aporta a la Justicia”.

MADRID. (Fax Press).- 
Manzanares, por su parte, 
mantuvo ante el pleno del 
CGPJ que sus declaraciones 
no eran un reproche por 
“inactividd o vagancia” sino 
que “con la normativa vigente 
no aporta a la Justicia todo 
lo que puede y debe aportar. 
El peso de la mayor actividad 
del Consejo se agota en labo
res de asesoramiento”, dijo, al 
tiempo que mantenía su posi
ción favorable a que el Con
sejo General del Poder Judi
cial reciba más competencias.

El acuerdo del pleno señala 
que “el Consejo está ejercien-

La Fiscalía no recurrirá la
sentencia del “caso Amedo”

M ADRID. (Efe).- La Fiscalía 
de la Audiencia Nacional no 
recurrirá la sentencia que con
denó el viernes pasado a 108 
años de cárcel a los policías 
José Amedo Fouce y Michel 
Domínguez, según decidió ayer 
la Junta de Fiscales de este 
órgano judicial.

La decisión de no recurrir la 
sentencia fue suscrita por cinco 
de los ocho fiscales que asis
tieron a la reunión, presidida 
por el fiscal jefe José Aranda, 
explicaron fuentes de la Fisca
lía.

do 
nal

como órgano constitucio- 
y con plena vitalidad, en 

su marco competencial, como 
poder y servicio público y en 
toda su plenitud, las compe
tencias que legalmente le 
están atribuidas en el Gobier
no del Poder Judicial”.

Este texto fue aprobado con 
la abstención de cuatro de los 
integrantes del Consejo, el 
propio Manzanares, y Julio 
Padilla, además de los vocales 
Margarita Mariscal de Gante 
y Andrés de la Oliva, que deci
dieron no participar en el 
debate.

Pascual Sala rechazó las

Los policías José Amedo y 
Michel Domínguez fueron con
denados por la Audiencia 
Nacional a penas de 108 años 
de cárcel cada uno por inducir 
a la comisión de seis asesinatos 
frustrados y otros delitos come
tidos por mercenarios que con
trataron para atentar contra 
miembros y simpatizantes de 
ETA,

El tribunal expresó su con
vicción de que los Grupos Anti
terroristas de Liberación (GAL) 
no constituían “un grupo de 
poder inserto en el aparato del 

posibles críticas a la inoperan
cia del CGPJ con la explica
ción de la labor realizada en 
distintos ámbitos, como la ins
pección y formación de jueces, 
en los diez meses de funcio
namiento del actual CGPJ, y 
respecto al aumento de com
petencias, Pascual Sala indicó 
que el órgano de autogobierno 
de los jueces españoles cuenta 
con más atribuciones que nin
guno de los otros órganos de 
autogobierno de los jueces 
existentes en el mundo.

En cuanto a la posibilidad 
de que la desaprobación de 
las declaraciones de Manza
nares rompan el consenso 
entre los vocales del CGPJ 
elegidos a propuesta del 
PSOE -10- y los propuestos 
por el PP -7-, Pascual Sala 
señaló que “no parece ser así 
a la vista de los resultados de

Estado” y tampoco una banda 
armada, sino grupos inconexos 
de mercenarios, por lo que con
denó a los agentes por asocia
ción ilícita.

Por su parte, el subcomisario 
José Amedo afirmó ayer -du
rante una entrevista concedida 
a la Cadena SER en la cárcel 
de Guadalajara- que no va a 
pedir el indulto.

En estas declaraciones, Ame
do dice que no contempla la 
posibilidad de un desenlace trá
gico de este asunto y que no 
tiene miedo por su vida.

1a votación, que no refleja 
disenso, sino consenso”.

El presidente del CGPJ 
añadió que mantendrá la mis
ma “confianza institucional” 
en Manzanares a pesar de sus 
declaraciones.

Críticas reiteradas

Manzanares declaró que se 
ratificaba en sus opiniones res
pecto al CGPJ como a la 
situación por la que atraviesa 
la administración de Justicia.

El vicepresidente del CGPJ 
declaró que “estamos vivos 
con la vida que tenemos, que 
es poca cosa para lo que debe
ríamos de ser”. Manzanares 
añadió que a pesar de la vota
ción en su contra “estoy con
vencido de que la sociedad 
española está cerca de mis 
opiniones”.

José Amedo.

MADRID. (Efe).- El mil 
tro de Justicia, Tomás del 
Quadra, afirmó ayer eneiCa 
greso de los Diputados qud 
política de dispersión de 
terroristas “ha debilitado! 
estructura de la organizací 
terrorista” y que se han en 
dicado “las presiones queEj 
venía ejerciendo sobre ed 
internos”. 9

Tomás de la Quadra 
ayer por la mañana aniel 
Comisión de Justicia e Inienl 
del Congreso las medidas pea 
tenciarias con respecto afl 
presos terroristas y a los ni 
cotraficantes y señaló que)| 
departamento aplica a todos! 
internos “una legislación coifl 
pero con un tratamiento a 
vidualizado”. |

El titular de Justicia sed 
que la política penitencia 
para estos reclusos se basa|l 
la dispersión,' el seguimiento 
en su “integración en la« 
carcelaria partiendo del 
supresión de los privilegió 
destacó que el nuevo Cóil 
Penal garantizará “el cuó 
miento íntegro de las pea 
para este tipo de interó

Respecto a la política del 
persión de presos etarras! 
ministro destacó que con!: 
se ha conseguido “el debili 
miento de la organización!^ 
rista” y que han desaparó] 
“la homogeneidad del cola!, 
de presos” y “la disciplina! 
se les imponía desde fueó-

En este sentido, De lal 
dra resaltó que se ha 1 
la utilización del colecü'l 
presos de ETA “por P^'Ó 
algunas organizaciones! 
manipulaban el sistema n 
tenciario”. 1

En cuanto a los iote^pí 
teneciente a los ^^^ 
ministro de Justicia mamij 
que esta organización teñOJ 
“carece de apoyo social 11 
“se intenta evitar que 
celes sean centros de al 
namiento”.

De la Quadra añadioj 
con respecto a los nareoi 
cantes internados en los a 
penitenciarios, se hac a 
seguimiento individualiz 1 
a día” con la finalid8í»«| 
“no mantengan contac 1 
sus redes de tráfico de 1
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EI líder cubano advirtió que no dará marcha atrás en el proyecto socialista

Castro: ‘‘Manuel Fraga merecía ser 
recibido con la máxima consideración”

Sobre España dijo que ^^las relaciones son normales, ni amistosas ni inamistosas^^

£1 presidente Fidel Castro declaró ayer miércoles que 
el próximo Congreso del Partido Comunista cubano 
(pCC), que se realizará a partir del diez de octubre, 
será ^‘muy difícil, pero que no habrá “recambios ni 
retrocesos”. Del Congreso se pueden esperar “cambios

más revolucionarios, pero nunca cambios ni retrocesos”, 
declaró el líder cubano a diversos periodistas españoles 
que acompañan al presidente de la Xunta de Galicia, 
Manuel Fraga Iribarne, que está de visita ofícial en 
La Habana.

LA HABANA. (Fax 
Press).- Castro admitió que 
éste será “un Congreso muy 
difícil, como ya los hubo, por 
las condiciones en que se 
desarrollará, pero nadie verá 
flaquear el espíritu del pue
blo”.

En este sentido, ratificó la 
decisión de su Gobierno de 
“no dar marcha atrás” en su 
proyecto socialista. El líder 
cubano identificó a las suce
sivas administraciones de 
Estados Unidos como la ver
dadera oposición a su gobier
no, debido al “bloqueo y agre
siones” contra la isla en los 
últimos 30 años.

“Washington es el jefe de 
la oposición”, subrayó el man
datario, cuyas declaraciones 
fueron difundidas ayer por la 
agencia de noticias oficial 
“Prensa Latina”.

Al comentar la visita de 
Fraga Iribarne, con quien sos
tuvo anteayer prolongadas 
conversaciones. Castro lo des
cribió como “un hombre 
sabio, agradable y conversa
dor”. Agregó que acudió al 
aeropuerto a recibirlo, al mar
gen de las normas protoco
larias, porque el dirigente 
gallego “es una persona muy 
conocida internacionalmente, 
con capacidad y talento, que 
merece la máxima conside
ración”.

“Sería absurdo que normas 
protocolares o diferencias 
ideológicas me impidieran 
cumplir con ese deseo”, subra
yó. Fraga Iribarne, quien pasó 
parte de su infancia en Cuba, 
llegó el martes a La Habana 
al frente de una delegación 
de casi cien personas entre 
funcionarios, empresarios y 
periodistas, para cumplir una 
visita oficial de seis días.

Las manifestaciones de Cas
tro se produjeron en la madru-

Fidel Castro saluda a Fraga a su llegada a La Habana.

gada de ayer, tras una recep
ción en el Palacio de la Revo
lución de La Habana en 
homenaje a Manuel Fraga 
Iribarne.

Las decenas de periodistas 
españoles que siguen el viaje 
del presidente gallego usaron 
la ocasión para plantearle a 
Castro (pues Fraga no asisitió 
a la rueda de prensa) diversas 
preguntas sobre la persistencia 
de Cuba en el modo de 
gobierno socialista, el porvenir 
económico del país y las rela
ciones con la URSS.

Tradición de lucha

A una pregunta sobre la 
posibilidad de supervivencia 
del socialismo en un solo país, 
Cuba en este caso, tras el des
moronamiento del bloque del 
Este, Castro aseguró que “es 
una tarea muy difícil, pero es 
posible”, pues “tenemos la tra
dición de luchar solos” como 
en la guerra de independencia 
contra España.

Con el socialismo, añadió 
“nosotros estamos defendien
do nuestra independencia, 
pues si Estados Unidos se 
impusiese a Cuba nos conver
tiría en un Miami, a lo que 
preferiríamos ver nuestros 
propios huesos fertilizando la 
tierra”.

Acerca de las posibles 
inversiones de los empresarios 
gallegos que acompañan a 
Fraga señaló que “en ningún 
país (como en Cuba) existen 
las facilidades que existen 
aquí, pues la repatriación de 
capital es automática”, aunque 
según señaló la presión de 
Estados Unidos intenta disua
dir a los empresarios de inver
tir en Cuba.

El presidente cubano con
siguió en todo caso despertar 
las risas de los periodistas 
españoles al bromear durante 
su intervención de más de una 
hora que “en estas circuns
tancias complejas cuanto 
menos hablemos los políticos 
es mejor”.

Relaciones 
con España

Sobre España dijo 
que “las relaciones son 
normales, ni amistosas 
ni inamistosas” y señaló 
que bajo el régimen 
anterior del general 
Francisco Franco “su 
posición fue intacha
ble”.

“Franco se portó con 
Cuba espléndidamente 
bien, aunque nosotros 
todos los días le hacía
mos alguna crítica” 
comentó con relación al 
exepcional trato que su 
Gobierno está dando al 
visitante Fraga, que 
como se sabe fue minis
tro en el franquismo.

En cuanto al propio 
Fraga, aseguró que con 
él “podríamos estar con
versando cien horas, es 
un hombre agradable y 
es un hombre que sabe” 
y con él dijo que tocó 
temas humanos y fami
liares y que bebió “al
bariño” (vino gallego 
traído por Fraga).

Preguntado sobre la 
posibilidad de que viaje 
a España aseguró que 
ya está invitado para la 
Cumbre Iberoamericana 
que se celebrará en 1992 
y que entonces podrá 
vistar también Galicia 
por invitación de 
Manuel Fraga, quien 
por ser presidente de 
una autonomía y no del 
país no puede invitar a 
un presidente de Estado 
oficialmente a España.

El terrorista 
Manuel Chao 
Dobarro, puesto 
a disposición 
judicial

MADRID. (Efe).- El “núme- 
ro uno” del Exército Guerri- 
lleiro do Pobo Gallego Ceibe, 
Manuel Chao Dobarro, y las 
otras dos presuntas terroristas 
detenidas con él en el paso 
fronterizo de Les (Lleida), fue
ron puestos ayer por la mañana 
a disposición de la Audiencia 
Nacional.

Fuentes del Ministerio del 
Interior informaron a Efe que 
Chao Dobarro y las mujeres 
María Alexandra de Queros y 
María del Carmen Viso Rubín, 
fueron trasladadas por funcio
narios de la Comisaría General 
de Información después de con
cluir sus interrogatorios, para lo 
que disponían de una prórroga 
de 48 horas concedida por el 
juez.

Los tres presuntos terroristas, 
que fueron capturados el pasa
do sábado en el Valle de Arán 
cuando cruzaban la frontera 
española desde Francia, están 
acusados por la policía, entre 
otras acciones, de la colocación 
de la bomba que destruyó par
cialmente en 1988 el chalé del 
actual presidente de la Xunta 
de Galicia, Manuel Fraga.

Asimismo, Interior atribuye 
al “número uno” del “Exército 
Guerrilleiro” la llamada telefó
nica en la que se reivindicó el 
atentado perpetrado en octubre 
del pasado año contra la dis
coteca “Clangor” de Santiago 
de Compostela, en el que 
murieron tres personas y otras 
49 resultaron heridas.

Por otra parte, el Ministerio 
Fiscal ha solicitado que se auto
rice la manifestación convocada 
por HB para el próximo 12 de 
octubre en Bilbao bajo el lema 
“independencia”, aunque ha 
impuesto la condición de que 
la marcha se celebre en silencio.

El fiscal realizó estas peti
ciones en la vista oral del recur
so presentado por HB contra 
la resolución del Gobierno Civil 
de Vizcaya que prohíbe la cele
bración de tal acto, alegando 
peligrosidad pública, abuso del 
derecho y utilización de un 
lema proscrito por la Consti
tución.
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Asociación "Ayúóalc a Caminar"
, (Solicile bifonHación í>r(tlnila sobre pretvneión de tnitiHsrabíts psíquicas, Jis icas y sensoriales)
^Hfííi de Mólina. 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 - 411 73 28

METALICAS VALDEPEÑAS, S.A.L 
Por acuerdo de la Junta General de accionistas, cele
brada el día 9 de Septiembre de 1991, se aprobó por 
unanimidad: la disolución y liquidación de la sociedad 
y la aprobación del balance a la fecha.

ACTIVO: PESETAS
Caja pesetas.......................................................... 93.296
Rdtos. Neg. Ej. 89 ...........................................   14.440
Pérdidas Proc. Inmovilizado ............................  1.299.890
Deudores diversos ........................................... 2.349.368

Total Activo........ 3.756.994
PASIVO:

Capital Social....................................................... 480.000
Reservas ........................................................... 3.276.994

Total Pasivo .......  3.756.994

Valdepeñas, 9 de septiembre de 1991 
El liquidador: Juan José Castellanos Fernández

M.C.D.2022
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Macizo del Mont-Blanc.

Tres alpinistas 
españoles 
desaparecen en 
el Mont-Blanc

CHAMONIX. (Efe).- Tres 
alpinistas españoles fueron 
dados ayer por desaparecidos, 
después de que se produjera 
anteanoche una avalancha de 
nieve en el macizo del 
Mont-Blanc, informaron el 
miércoles, fuentes del Pelotón 
de Gendarmería de Alta Mon
taña.

En tomo a las 21:30 hora 
local (19:30 GMT), una cordada 
de nueve alpinistas, de ellos sie
te españoles, fue sorprendida a 
unos 4.000 metros de altitud, 
cuando descendía la cara norte 
del Mont-Blanc, en el lugar 
conocido como Tacul, por una 
avalancha de nieve fresca caída 
en la madrugada del lunes y 
que se extendió sobre unos 300 
metros.

El Consulado de España en 
Lyon y la Gendarmería de Alta 
Montaña informaron a Efe, con 
reservas, de los nombres de los 
tres alpinistas desaparecidos: 
María de la Mata, de 24 años, 
Eugenia González, sin precisar 
la edad, y un muchacho cuyo 
nombre no fue facilitado.

Los otros cuatro españoles de 
la cordada fueron atendidos en 
Chamonix de ligeras contusio
nes, según las mismas fuentes.

Manos Unidas
CAMRXÑA CONTRA EL HAMBRE

SBR JUSTO 
ES COMPROMETERSE

Donativos
En los principales Bancos y Caías de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Eiecutivo

MANOS UNIDAS Campana Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo

Barquillo. 38. 2''•28004 Madrid-Tino (91)410 75 00
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Se trata del mayor alijo de esta droga aprehendido este año en España

La Policía incauta a un
taxista 50 kilos de heroína

También se le intervino 2^5 kilogramos de cocaína y 16 millones de pesetas

Un alijo de cincuenta kilogramos de heroína y 2,5 
kilos de cocaína fue incautado por funcionarios de 
Policía a un taxista sevillano, F.P.C., alias *^EI Peñita”, 
informó a Efe un portavoz de la Jefatura Superior 
de Policía. Se trata del mayor alijo de heroína incautado 
este año en España.

SEVILLA. (Efe).- Junto al 
alijo, el mayor de heroína 
incautado en España en lo 
que va de año, la Policía 
intervino 16 millones de pese
tas en efectivo, 5 millones en 
cuentas corrientes, 4 millones
de pesetas en 
armas de fuego 
munición para 
otros objetos.

La heroína

joyas, ocho 
y numerosa 
ellas, entre

incautada,
según la misma fuente, podría 
haber llevado a la preparación 
de 6 millones de dosis, que 
habrían alcanzado en el mer
cado negro un valor en tomo 
a los 10.000 millones de pese
tas.

El servicio policial se llevó 
a cabo durante la madrugada 
de ayer por grupos de per
secución del pequeño tráfico 
de estupefacientes, que 
habían montado un disposi
tivo que permitió abortar una 
operación de compra y venta
de droga y la detención 
F.P.C. como responsable 
la recepción y almacenaje 
la mercancía.

En poder del detenido 
encontraron los 2,5 kilos

de 
de 
de

se 
de

cocaína y los 50 de heroína, 
cuidadosamente envasados en 
contenedores de cinc que, 
escondidos en compartimen
tos estancos de vehículos de 
gran tonelaje o caravanas, 
podrían haber atravesado 
impunemente las fronteras de

los países europeos.
Junto con la droga, dinero 

y joyas se han intervenido 
también al taxista sevillano un 
video, unos prismáticos y 
otros elementos de observa
ción, así como cinco automó
viles de gran cilindrada y bas
tante nuevos.

Según la fuente, F.P.C. era 
propietario de dos autotaxis 
en Sevilla, que explotaba por 
medio de asalariados, así 
como de varias propiedades 
inmobiliarias en la barriada 
sevillana de Amate, que uti
lizaba para el almacenamien
to de la droga.

La Policía ha ofrecido tam
bién la descripción de las 
armas incautadas: una esco
peta recortada del calibre 12, 
una escopeta recortada sin 
marca ni número de fabrica
ción, un revólver del 32 con 
6 recámaras, sin marca ni 
número, una pistola del 22 
L.R., un revólver del 357 mag. 
con 6 recámaras, una pistola 
del 22, una escopeta automá
tica monocañón y una pistola 
bolígrafo monocañón del 22 
L.R., junto con abundante 
munición para todas las 
armas.

En otro orden de cosas, los 
primeros resultados de la 
autopsia practicada a los 
cadáveres de la joven pareja 
que apareció muerta a puña
ladas en su domicilio de Avi-

descartan un

Alijo de heroína.

lés el domingo
posible móvil pasional, asegu
ró ayer el comisario jefe del 
Cuerpo Nacional de Policía, 
Benito Fernández.

La dirección de las puña
ladas infligidas en ambos 
cuerpos y la disposición de 
los cadáveres parecen sufi
cientes datos como para des
cartar tal hipótesis, con lo 
que, según Benito Fernández, 
“las investigaciones se com
plican al quedar descartada 
una posibilidad con la que el 
cierre del caso sería inminen
te”.

El móvil que ahora se bara
ja como más probable es el 
de un ajuste de cuentas entre 
traficantes de droga, actividad 
a la que presuntamente se 
dedicaban los dos fallecidos, 
que contaban con anteceden
tes penales por delitos de 
narcotráfico.

Un joven muere 
a causa de un 
golpe propinad, 
por un policía 
en Valladolid

VALLADOLID (p,, 
Ricardo Peña Crespo, d' '; 
años, que se encontraba en? 
do crítico por una Iesi6„ S M 
cabeza causada por un municipal de VañadX fi 

te un forcejeo, falleció ave / 
el Hospital Clínico, segunX" 
tes de la dirección médk Í 
centro.

ffflt

Las citadas fuentes señalas 
que la causa clínica de la J 
te del Joveii es un traumaiisu IW 
cráneoencefálico y proís?- - 
que el forense realizará 1

^1
fiois

(fercí
que d lorense realizará d ib 
correspoiidiente informe j
vez practicada la autopsia 

El responsable del Arcad, 
Gobierno, Organización y Per 
sonal del Ayuntamiento de 
Valladolid, Fernando Manu ÍSC 
dijo ayer a Efe que “en pi i,al

alte
y»!
píe

cipio no hay ningún indicio de Ad) 
conducta irregular” del polid ^n 
que golpeó al joven fallecidj »(

Para Fernando Martín, 16
policía, cuya identidad no ha «jnic 
sido facilitada, no tiene ens5 áe 
historial ningún antecendenl Í 
negativo y es “una person 
equilibrada y experimentada.

Según Martín, el expedieiii 
informativo abierto por el 
Ayuntamiento tiene como ot^

sior 
No 

sidi

tivo obtener una versión prop ^J

no-de los detalles del suceso y coh 
borar con el juez, pero “de nii
guna forma supone que el poli (^
cía sea apartado del servicio

Según la versión policial, el Ir
hecho ocurrió en la madmgai .'^^^
del domingo cuando la víctiiL 
en compañía de un ami^^,^ 
intentaba robar a una persoi®“

Advertida la situación
- - - mdos agentes munipales, 

trataron de evitar el robo dá '^®
doles el alto. En un forceji "P'’^ 
con los jóvenes, uno de los di ® 
policías que intervinieron gol /*p 
peó a Ricardo Peña en lacab ™1 
za con la culata de su pisto! 7'5^3
produciéndose un disparo qili ^'^
no hirió a nadie.
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Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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Según afirma el presidente de la CNMV, Luis Carlos Croissierre

Se mostró partidario de revisar la tipificación de delitos bursátiles

»ASHINGTON. (Efe).-

nnier¿

Croissier, presidente del Comité Regional Europeo de mercados bursátiles.

Mariano Rubio da La OPEP ofícializa losy Per-

No obstante, este año, se

Croissier, ex ministro español
rvicio Industria, señaló que su

una

Mariano Rubio.

que pueden ser países tan
oportantes como Suecia o

Filial heredera

Proyectos españoles

en la reunión de Washington 
está llevando a cabo negocia
ciones con la SEC (Securities 
and Exchange Commission), 
encargada del control de mer-visaron 

irá el 
- UU

Jueves, Zb ae 
imbre de

1. mS ser lamuicu C1 icpicscn- 
reade íc ^^ ^^^ comisiones euro-

(1, explicó que “hasta ahora, 
¿ dos cargos, que son dis

j35 sobre mercado de valores 
¡le el Comité Ejecutivo del

Acuerdo sobre búsqueda de 
garantías

coordinación de normativas entre los diversos países 
mundo para controlar mejor los mercados de valores 
dreto del nuevo presidente del Comité Regional Euro- 

L encargado de esta supervisión, el español Luis Carlos 
Croissier.

fribiMi®

’ [loissier, presidente de la

icio de M
En declaraciones a la agenciapolicía

lecidof, fíe Croissier, que participa en

to de fte el Comité tjecutivo aei 
4artíii oseo (Organización Interna- 
1 pritt inal de Comisiones de Segu-

Im, ellj 16 Conferencia del lOSCO, 
no ha tunida estos días en Washing-

^™D BIOS, eran otorgados a dos 
^’^dal uniones diferentes”.
¡dient

«¡sí >*»» Nacional española de 
' yercado de Valores, fue ele- 

jo el pasado lunes, día 23, 
¡a encabezar el Comité Euro- 
-«ser también el represen-

or«jK,. „ 
losdc ®'

^‘Hay que coordinar normas 
para controlar los mercados”

de U 
^esta. 
en b 

Miieij

yer d' 
1 fuen. 
ca del

•^^ /i iridió nombrar a un solo país, 
ispaña, para reforzar los pro- 

Pf°P' jamas” destinados a coordinar 
ínormativas entre las diversas 
aciones, añadió.

’ Cmissier. ex ministro esnañol

ijetivo sera asegurar
ayor coordinación de norma- 

2 centre el lOSCO, la Comu- 
g^Q^ ^ad Económica Europea y los 
• te no comunitarios que no 

ramiembros de esta entidad 

)j, g( Otra de las prioridades del 
acal) braité Regional Europeo será 
pisto portar su ayuda, mediante ase- 
ro qí amiento, a los países del Este 

.'Europa que están poniendo 
__ 1 3 marcha sus mercados de 

llores.
^■Croissier indicó que la dele- 
^Boón española que participa

Mitos 
bursátiles

Preguntado sobre los 
minores bursátiles de una 
Ínsión entre el Banco Bil
bao Vizcaya y el Banesto, 
Croi^ier que la CNMV 
española “no tiene cono
cimiento de nada”.

Respecto a la tipifica
ción de los delitos bur- 
^tiles en España, comen- 
to: “Ya tenemos una nor
mativa pero creo que es 
''ccesario revisaría. Tene- 
mos unos primeros borra- 
J*ces, pero ahora se debe 
mentir el tema con el 
™nisterio de Economía 
per cuándo el programa 
^slativo puede permitir 

introducción de un 
yevo texto”. Croissier 
'A por otra parte, que 

® tecien creado Comité 
Vigilancia de la Bolsa 
Madrid es una entidad 

permite reforzar el 
JHrol que ya existía 
"’^diante comisiones.

explicaciones sobre 
la crisis del BCCI

niveles de producción 
de petróleo

MADRID (Efe).- El gober
nador del Banco de España, 
Mariano Rubio, comparece 
hoy en el Congreso de los 
Diputados, a solicitud del 
Gobierno, para explicar el esta
do actual de la crisis del Banco 
de Crédito y Comercio Inter
nacional (BCCI) y el futuro de 
la entidad.

La comparecencia fué soli
citada por el Ministerio de 
Relaciones con las Cortes, en 
nombre del Gobierno, con 
carácter urgente, a fin de que 
la autoridad monetaria informe 
de la evolución de la crisis de 
la filial española del BCCI.

Esta filial, heredera del Ban
co de Descuento, se encuentra 
sin licencia bancaria desde el 
pasado 5 de julio, tras una 
intervención concertada de 
varios bancos centrales contra 
la entidad matriz y diversas 
sociedades participadas del 
Credit and Commerce por su 
presunto fraude económico.

Bajan los precios del vacuno 
y suben los del pollo

España fínalista del Premio 
Internacional de Turismo

MADRID (Fax Press).- Los 
precios testigo nacionales de los 
mercados agrarios registraron 
nuevos descensos en las carnes 
de vacuno y cordero, mientras 
continuaron subiendo las coti
zaciones del pollo. El vacuno 
pesado de categoría A, clase 0, 
perdió 1,27 pesetas/kilo, hasta 
las 382,38 pesetas/kilo. El kilo 
canal de cordero se pagó a 
643,69 pesetas, lo que supone 
un descenso de 3,07 pesetas. 
Por el contrario, el precio del 
pollo continuó subiendo, esta 
vez 5,63 pesetas/kilo y se pagó 
a 212,94 pesetas/kilo.

La carne de porcino, Calidad 
I cotizó a 209,29 pesetas/kilo, 
con un ascenso de 7,34 pese- 
tas/Kilo.

El vino tinto volvió a bajar 
hasta las 304,77 pesetas/hectó- 
grado, 7,13 pesetas menos que 

cado de valores en EEUU, para 
establecer un acuerdo de coo
peración.

“Se está negociando en este 
momento y esperamos que haya 
un acuerdo en los próximos 
meses sobre un texto definitivo 
que permita establecer un inter
cambio de informaciones entre 
los dos países en los casos de 
investigación” de operaciones 
irregulares, explicó.

Los gestores provisionales 
del BCCI y los sindicatos 
representados en la filial espa
ñola acordaron ayer prorrogar 
hasta el quince del mes de 
octubre su acuerdo sobre una 
búsqueda conjunta de garantías 
para la continuidad del empleo 
en la entidad, que esta pen
diente en la actualidad de su 
posible venta. 

la semana anterior.
Sin embargo, el aceite de oli

va de 1 grado subió 4,95 pese
tas/kilo, situándose a un precio 
final de 326,40 pesetas/kilo. El 
arroz y los huevos mantuvieron 
los registros anteriores de 73,42 
pesetas/kilo y 107,75 pesetas/do- 
cena, repectivamente.

En cuanto a las frutas, la 
mandarina, variedad satsuma, 
cotizó en el mercado de Valen
cia, a 22,50 pesetas/kilo tras 
bajar 1,50,, el limón, tipo verna, 
perdió 2 pesetas/kilo en Murcia, 
donde se pagó a 47,50 pese
tas/kilo., la manzana golden 
bajó 10 pesetas/kilo en el mer
cado de Lérida, hasta las 50 
pesetas/kilo., por último, lauva 
de mesa registró un precio de 
35 pesetas/kilo en Alicante, con 
un descenso de diez pesetas/ki
lo.

GINEBRA (Efe).- La OPEP 
oficializa los niveles de produc
ción actuales mediante la ele
vación del techo global a 23,65 
millones de barriles diarios y 
aplaza la verdadera discusión 
sobre el problema del regreso 
del petróleo iraquí y kuwaití al 
mercado, que todavía no es 
real.

Los trece ministros de los 
países miembros de la Orga
nización, anunciarán, casi con 
toda probabilidad, un aumento 
conjunto (el techo oficial actual 
es de 22,298 millones de barriles 
diarios) pero no se referirán a 
su distribución.

En el comunicado final de 
la sesión, los ministros reflejan 
sin embargo su deseo de alcan
zar pronto 21 dólares por barril, 
precio mínimo de referencia 
fijado por la OPEP y todavía 
no logrado.

La no concreción en cuotas 
individuales permitirá a la 
OPEP "acomodar” el petróleo 
que espera comience a salir al 
mercado próximamente desde 
Irak y Kuwait, no más de 
300.000 barriles diarios y nin
guno de ellos iraquí, si Bagdad

LONDRES (Efe).- España 
figura entre los finalistas del 
premio internacional “Turismo 
para el mañana”, que será 
entregado el próximo mes de 
febrero en Londres, informaron 
hoy jueves los organizadores.

El premio, patrocinado por 
la “British Tourist Authority” 
y por la Asociación “Tour Ope- 
rators Group”, tiene por obje
tivo estimular el turismo y las 
necesidades que éste requiere, 
con políticas de conservación 
del medio ambiente.

Los proyectos presentados 
por España son de las islas 
Baleares y figuran entre los 
doce finalistas del premio, ele
gidos sobre un total de 51 tra
bajos de 17 países. 

continúa negándose a aceptar 
la resolución del Consejo de 
Seguridad de la ONU qufe le 
permite vender 1.600 millones 
de dólares durante seis meses. 

Si Saddam Hussein acepta 
exportar los aproximadamente 
500.000 barriles diarios que 
supone la cantidad autorizada 
por Naciones Unidas por razo
nes humanitarias, un total de 
850.000 barriles llegarían cada 
día al mercado y otros países 
productores deberían recortar 
su producción para acomodar
los. Pero, los ministros están 
convencidos de que el problema 
todavía no es real por las difi
cultades que lo rodean y de 
momento puede prolongarse 
-oficializándola- la situación 
actual en la que 11 países -sin 
Irak ni Kuwait- están produ
ciendo unos 23,5 millones de 
barriles diarios. La decisión vie
ne justificada por la prevista 
demanda de 23,68 millones de 
barriles diarios que el secreta
riado de la OPEP estima para 
el crudo de la Organización en 
el último trimestre de 1991, 
mientras que la mundial será 
de 52,5 millones.

Los proyectos españoles 
incluyen la elaboración de legis
laciones que definan las zonas 
de las islas Baleares cuyo medio 
ambiente debe ser conservado, 
junto con la construcción de 
infraestructura necesaria para 
estimular el turismo en las loca
lidades de Magalluf y Santa 
Eulalia en las islas de Ñ4allorca 
e Ibiza.

Esta legislación permitiría la 
restauración y mejora de las 
áreas más turísticas en las islas.

David Bellamy, que forma 
parte del jurado integrado por 
un grupo de expertos turísticos, 
comentó hoy: “estamos muy 
contentos por la calidad de los 
participantes de este año, que 
muestra el interés que existe en 
todo el mundo en conservar el 
medio ambiente”.

M.C.D.2022
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^H Cotizaciones de la Bolsa d
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.790’00 3.790’00

^6 Mbdnd Indice General anterior (27' 
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.015’00 2.030’00

7’46) actual (277’86)
NOMBRE VALOR APERW^^^

Petromed 8.150’00

J

1
B. Exterior 3.960‘00 3.960‘00 Portland Valder. 16.000’00 15.950’00 La Seda de Barcelona Í
B. Central 4.205’00 4.205’00 Valenc. Cementos 9.900’00 9.800’00 Sniace___________________________ 275’00

B. Hispano 3.315’00 3.315’00

B. Popular U.550‘00 11.550‘00

B. Santander 5.170‘00 5.170‘00

B. Valencia 1.515‘00 1.525‘00

Barclays Bank 750‘00 715’00

Uralita, S.A._____________________ 1.530’00 1.505’00

Cristalera Esp.___________________6.900’00 6.800’00

Dragados y Const._______________ 2.365’00 2.355’00

Obras y Const. Ind.______________ 6.500’00 6.600’00

Vallehermoso 3.055’00 3.050’00

Emp. Nac. Celulosa_____________2.215’00

Fosforera______________________ 2.020’0Q_^^

Algodonera S. Antonio____________720’00_^^q^

Tafisa Serie B______________ 1.900’00__

Corp. Mapfre___________________5.450’00___ s^jj

Unión y el Fénix________________6.400’00__ Mgo

Azkoyen_______________________ 3.150’00

f# 
jO0< 
fifí 
íñi 
ifO

B. Zaragozano 2.720’00 2.680’00 Bami 1.000’00 986’00
ji
(fío

B.Cto. Balear 3.800’00 3.800’00 Prima Inmobiliaria
f ei 
i^<- 
(¡atóB. Bilbao-Vizcay a 3.305’00 3.300’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 5.300’00 5.340’00

B. Alicante 5.030’00 5.030’00

B. Vitoria 2.940’00 2.950’00

B. Andalucía 10.550’00 10.550:00

B. Castilla 31.640’00 31.640’00

B. Herrero 4.085’00 4.050’00

Sotogrande________________________ 501/00_____495’00

Inmob. Urbis_____________________1.410’00 1.420’00

Focsa__________________________ 12.700’00 12.900’00

Hornos de Ibe. Alba.________________________________

Dimetal_________________________3.600’00 35^(1

Nicolás Correa__________________ 2.250’00 2,isi!

A. Hornos Vizcaya________________ 174’00 175

Acerinox________________________7.720’00 jj^

Asturiana Zinc__________________ 3.950’00 3ji^

líos 
Ir.

lAC 
1- L 
sde 
lorí 
s en 
apila 
idos 
desB. Pastor 6.550’00 6.550’00

Financiera y minera______________5.040’00 5.040’00

Cubiertas_______________________ 12.350’00 12.450’00

Huarte__________________________ 1.985’00 1.985’00

Urbanizaciones y Trans._____________________________

Filo, S.A.________________________ 1.465’00 1.475’00

Corp. Fin. Alba__________________5.390’00 5.450’00

Cía. Gral. Invers._________________ 1.010’00 975’00

Cofir 1.780’00 1.785’00

Esp. del Zinc 1.150’00 iioii

B. Vasconia 4.260’00 4.260’00 Mat. y Construcción 520’00 sin iderí 
sos
5 CÓB. Atlántico 2.890’00 2.890’00 M. Montana Quijano 209’00 M

B. Galicia 5.850’00 5.850’00 Met. Duro Felguera 1.420’00 1.41(1
leer 
¡lido

B. Fomento 2.020’00 2.020’00

Bankinter 8.050’00 8.050’00

B. Progreso 2.690’00 2.690’00

Amper___________________________ 755’00 745

Tubacex 446’00 44J

Zardoya Otis 12.440’00 12.4<

¡aiiu 
¡ala
ÍW

kirac 
3 tío!

Aguas Barcelona 3.850’00 3.810’00

Catalana de gas 6.360’00 6.360’00

Eléct. Viesgo 2.550’00 2.550’00

Corp. Fin. Hispamer 3.010’00 3.000’00

Papelera Española 255’00 253’00

Sarrió, S.A._______________________ 775’00 782’00

Citroen Hisp. 5.800’00 5.8(ll

Tudor 1.020’00 IM

Nissan M. Ibérica 500’00 491^

|Pé

xa ui 
fileEléct. Reun. Zaragoza 1.125’00 1.120’00

F.E.C.S.A. 775’00 775’00

Hidrocantábrico 1.940’00 1.950’00

Hid Cataluña 425’00 430’00

Eppic _ _

Argón__________________________4.550’00 4.550’00

Ercros 755’00 744’00

Teljefónica 1.125’00 1.13(11
Autop. M. Nostrum 1.320’00 1.33(1

Autopistas C. Esp. 1.270’00 1.273

IR
Bleir
KOan 
bjfc

Hid. Española 571’00 575’00

Iberduero 733’00 738’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.160’00 1.165’00

Carburos metálicos______________4.750’00 4.900’00

Prosegur 3.180’00 3.17(

Vidrala

ICOIT
A de 
ü de

Saltos de.1 Nansa 7190’00 7190’00 Repsol 2.835’00 2.850’00 Commerzbank 15.000’00 15.0(l(
aes, 
nan

Sevillana Eléc. 616’00 615’00 Cepsa______________________________________________ Volkswagen 22.900’00 22.9(I(

Unión Eléc. Fenosa 581’00 586’00

Emp. Nae. Eléctric. 2.710’00 2.720’00

Eléc. Ribagorzana 1.710’00 1.810’00

Gas y Eléctric. 2.800’00 2.805’00

Unión Ind. Agrogan. 1.890’00 1.880’00

El Aguila 1.270’00 1.275’00

Azucarera 4.800’00 5.000’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.795-00 2.750’00

Campofrío 10.350’00 10.600’00

Ebro Agrícolas 2.600’00 2.620’00

Tabacalera 5.800’00 5.890’00

Koipe 4.130’00 4.100’00

Finanzáuto 1.300’00 1.285"0

Asland 2.520’00 2.520’00

Mercado de divisas .
Mone^ Comprador Vendedor
1 dólar USA......................... 105’864 106’182
1 ecu......................................... 129’080 129’468
1 marco alemán......... ........... 63’040 63’230
1 franco francés.................... 18’499 18’555
1 libra esterlina..................... 183’939 184’491
100 liras italianas.................. 8’431 8’457
100 francos belgas................. 305’876 306’796
1 florín holandés................... 55’930 56’098
1 corona danesa.................... 16’335 16’385
1 libra irlandesa.................... 168’525 169’031
100 escudos portugueses....  73’180 73’400
100 dracmas griegas............ 56’651 56’821
1 dólar canadiense............... 93’330 93’610
1 franco suizo........................ 72’361 72’579
100 yens japoneses............... 79’496 79’734
1 corona sueca...................... 17’281 17’333
1 corona noruega.................. 16’106 16’154
1 marco finlandés................. 25’864 25’942
100 chelines austríacos........ 895’861 898’553
1 dólar australiano............... 84’479 84’733

Moderado nivel de negoció
MADRID. (Fax-Press).- La Bolsa de Madrid^ 

sentó en la jornada de ayer unos niveles muy mí 
rados, tanto en precios como a volumen de negfl 
se refiere, lo que dio como resultado una vana(| 
en el índice general de 40 centésimas. I

Los inversores se mantienen a la espera del resal? 
de la rentabilidad de las Letras a un año, 
dará a conocer en la sesión del jueves, por lo 9 
la cautela y la falta de orientación vuelve a imponí 
en el parquet madrileño. Así, las cortas vanacn 
en los precios fue lo más señalado, pues dinej 
papel estuvieron presentes de forma muy modej 
con una actividad que tan sólo estuvo centrara 
un par de valores. Telefónica con más de 1,8 mi 1 
de títulos negociados junto con Unión Fenosa e ^ 
duero con 1,5 millones acapararon el mayor - 
cambio de acciones. El resto de los valores opea 
con un volumen reducido y el negocio se vuej 
colocar en la línea de los 10.000 millones de P* 
efectivas.

u ..U LOMBA# 
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Inexpertos nucleares de la ONU deben remitir los documentos sobre el programa nuclear iraquí

El Consejo de Seguridad exige a Irak 
que libere a los inspectores detenidos

^ ^idad cedió anteanoche en la disputa de los vuelos de helicópteros de Naciones Unidas en su territorio

>«M *«" dr^^S""^^^^^, 
j^gej Unidas condeno el 

7llí| rffs por 1^ noche con 
^figor el “inaceptable” 

^ inortamiento iraquí 
^^ i. más de cuarenta
^ ;^05 nucleares de la 
Uooj t en la capital del país, 
~^i^ó su liberación **in- 

ista” y con los docu-3,1(
55^ ,(05 exigidos en su

2.15(1 [■ACIONES UNIDAS.
». ¡vLos expertos están rete- 

jdesde el martes al medio- 
llora de Bagdad, en auto-

' sen un aparcamiento de
3.935 apital iraquí, rodeados de 

¡idos que no quisieron
1199 des irse con los papeles, 

. , iderados clave por la ONU. 
JS sos documentos informan 
J tcómo y dónde, especial- 

gen el extranjero, Irak ha 
j4]jj ado los materiales para su 

jama nuclear clandestino.
Reunión del Consejo de Seguridad de la ONU.74JI ala Comisión especial de 

' 'NU encargada de la bús-
U.^y destrucción de los arse-

49

1.3

1.27

1.130

iiraquíes nucleares, quími- 
iiológicos y misiles balís- 
según la resolución de 

el fuego en la guerra del
Pérsico.
papeles, hallados el mar- 
una inspección por sor- 

de un edificio de la comi- 
iiaquí de energía nuclear, 
lementan y son “tan 
antes, sino más aún”, que 
níiscados el lunes por sol- 
iraquíes al mismo grupo 
spectores, dijo un portavoz 

Jicomisión.
ii devolvió el martes parte 
^documentos confiscados 
■aes, guardando los más 
nantes, que, según el aná-

lisis preliminar de la ONU, con
firman por primera vez que Irak 
tenía un programa secreto para 
desarrollar armas nucleares.

Ambas series de documentos 
informan sobre “el plan maes
tro” de Irak para tener armas 
atómicas, dijo ayer Rolf Ekeus, 
presidente de la Comisión 
Especial de la ONU para el 
desarme de Irak.

Jean-Bernard Mérimée, 
embajador francés y presidente 
del Consejo, no quiso decir qué 
haría el organismo si Irak deso
yera la orden de liberar a los 
inspectores.

En un claro rechazo a las 
quejas iraquíes contra el grupo 
de expertos, especialmente con

tra su jefe, el norteamericano 
David Kay, el Consejo, por 
medio de Mérimée, expresó su 
pleno apoyo al equipo y elogió 
su “dedicación excepcional” en 
el cumplimiento de las tareas 
asignadas.

El viceprimer Ministro iraquí, 
Tariq Aziz, acusó anteayer a 
Kay de pertenecer a “los ser
vicios norteamericanos de infor
mación”.

Irak, además, ha sostenido 
que los documentos copiados 
por los inspectores el martes 
son datos personales sobre 
investigadores científicos y tec
nológicos, nada tienen que ver 
con arma.s y, por tanto, escapan 
a la competencia de los ins

pectores.
El Consejo afirmó que la 

Comisión Especial de la ONU, 
encargada de la búsqueda y eli
minación de los arsenales ira
quíes de destrucción masiva, es 
“la única juez” de qué docu
mentos, lugares y materiales son 
sujetos a inspecciones.

La Comisión fijará en los 
próximos días las modalidades 
para los vuelos de los helicóp
teros, prestados por Alemania 
a la ONU, que Irak primero 
rechazó y luego trató de res
tringir geográficamente y en el 
tiempo, hasta ceder finalmente 
a las repetidas exigencia.s del 
Consejo.

Despliegue militar en el Golfo.

EE.L U. envía 
un centenar 
de misiles 
‘^Patriot” a 
Arabia

Aproximadamente un 
centenar de misiles “Pa- 
triot” y dos batallones de 
soldados especializados 
en el manejo de los mis
mos salieron ayer desde 
Alemania rumbo a Ara
bia Saudí, según fuentes 
del Pentágono.

Aunque el portavoz de 
la Defensa, Pete 
Williams, declaró la 
semana pasada que el 
despliegue de los “Pa- 
triot” tenía un valor sim
bólico y denfensivo, la 
reciente orden dada por 
el Ejército hace temer 
implicaciones bélicas.

La semana pasada, el 
portavoz de la Casa Blan
ca, Marlin Fitzwater, 
anunció el pronto envío 
de misiles “Patrioí” a 
Arabia Saudí porque ese 
reino se sentía amenzado 
por Bagdad, pero nadie 
pensaba que el adelanto 
de la orden de entrega 
a los saudíes, fijada para 
1993, fuera tan inminente.
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Francia envió al país africano tres compañías de paracaidistas.

Los disturbios han causado ya al menos 18 n^

P. Joxe: “Las tropas francess ^'i
restauraron el orden en Zain

Miles de personas se manifiestan en Tiflis, capital de Georgia.
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Ex miembros de la Guardia Nacional atacaron' varios edificios en Tiflis

Los enfrentamientos en
Georgia se cobran 6 muertos

Zviad Gamsajurdia establece el estado de emergencia en la capital

Dos enfrentamientos 
armados en la ciudad de 
Tiflis, la capital de la 
República soviética de 
Georgia, podrían haber 
causado seis muertos, 
según sostienen fuentes 
del Gobierno y de la opo
sición, aunque por ahora 
ningún testigo presencial 
ni fuente independiente 
han podido confirmar 
estos datos.

TIFLIS. (Efe).- La versión 
oficial mantiene que en la 
madrugada de ayer fuerzas 
armadas de la oposición al 
presidente ' Zviad Gamsajur
dia, -ex miembros de Guardia 
Nacional, que se han rebe
lado- atacaron una central de 
distribución de energía eléc
trica situada a las afueras de 
la ciudad.

En este ataque, a tenor de 
la misma fuente gubernamen
tal, murieron dos asaltantes 
-integrantes de la Guardia 
Nacional rebelde que dirige 
Tenguiz Kitovani- y dos poli
cías georgianos, fieles a Gam
sajurdia, que custodiaban el 
edificio.

Un tercer policía murió 
como consecuencia de las 
heridas, al llegar al hospitúT.

La oposición, por su parte, 
asegura que voluntarios arma
dos defensores de Gamsajur
dia, atacaron a sus partida
rios, concentrados frente al 
edificio de la televisión, y cau
saron la muerte a uno de 
ellos.

La agencia oficial Tass, en 
cambio, sostiene que se han 
producido incidentes armados 
en Tiflis, aunque asegura que 
no hay víctimas.

El estado de continuo 
rumor que se vive en la capi
tal georgiana es prácticamen
te imposible comprobar la 
veracidad de las distintas ver
siones, máxime cuando nin
gún testigo presencial ha visto 
los sucesos, por lo que no

se descarta que sea un mon
taje de cada una de las partes.

Estado de emergencia

gales y están armados aban
donan estos lugares y depo
nen las armas “no habrá 
represalias”.

El presidente de Georgia, 
Zviad Gamsajurdia, impuso 
ayer el estado de emergencia 
en la capital, donde desde 
hace días la oposición desafía 
su autoridad, pero aseguró 
que no habrá toque de queda.

El presidente, en rueda de 
prensa, tras cuatro días en 
que Tiflis está dividida en dos 
bandos, con barricadas y 
miles de personas en la calle 
en mítines rivales, dijo que 
los que se denominan opo
sición son un grupo de “cri
minales, apoyados y armados 
por Moscú”.

“No se trata de oposición, 
sino de un golpe anticonsti
tucional”, afirmó.

El presidente denunció que 
parte de la oposición parla
mentaria se ha unido a los 
grupos políticos sin represen
tación en la Cámara que han 
tomado la sede de la tele
visión, a los que acusa de 
“golpistas”.

“Hacemos lo posible para 
que no haya derramamiento 
de sangre”, aseguró, y agregó 
que si los que ocupan edi
ficios, convocan mítines ile-

Controles

El presidente señaló que 
sólo habrá “controles”, aun
que no aclaró de qué tipo, 
y añadió que para luchar con
tra los “golpistas” movilizará 
a la opinión pública.

Gamsajurdia dijo que “si 
los diputados de la oposición 
no dejan de ayudar a los gol- 
pistas” cabe la posibilidad de 
que disuelva el Parlamento y 
convoque nuevas elecciones.

“Por supuesto -subrayó-, si 
se disuelve el Parlamento se 
impondrá el Gobierno pre
sidencial”.

Gamsajurdia acusó al ex 
ministro de Asuntos Exterio
res soviético y georgiano 
Eduard Shevardnadze de 
estar detrás del “golpe” y ayu
dar a su ex primer ministro 
Tenguiz Sigua, al comandante 
rebelde de la Guardia Nacio
nal Tenguiz Kitovani y a otras 
personas, que son quienes 
han tomado los edificios de 
la televisión, el circo y la 
filármonica.

Tudjman y Kadijevic se 
reúnen para que se continúe 

el alto el fuego en Croacia
BELGRADO. (Efe).- El pre

sidente croata, Franjo Tudjman, 
y el ministro federal de Defen
sa, Velyko Kadijevic, se reunie
ron ayer para promover la con
tinuidad del alto el fuego. 
Ambas partes pretenden acabar 
con las violaciones esporádicas 

. que se están produciendo. La 
principal amenza del alto el fue
go es la exigencia croata de que 
se retiren de su territorio todos 
los efectivos del Ejército Fede
ral.

Por otra parte, el neón ha 
vuelto a alumbrar Zagreb, cines 
y teatros abren sus puertas y 
alumnos y estudiantes de esta 
capital croata de un millón de 
habitantes regresaban ayer

miércoles a las aulas, tras una 
semana de frecuentes alarmas 
aéreas y estado de excepción.

La mayoría de las discotecas 
siguen cerradas, en parte por
que la alegría tiene que retornar 
con mesura a un país que está 
entre la guerra y el frágil armis
ticio, y en parte porque muchos 
jóvenes están en el frente.

Quien vaya a más de 50 por 
hora no se arriesga ya a que 
la Policía croata dispare contra 
su vehículo y el tráfico ha empe
zado a normalizarse.

El fenómeno de los franco
tiradores ha empezado a desa
parecer y la población ha aban
donado “la caza al desholli
nador”. Aún se producen escaramuzas.

PARIS. (Efe).- El ministro 
francés de Defensa, Pierre Joxe, 
afirmó ayer que las tropas fran
cesas han logrado restablecer el 
orden en la capital zaireña, 
Kinshasa, donde desde hace dos 
días se registran disturbios pro
tagonizados por grupos de mili
tares y civiles.

Francia decidió el martes el 
envío a Zaire de tres compañías 
militares, unos 450 soldados en 
total, para llevar a cabo una 
eventual evacuación de la colo
nia francesa en este país cen
troafricano.

Joxe subrayó que Francia no 
desea intervenir en los asuntos 
internos de Zaire y que el único 
objetivo de la operación militar 
francesa en este país es asegurar 
la seguridad de la colonia fran
cesa y extranjera.

“Francia no desea intervenir 
en los asuntos internos de Zai
re; apoyamos toda evolución 
democrática y no podemos 
dejar en peligro a nuestros com
patriotas o a nuestros amigos 
en ese país”, declaró Joxe.

La presencia de militares 
franceses en Kinshasa, según el 
ministro de Defensa, “ha res
tablecido el orden rápidamente, 
porque la población se ha dicho 
que la situación no podía con
tinuar así”.

En cuanto a una posible 
ampliación del contingente 
militar francés en Zaire, Joxe 
dijo que “está previsto, es posi
ble, y se hará si es necesario”, 
con unidades militares no sólo 
francesas, sino también belgas 
y eventualmente de otros países.

Pierre Joxe subrayó que la 
protección de los ciudadanos 
franceses en el extranjero “for
ma parte de la misión de las 
fuerzas armadas”.

Varias personas murieron en 
Kinshasa durante los dos últi
mos días en disturbios provo
cados inicialmente por el des
contento de un grupo de mili
tares, que saquearon tiendas y 
cometieron actos de pillaje y 
vandalismo en zonas residencia
les como protesta por no haber 

"cobrado su salario de septiem
bre.

Actualmente residen en la 
antigua colonia belga unos 
4.000 franceses, 3.500 de ellos 
en la capital y el resto en la 
localidades del sureste del país.

Por otra parte, los 500 para
caidistas belgas enviados a Zai
re para proteger a los ciuda
danos occidentales en ese país

^dirigí 
Borro 

llegaron en la madrugad»’'^"'’ 
ayer a Brazzaville, informóll^'"”! 
el ministro de Defensa, 
Coeme. |;sde

Esta unidad paracaidisa 
reunirá con la francesa, que 
se encuentra en la capital 
Zaire, Kinshasa, para orgaS 
la evacuación de la cora
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extranjera.
EI Gobierno belga voiv 

reunirse ayer para evalua 
situación en el Zaire, di 
viven unos 10.000 ciudad 
belgas y unos 4.500 franLjp|¡(,

El ministro de belgaByiies 
Defensa, que calificó el en hog 
de paracaidistas de operí igoo 
“humanitaria”, rehusó dar joot-humanitaria”, rehusó dar
datos sobre la duración 
misión y el eventual enví 
más tropas al Zaire “por 
nes de seguridad”.

Í uzse

Extrema gravediiá ued
Pese al llamamiento h StCl

ayer por el presidente zai 
Mobutu Sese Seko, a favo 
restablecimiento de la calo 
situación en Zaire hacet
una insurrección popular, n 
tras prosiguen las tareas d^ 
cuación de centenares 
extranjeros.
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amotinados en las últinii ^m ji 

'Ouezhoras, y que, oficialmente ^^ 
costado la vida a 18 per la city heridas a unas 60, se ^ , 
extendido a otras ciudade ^
país, como Kisangani, W 
Lubumbashi.

Pese a la orden dadaf 
Gobierno a la población! 
que permaneza en sus cas 
oyeron algunos disparo
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tón
Marc 
iinen

varios barrios comerciales 
capital zaireña, donde sej! _ 
por el momento si los solí . P 
han respetado la orden ^’ *

?inas

ver a sus cuarteles.
En un mensaje radiadí 

por la “Voz de Zaire ,e' . 
cal Mobutu, que calu 
situación de “extremad^ e 
grave”, pidió a las trop 

la disciplina miH»

bs d 
Marc

respeten L . 
vuelvan a sus cuarteles,

Tras advertir que [^^ 
de haber ordenado a a 
zas leales al Gob»^ ® ' 
repriman con todo ngo 
insurrectos, Mobutu se 
“he preferido reacción 
un padre de familia J^^ 
un baño de sangre
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I
imenos 216 
ijgrtos a causa 
tun 
(slizamiento de 
jfras en China

ppRlN- (Efe).- Al menos 216 
Las murieron a consecuen- 

jg un deslizamiento de 
provocado por las torren- 

’ ¿lluvias caldas en los últi- 
sdías en el noreste de la 
¡incia de Yunnan, sur de 

¿ón informaron ayer fuen- 
,¿1 gobierno provincial, el 

J ¿o tuvo lugar el pasado día 
¿ la localidad de Tanhe, 

[ ^ kilómetros de la capital 
J ^^provincia, Kunming, don- 

^[esidían todas las víctimas, 
íí^ ¡as autoridades locales se 

^desplazado al lugar del 
ÍS2 ^ P^’’^ analizar las nece- 

i ^des urgentes de la población 
irMingir las operaciones de 

ffirro y rescate, concluyeron 

yunnan fue una de las 18mió 
isa,:

«incias afectadas el pasado 
sde julio por lluvias torren- 
jg que causaron más de 

• ID muertos y millones de 
jiitificados.

P ® Por otra parte, otras 55 per- 
^^^^ 1> murieron y varias decenas 

'™ altaron'heridas como conse- 
ioda de las inundaciones que 

'°'' listaron enormes áreas del 
a del río Mekong, sur de 

'’ •*• mam, a ^incipios de este 
i***^ i informó ayer la agencia 
™ noticias estatal de Vietnam, 
’^lj’ Hiles de familias quedaron 
®I® ahogar, con un total de 

1000 casas destrozadas y- 
130 héctareas de cultivos de 

1)2 se perdieron.
dan 

ón df 
envíj 
por i

nelda Marcos
W lede ser
101 (tenida si 
f» igresa a 
¿* ilipinas
isiel^^^- (Efe).- La ex pri- 
areÍF^^'^^ filipina Imelda Mar- 

ilpuede ser detenida si regre- 
itafi *f’l'P*’’as, al haberse pro- 

50], ^sdo una orden de arresto 
un juez del tribunal regional 
Ouezon City, en Manila, se 

Itinii 
ente 
peí

•, » 
jadí

^nnó oficialmente.
lachada orden de detención 
relacionada con la presen- 
^n ante el mencionado tri- 
^^ de siete acusaciones por 

t^® 15 ■'■ón fiscal contra la viuda 
Alarcos.308'1

_ l®embargo, la “mariposa de 
jaro ?®> corno se conoce en el 
alesf ‘® la ex primera dama de 
seis ^^« podrá depositar una 
solí ^por las mencionadas que- 

¡ndí ^ según la legislación fili- 

adal

iadc delitos contra la viuda 
eln ^l^rcos fueron presentados

^los tribunales por el minis- 
_ de Justicia filipino y están 
opfflJ piadas con el supuesto frau- 
niilmi " Estado que efectuó Imel- 

5. 1 Ws en la declaración de 
en Men H ^ en los,años 1985 y 1986. 
l^"^,,. ^^loridades filipinas 
’^^t ^''°’^ recientemente la 
pr^i^^ al país de la viuda de 

^’J^ hijos, pero con- 
aar sin aprobar el retorno 
3^ S, ''estos mortales de su 
eviiil^.
ara ^.

La liberación de Mann abre las expectativas sobre la suerte del resto de los rehenes occidentales.

Mann tuvo que ser ayudado por una enfermera para bajar del avión

Jack Mann llegó a Londres 
tras 865 días de cautiverio

Ayer se anunció la liberación inminente de otros dos rehenes occidentales

Jack Mann, liberado el martes en Beirut después de 
865 días en cautiverio, llegó ayer miércoles al Reino 
Unido en medio de las expectativas sobre la suerte 
del resto de los rehenes occidentales en el Líbano, 
que podrían estar en libertad antes de que finalice 
el año.

LONDRES. (Efe).- Mann 
llegó en una avión “VC-10” 
de la Real Fuerza Aérea bri
tánica (RAF) a la base de 
Lyneham, al sur de Inglaterra, 
escoltado por un “Spitfire”, 
uno de los cazas que pilotó 
el ex rehén en la “Batalla de 
Inglaterra” durante la II 
Guerra Mundial.

El ex piloto, vestido con 
una chaqueta de color beige 
y con un pañuelo en el cuello, 
parecía muy débil, cansado y 
tuvo que ser ayudado por una 
enfermera para bajar las esca
leras del avión.

Su esposa Sunnie, vestida 
con un pantalón y una cha
queta blanca, y con un ramo 
de flores en sus manos, habló 
en nombre de su esposo y 
dijo “este es el día más mara
villoso de mi vida y les doy 
las gracias por todo lo que

El Tribunal Supremo alemán aceptó el recurso presentado por la Fiscalía Federal

El ex jefe de la ^^Stasi”, 
recluido finalmente en prisión

KARLSRUHE. (Efe).- EI 
ex-jefe de los servicios secretos 
de la desaparecida RDA, Mar
kus Wolf, se encuentra nueva
mente en prisión, después de 
que el Tribunal Supremo ale
mán, con sede en Karlsruhe, 
aceptó el martes por la noche 
el recurso presentado por la Fis
calía Federal.

La libertad de Wolf sólo duró 
una hora y media. El juez ins
tructor del Tribunal Supremo 
había ordenado ponerle en 
libertad bajo fianza de 50.000 
marcos (30.000 dólares). 

han hecho por mí en los últi
mos dos años”.

Tras su liberación por parte 
del grupo chií pro iraní Orga
nización de la Justicia Revo
lucionaria (OJR), el ex piloto 
británico permanecerá varios 
días en la base de Lyneham, 
donde se someterá a exáme
nes médicos.

EI ex cautivo, al que se lo 
vio ayer extenuado, pálido y 
débil, será atendido por un 
grupo de psiquiatras, al igual 
que ocurrió con el periodista 
británico John McCarthy, 
liberado el pasado mes de 
agosto en Beirut por el grupo 
chií pro iraní “Yihad Islá
mica”.

Fuentes gubernamentales 
británicas indicaron ayer que 
el primer ministro, John 
Major, ha escrito a líderes de 
Oriente Medio para agrade

La decisión de ponerle en 
libertad fue tomada por con
siderar que no existía peligro 
de fuga, dado que Wolf, acu
sado de presunto espionaje, 
traición a la patria y soborno, 
no consiguió asilo político ni 
en Austria ni en Suecia.

EI fiscal federal, Alexander 
von Stahl, sin embargo, era de 
opinión contraria y presentó 
r^urso tras conocer el veredic
to del juez, ya que consideraba 
que el peligro de fuga incluso 
había aumentado con la puesta 
en libertad de Wolf.

cerles los esfuerzos realizados 
que permitieron la liberación 
de Mann.

El primer ministro británi
co -añadieron las fuentes- 
pidió a Siria, Irán y al Líbano 
que utilicen todos los medios 
diplomáticos a su alcance 
para permitir la liberación de 
Terry Waite, el enviado de 
la Iglesia de Inglaterra, 
secuestrado en Beirut.

Por otra parte, el diario ira
ní “Teherán Times” anunció 
ayer la liberación inminente 
de otros dos rehenes occiden
tales en el Líbano.

El periódico, que cita a 
fuentes informadas libanesas, 
señala que el primer rehén 
será liberado en las próximas 
horas mientras que la puesta 
en libertad del segundo será 
retrasada hasta el fin de 
semana próximo.

Un medio de información 
occidental informó momentos 
después del anuncio hecho 
por el “Teherán Times” que 
los dos rehenes serán proba
blemente un americano y un 
británico.

Wolf, el '*‘super-espía” u 
“hombre sin rostro” por haber- 
se convertido en una figura 
legendaria estando todavía en 
vida, huyó a la Unión Soviética 
poco antes de producirse la reu
nificación alemana, y el pasado 
30 de agosto viajó a Austria 
donde pidió asilo político.

Cuando expiró su permiso de 
permanencia en Austria, Wolf 
decidió entregarse voluntaria
mente a la justicia germana, y 
el martes fue detenido cuando 
se disponía a cruzar la frontera 
hacia Alemania.

Alfredo 
Cristiani: “La 
paz está muy 
próxima en El 
Salvador”

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El presidente salvado
reño afirmó el martes que “la 
paz está muy próxima en El 
Salvador”, en relación a las con
versaciones que Gobierno y 
guerrilla mantienen en Nacio
nes Unidas. El Gobierno sal
vadoreño y el ”Frente Farabun- 
do Martí para la Liberación 
Nacional” (FMLN) intentan lle
gar a un acuerdo sobre un con
junto de condiciones básicas 
para el proceso del paz en el 
país centroamericano.

Fuentes de la “Comandan
cia” del FMLN informaron de 
que las negociaciones van más 
allá de lo que en un principio 
se esperó debido a la corre
lación existente entre los dis
tintos puntos en discusión.

En este sentido las fuentes 
consideraron que el asunto de 
las garantías para la reintegra
ción de la guerrilla en la socie
dad salvadoreña está práctica
mente cerrado y señalaron que 
quedan pocos detalles en rela
ción con la reestructuración y 
depuración del Ejército.

Sin embargo, indicaron que 
el asunto relativo a la reforma 
social y económica es ahora el 
punto central de las discusiones 
y de él depende el cumplimien
to de los dos aspectos.

Los representantes del 
FMLN subrayaron que es un 
“error” dejar la mesa de nego
ciaciones en unos momentos en 
los que se han alcanzado tan 
importantes progresos.

Corea del Norte 
reveló a China 
sus intenciones 
de producir 
armas nucleares

SEUL. (Efe).- Corea del 
Norte reveló a China, en una 
reunión secreta, sus intenciones 
de producir armas nucleares 
como protección contra los 
“ataques” de los países occiden
tales en contra del socialismo, 
informó ayer un diario sur- 
coreano.

El “Joongang Daily News”, 
que cita una fuente bien infor
mada sin identificar, dijo que 
el secretario del Partido para 
Asuntos Exteriores, Kim Yong 
Sun, se reunió con altos fun
cionarios chinos en Pyongyang 
tras el fracaso del reciente golpe 
de Estado en la Unión Sovié
tica.

El rotativo aseguró que Kim 
informó a los funcionarios chi
nos de que su país “ha decidido 
poseer armas nucleares para 
conservar el socialismo en 
Corea del Norte”.

La opinión internacional, 
dirigida por los Estados Unidos, 
la Unión Soviética, China y 
Japón, ha expresado repetidas 
veces su preocupación por la 
posibilidad de que Corea del 
Norte sea capaz de producid 
armas nucleares para mediadc • 
de los 90. Corea del Norte acusa 
a Estados Unidos de almacenar 
armas nucleares en suelo su, 
coreano y de ser “una amenaza 
nuclear”.

M.C.D.2O22
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Lo más 
característico 
del arte español 
será presentado 
en Italia

MADRID (Efe),- El ministro 
de Cultura Jordi Sole Tura y 
el ministro de Turismo y Espec
táculos de Italia, Carlo Tognoli 
presentaron hoy en Madrid el 
programa cultural España-Italia 
que se desarrollará en las ciu
dades italianas de Roma, Milán 
y Nápoles entre los meses de 
octubre y enero. “Este progra
ma cultural se hace como reci
procidad al programa Italia-Es- 
paña celebrado el pasado año 
en nuestro país, que tuvo 
espléndidos resultados. La 
novedad principal es que es una 
muestra que abarca todas las 
áreas en las que el ministerio 
de Cultura tiene responsabili
dad. La cultura española estará 
representada globalmente en 
Italia, como la italiana lo estuvo 
en España”, manifestó Sole 
Tura. Asimismo el ministro de 
Cultura resaltó la importancia 
que tiene en la Europa de hoy 
día estrechar las. relaciones 
entre los países europeos: “Es 
absolutamente indispensable ir 
avanzando en este sentido. La 
construcción de la nueva Euro
pa se hace necesaria en un 
momento en que todos los 
datos de la cultura y la política 
europea han variado en muy 
poco tiempo”. Por su parte Car
lo Tognali, ministro de Turismo 
y Espectáculos italiano hizo hin
capié en el éxito del progama 
Italia-España celebrado el pasa
do año en nuestro país.

i 'Í ^ ^ í
t ^»

San Sebastián brilla durante estos días.

'‘Barton Fink”, de los hermanos Cohen recibió una gran acogida y crítica

El Festival de San Sebastián
entra en la recta final

El jurado internacional empieza a intercambiar opiniones sobre los filmes

Pasado el ecuador del certamen de cine donostiarra 
todos los ojos apuntan ahora hacia el jurado inter
nacional que ya empieza a intercambiar opiniones res
pecto a las películas proyectadas. Las quinielas de 
los medios ya apuntan a las películas favoritas, una 
de ellas es “Alas de mariposa^\

La Diputación 
vizcaína creará 
una cátedra de 
euskera en 
Polonia

BILBAO (Efe),- La Diputa
ción de Vizcaya creará una 
cátedra de euskera en la uni
versidad polaca de Poznan, 
región con la que mantiene un 
convenio de colaboración, 
informó ayer en rueda de pren
sa el portavoz del ente foral, 
Aitor Esteban,

La cátedra de euskera, soli
citada oficialmente por la uni
versidad de Poznan, que ya 
cuenta con una de catalán desde 
1988, será puesta en funciona
miento en enero, ya que en 
estos momentos una comisión 
está estudiando los medios 
necesarios para su funciona
miento.

SAN SEBASTIAN .-“Alas 
de mariposa”, que se llevará 
algún premio, es el primer 
largometraje del joven reali
zador Ulloa, “Scorchers” y 
“Highway 61”’. Los cuadros 
cartesianos con el título de 
las películas en el eje hori
zontal y los críticos de los 
principales medios en el ver
tical muestran un panorama 
numérico desigual. La nota 
media de las películas no 
supera en ninguno de los 
casos el 6 sobre 10 y los ceros 
abundan sospechosamente 
entre algunos críticos. Sin 
embargo, los comentarios de 
los periodistas especializados 
no han de corresponderse 
necesariamente con la opi
nión del jurado que el sábado 
hará pública la lista de pre
miados. Por lo demás el fes
tival sigue su curso normal

con proyecciones matutinas 
para la prensa, pases de tarde 
para los artistas y público en 
general y fiestas nocturnas 
que las empresas productoras 
organizan para promocionar 
las películas. Fiestas a las que 
asisten cineastas de prestigio 
pero de rostro desconocido 
como los hermanos Cohen, y 
caras muy famosas que todos 
preguntan qué hacen aquí, 
como Norma Duval, Ayer se 
presentaron en la sección ofi
cial el filme danés “The great 
day at ehe beach” y la ale
mana “Primera pérdida” del 
director Maxim Dessau, que 
debuta con esta película 
financiada por la desapareci
da DEFA de la República 
Democrática de Alemania. 
Filmada en blanco y negro, 
contiene todo un trabajo 
sobre esta técnica estética casi

olvidada que se convierten en 
el principal motor de la 
marración. La acción se 
desarrolla en una pequeña 
granja de Alemania en la que 
trabajan dos hermanas. La lle
gada de un hombre enviado 
por el gobierno para ayudar
ías, establece una relación 
prohibida que evoluciona 
hacia el amor y termina en 
tragedia. La producción de la 
película se ha desarrollado en 
el período de cambio de la 
República Democrática de 
Alemania., respecto a esto el 
director ha declarado: “em
pezamos bajo el antiguo sis
tema y con el cambio la cues
tión era ver si la película resis
tía las nuevas condiciones, 
nos preguntamos si convenía 
cambiar cosas pero no lo hici
mos. Los censores aprobaron 

• la película porque hablaba de 
la amistad entre un soldado 
ruso y una granjera alemana”. 
Por su parte, la danesa “El 
gran día de baño” centra la 
acción en un día de excursión 
al mar de una familia con
templada a través de los ojos 
del niño Gustav.

‘Afrontamos una época definida por el resurgir de los integrismos religiosos

Kepel presenta en Madrid su 
obra ^Ta revancha de Dios”

Cooperación con Poznan

Esteban destacó en la valo
ración del primer año del acuer
do de cooperación con Poznan 
la realización de un estudio de 
oportunidades de negocio en 
aquella región, la creación de 
una beca de estudios económi
cos, la organización de un semi
nario de la Bolsa de Bilbao en 
Poznan y la participación de sie
te empresas vizcaínas, a través 
de la Cámara de Comercio de 
Bilbao, en la Feria Internacio- 
lal de Poznan.

MADRID (Efe).- El socio- 
logo francés Gilles Kepel, que 
estos días presenta en Madrid 
su obra “La Revancha de Dios”, 
manifestó ayer que “afrontamos 
una época definida por el resur
gir de los integrismos religiosos 
y los nacionalismos tribales”,

Gilles Kepel, estudioso de la 
sociología de la religión, precisó 
que “las grandes ideologías de 
movilización de masas están 
desapareciendo, y poco a poco 
van siendo sustituidas por rea
firmaciones religiosas y oleadas 
micronacionalistas”.

“Las utopías y mesianismos 
laicos han entrado en crisis, 
como evidencia la debacle del 
marxismo simbolizada por la 
caída de la Unión Soviética, y 
los movimientos de reactivación 
religiosa están ocupando sus 
terrenos para organizar a la 
sociedad con arreglo a los res
pectivos textos sagrados”, pun
tualizó Kepel,

Para el autor de “La Revan
cha de Dios”, texto editado por 
la firma “Anaya-Muchnik” tan
to el Islam fundamentalista, 
como el cristianismo integrista

Pavarotti y pf 
Plácido Doming;

, actuaron juntos 
por primera vej 
en Nueva York:

NUEVA YORK (Efe, 
tenor italiano Luciano Pav 
y el español Plácido Doí 
compartieron por primen' 
el escenario de la Operav 
politan de Nueva York,'' 
celebra el vigésimo quinto! 
versario de su traslado ali 
coln Center.

El espectáculo celebrado 
pasado lunes incluía a las sor 
nos Mirella Freni, Chryl Stu 
y la aparición por sorpresa 
destacados artistas que ¡m 
pretaron desde conocidas me 
días de las obras musicales 
Broadway a piezas de opere '^

El público asistente a la g • 
aplaudió y ovacionó en ñu! ’'‘'"^
rosas ocasiones a los cantante

El programa contó con ti 
partes, la primera consisten 
en un fragmento de “Rigol 
to”, del compositor it^ 
Giuseppe Verdi (1813-190 
interpretado por Pavarotti.e 
el papel del duque de ManC 
Cheryl Studer, como Gild^ 
Leo Nucci, como Rigoletto.

Tras una pausa, Plád 
Domingo interpretó un pas 
de “Otello”, también de Vei 
junto a Mirella Freni, coi
Desdémona. La última parte ®' 
programa se ba^ en la oper ^“^^ 
“Die Fledermaus” (El Man Í*®i'
lago), de Johann Straii Mon 
(1825-1899), interpretada p jKu,
Bárbara Daniels, Bárbi ^tu 

• Kiduff, Anne Sofie von Oti ^$
Hermann Prey y “teta
Hornik.

Unos 40.000 
jóvenes, en el 
concierto 
“Monster of 
rock”

Kra 
Luis: 
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iibral 
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BARCELONA (Efe).- Ca 
de 40.000 jóvenes asistieron Íir

las dos primeras actuacionei 
concierto de ocho horas F'
duración Monster of roj - ofi
que se celebró el martes a 
Estadio Olímpico de Moni

’íiAa
se IT

en Barcelona con la partic yna 
ción de los grupos de rockd api 
AC/DC, Metallica, Tesl^en i

íen 
ME
» y

Legión.
A las 5,30 de la tarde y, 

puntualidad británica, los 
celoneses del grupo U ‘)pe:

¡o ersalieron al escenario parU 
cer durante media hora al^ los. 
temas de su segundo dis K (

Con un sonido bastantes* tetes

y el judaísmo ortodoxo “están 
atravesando un periodo similar 
de recuperación, dirigido a 
reconquistar el papel de la reli
gión como factor de actuación 
social y política”,

“La explosión demográfica, 
el paro industrial y el hundi
miento del marxismo y del libe
ralismo están en el fondo de 
esa reafirmación religiosa, que 
cobra forma de revolución con
servadora y se basa en los sec
tores más jovenes y desprot^ 
gidos de la sociedad”, subrayó 
Gilles Kepel,

table y, ante unos 10.000 fi* 
el grupo barcelonés ha i* 
morado uno de los hiihiw 
la juventud heavy y Wri 
tarista “Mili KK” ante el ®

■ R 
stómi

de las primeras filas de ^- lest 
deritadores.

Su actuación finalizo^ o, 
versión acelerada del C‘ ¿(oj 
“Queen will rock you 
por centenares de ca 
que alzaban los brazosy 
torsionaban freñéticamen

Tras 35 minutos de 
le llego el turno a Jes , 
cantante, Jess Keith, s 
la concurrencia vicien . 
Barcelona, España, 
Estados Unidos de

’. se

América, Tesla”.

'•írse 
íl E 
1* m 
iras
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^¿a hazaña de María Luisa Cabañero

110 a
al 3

rado

La Cabañero, junto al director y la gerente de LA TRIBUNA.de la travesía.
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La nadadora ha meiorado su marca personal en 18 minutos y no en 2 como se dijo

“Hice un pacto con el Estrecho: él se abrió y
1 ne dejó pasar y yo no volveré a cruzarlo nunca” 
Pl^jj --------------------------------------- ------—------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

1 pas M-, Luisa cree que será muy difícil que otra persona iguale su hazaña en el futuro
¡Vj, --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

’^^“ Luisa Cabañero ha regresado a su casa tras su gran 
ude la doble travesía a nado del Estrecho de Gibraltar.

Mun W^d Real se reunió con los informadores para dar
Straí Mocer ¡os pormenores de su hazaña y agradecer a la
da p íRural y a todos lo que en ella confiaron, esa confíanza.
Sárbi—a ^fue agasajada por todos los que hacemos LA TRIBUNA, 

SM le ofrecimos unos modestos obsequios y un ramo
Otlll te, brindando con ella por su gran hazaña deportiva

Diego del MORAL

Kramediodia, la nadadora 
Luisa Cabañero se reunió 
te informadores para dar 
■ícer detalles de su gesta 

«avesar a nado el Estrecho 
faltar. El acto tuvo lugar 
bsede social de la Caja 
11 Provincial, entidad que 
sino su hazaña.

.■ Ce 
lieroi £1 record, aún mejor

0^25 ' Luisa nos facilitó los 
f ro “¡oficiales de la travesía.
es ei 
^onf

5íiva el cronómetro con
se midió el tiempo de su 

artic ’yha resultado, finalmente,
)ck d 
feslá

^plusmarca no fue supe- 
'W dos minutos como se

los

®£n principio, sino que el 
W España-Africa, pese a 
®ry hacer más kilómetros

Le; ^pensados en principio se 
irao |óen nada menos que 18

d'^ ®s tiempos fueron los 
de^J íniesiTiempo total: lÜ h., 
’ ; IRecorrido aproximado: 
a J ‘"ómetros. Ida: 7 h., 16
)0 fe

volveré a intentar cruzarte nun
ca más”.

El ha cumplido su parte. Me 
dejó pasar y me mostró todos 
los animales que en él habitan. 
Yo cumpliré mi parte y no lo 
intentaré nunca más.

Aseguró que no le atrae la 
travesía del Canal de la Mancha 
porque en el mismo tiempo que 
el de Gibraltar lo han cruzado, 
en una sola dirección, 52 per
sonas, el de la Mancha ya ha 
sido cruzado por 500, lo que 
da idea de la dificultad. Para 
la travesía Denia-Ibiza, dijo, hay 
que estar muy preparados por
que supune nadar 140 kilóme
tros y eso es mucho nadar. No 
obstante, M-. Luisa va a seguir 
en la Natación de resistencia. 
Dijo haber recibido felicitacuio- 
nes de Tomás Morcillo, de 
Pedro Peral y del alcalde de 
Puertollano y pidió a José 
Bono, a Francisco Ureña y a 
todas las autoridades que se 
conciencien de que hay que dar 
ayudas a los deportistas.

En LA TRIBUNA

La brava nadadora visitó nuestra redacción donde fue agasajada.

mno '^ Tiempo de vuelta (Es-• , *»vniuuUI 
®5 *MHca); 3 h..
;1 de ., 40 m., 36

«le trayecto, pese a la 
con ^''''‘^S-UÓn indicada en el 
jj se rebajó su marca per-

i*® 18 minutos.

ubeíí 
se' polvera a intentarlo

“meí
’''3“® no se puede decir 

»»>• ha ^^ ®‘^^® ngua no bebe- 
¡aluí "'• Luisa dijo que antes 
‘’"Í ?c “" pacto 

Estrecho a quien dijo: 
dejas pasar y me 

toda tu fauna, yo no

> es

Tras la rueda de prensa, 
María Luisa vino a esta casa 
a agradecemos nuestra modes
tísima ayuda. En la visita estuvo 
acompañada por su hermano 
Antonio y por el jefe de rela
ciones públicas de la Caja 
Rural. Nuestra gerente, Paloma 
Cuerpo, le hizo entrega de un 
ramo de flores, nuestro director 
le regaló un flotador “por si 
alguna vez le hace falta” y los 
miembros de la redacción de 
Deportes, un album con todas 
las informaciones dadas sobre 
ella desde que salimos a los 
kioskos.

En LA TRIBUNA 
brindamos con ella 
con una copa de cava 
por su inigualable 
gesta mientras nos 
contaba detalles de la 
travesía a nado del 
Estrecho de Gibraltar

La Caja Rural le 
ofreció hacerse cargo 
de un posible déficit, 
dados los muchos 
días que no pudo 
intentar la proeza, lo 
que aumentó los 
gastos del equipo

La puertollanense contempla el Estrecho. PAUL WHITE

M.C.D.2022
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Tras quince meses sin conocer la derrota el conjunto de baloncesto

El Stylo Daimiel perdió claramente ante el 
conjunto Puertas Derma de Villacañas (90-74)

Se trataba de un encuentro amistoso de preparación para la Liga

El conjunto del Stylo Daimiel ha perdido un partido, 
si bien este era amistoso, tras quince meses consecutivos 
sin conocer la derrota. Este encuentro se jugó en la 
localidad toledana de Villacañas frente al Puertas Derma, 
que se mostró muy superior a los chicos del Stylo 
Daimiel.

Tomás G. CONSUEGRA

El Club baloncesto Stylo 
Daimiel realizó el año pasado 
una extraordinaria campaña 
cuajada de éxitos desde el 
comienzo de la Liga hasta el 
final de la misma; resultó ser 
el único equipo invicto, todo 
un record, y su entrenador, 
Andrés Sánchez, y el presiden
te de la entidad, señor Robles, : jugado ocho partidos de los 

que se han ganado seis y sesupieron estar en todo momen
to al lado de su plantilla.

En este deporte y a estos 
niveles, no recordamos ningún 
otro caso de un equipo que 
haya terminado invicto en todo 
un campeonato, largo y duro 
como el que disputaron el año 
pasado los daimieleños del 
Stylo.

Para esta temporada, él 
equipo ya tiene configurada su 
plantilla, dispuesta para afron
tar la nueva categoría a la que 
ascendieron brillantemente.

Estos son los jugadores que * 
la componen: Jerónimo; Mano
lo Serrano, de Madrid, Barra
gán, Gonzalo, Villegas y Pepe- 
ra, de la temporada anterior; 
Paco, local que asciende del 

segundo equipo; Monchi, de las 
Heras y Alberto, que ya per
tenecían al equipo, incorporan
dose Juanjo, de Tomelloso y 
Marco, de Tarragona, estos dos 
juniors que han militado en 
Segunda División. En total 
doce jugadores, de los que cua
tro son fichajes para la actual 
temporada.

En la pretemporada se han 

han perdido dos, si bien hay 
algunos pendientes de jugar 
todavía.

El patrocinador del equipo 
es el mismo del año anterior 
y su denominación seguirá 
siendo la misma que tenía, es 
decir. Club Baloncesto Stylo 
Daimiel, del que los aficiona
dos esperan muchos éxitos 
deportivos.

Mal partido

Precisamente el último 
encuentro jugado ha sido fren
te al Puertas Derma de Villa- 
cañas y se ha perdido por un 
claro tanteo de 90-74, con par
cial en el descanso de 55-40

ísí<

BO

S-Í-^ÍS-.

El Stylo estrena categoría este año.
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y una segunda parte más igua
lada con 35-34.

Los jugadores daimieleños 
encestaron así: Villalón 2; Jero 
12; Gómez del Pulgar 5; De 
las Heras 4; GOnzalo 23; 
Alberto 14; Caballero 6 y Serra
no 8 puntos. -

Los del Stylo se vieron supe
rados en todo momento por 
los hombres del conjunto de

Villacañas y sólo en la segunda 
mitad puidieron hacer frente 
a este buen conjunto del Puer
tas Derma.

En resumen, que esta nueva 
categoría se va a afrontar con 
tda dignidad, pero no va a ser 
para el Stylo un' paso como 
fue el campeonato del año 
pasado para estos chicos que, 
en cualquier caso, estamos

seguros realizarán un excenli 
papel en la nueva categoría del 
Baloncesto. El mal partido qur 
jugaron en Villacañas no delx 
ser el espejo en que se mirer 
las próximas actuaciones de 
estos chicos que estamos segn 
ros van a poner toda la camf 
en el asador para hacer un dig 
no papel en el campeonali 
liguero.

del 
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El pasado martes por la tarde

Concentración cadete de 
Fútbol en Tomelloso

Jesús GALLARDO

El pasado martes por la tar
de-noche, de 7 y media a 10 
y media, se dieron cita en Tome
lloso los encargados a nivel fede
rativo del fútbol cadete para ir 
viendo chavales para poder for
mar la selección regional cadete 
que competirá en el campeonato 
de España.

A la cita acudieron 41 cha
vales de toda la comarca que 
se reunieron en el Estadio Muni
cipal y tras una reunión y un 
calentamiento se hicieron dos 
equipos, uno amarillo-verde y 
otro verde-blanco, que jugaron 
un partido bajo la mirada del 
hombre que este año será el 
entrenador regional cadete, 
Enrique de la Rosa, que vió a 
los chavales y que de los cua
renta y uno se va a quedar con 
menos de la mitad para juntarlos 
a los escogidos de las otras con
centraciones y así llegar a esos 
chavales que formarán la selec
ción definitiva y que represen
tarán dignamente a la región 
castellano-manchega.

Los cadetes vinieron de Pedro 
Muñoz, Alcázar y Tomelloso 
que aportaron seis jugadores. 
Herencia, Manzanares, Campo 
de Criptana y Socuéllamos, lle
varon cuatro. Argamasilla de 
Alba, tres y La Solana y Are-

nales, dos. Cada grupo de cha
vales vino con sus entrenadores 
y se dieron cita, por lo tanto, 
los hombres que están trabajan
do con estos chicos en sus res
pectivos pueblos.

Enrique de la Rosa, el míster

Enrique de la Rosa, entrena
dor y procedente del Adetof de 
Toledo, tiene el título de entre
nador regional y es profesor de 
E.G.'B. y especialista en Edu
cación Física. Vió las evolucio
nes de los chicos y pudo obser
var que en esta zona hay chicos 
que pueden dar mucho juego 
y que de aquí deben ser varios 
los chicos que entren en la selec
ción castellano-manchega.

Fue importante ver las evo
luciones de los jugadores y cómo 
jugaban el balón. Los balones 
de la defensa los sacaban con
trolados y jugaban al primer 
toque, algo que se debe apren
der desde la base. En ataque 
destacó un chico de Alcázar muy 
hábil con el balón que hizo 
varios goles pero que a veces 
pecó de individualista. De todas 
formas hubo calidad en estos 
chicos y se volvió a demostrar 
que trabajando con la cantera 
se pueden sacar jugadores con 
suficiente calidad y que teniendo 
paciencia los equipos de nuestra

La potenciación de la cantera hace que aparezcan enseguida los frutos.
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comarca pueden tener jugadores 
con suficiente categoría para 
competir en altas categorías y 
que se pueden poner enfrente 
de cualquier jugador.

Estuvo en la concentración 
Paco Carranza, delegado provin
cial de fútbol y uno de los miem
bros de la Federación Regional 
que está encargado precisamen
te de todo el fútbol-base. Un 
hombre que está haciendo

mucho por las selecciones infe-
“fiores y que poco a poco está 
sacando el fruto. No hay que 
olvidar el éxito conseguido la 
pasada temporada, en la que la 
selección juvenil de Castilla-La 
Mancha llegó a la final, que per
dió frente a la potente selección 
andaluza.

Otra concentración se hizo en 
Ciudad Real, también en Toledo 
y Talavera. Los juveniles se con

®pe( 
Sella 
liaizí

centraron en Alcázar d®, 
Juan. En fin, que se esta'

, a muchos chicos y <1^^ .
procurando que nadie se w 
Los frutos vendrán 
cuando los jugadores qu ■ , n 
de estas categorías tnu , _ i 
equipos de postín. ^'
verse, es necesario foroc
la cantera 
resultados 
futuro.

■nur

con el fin ’ ¿f 
más posi"’®' *"'
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A falta de una semana para el inicio de la competición liguera 

El Caserío Vigón calentará motores 
este domingo frente al Cátedra 70

Ya rueda el 
balón en el IX 
Trofeo Metro de 
Fútbol-Sala en 
Tomelloso

EI nuevo fichaje rumano, Covaciu George, intentará agradar a la afíción J.G.

ble domingo se disputa 
—1 (0 Ciudad Real el último 

Latido de pretemporada 
el Caserío Vigón, con 

\¡objetivo de ponerse lo 
^^^ en forma posible para 
(acarar con garantías el 

1 .finjer encuentro de com- 
Lf/ó/j liguera, el próxi- 
[g¿ía 6 en casa.

U tefe FUENTES CABAÑAS

tcenii 
ría de 
lo (jUé 
i debe 
miren 
es de 
segu 
carne

;onat(

Deseando están todos los 
jiuchos y buenos aficionados 
¿Caserío Vigón, que comien
tela competición liguera para 
«f a su equipo en su salsa, 
4)nde debe dar la verdadera 
jiedida de sus posibilidades. 
Pero antes de que la afición 
welva a vibrar desde las gradas 
ton los colores amarillos, el 
Caserío ha previsto ofrecerles 
en último aperitivo. El spárnng 
10 es otro que el Cátedra 
Aceites Vives, el conjunto 
malagonero que milita en la 
Segunda División y en el que 
juegan antiguos componentes 
¡iel cuadro capitalino. Erítre 
iaos, cabe destacar al portero 
Emiliano, quien ha disputado 
tacna parte de la pretempo
rada con su ex-equipo, y a Joa- 
ifiín Sanz. Los precios de las 
mtradas son de 400 la general, 
sola especial y la mitad para 
socios. Los niños pasarán gratis 
d pabellón.

Estos dos equipos ya se 
enfrentaron hace dos semanas 
en Malagón, con victoria para 
tl Caserío Vigón por una 
implia diferencia. También 
ronviene mencionar los dos 
iltimos partidos que han dis
putado los dos conjuntos. En 
manto al Cátedra 70, jugó en ■ 
loledo frente al Torrijeña. El 
Rsultado final fue de 18-22 a 

Jesús GALLARDO

Celebración del Campeonato regional de
Físico-Culturismo en Tomelloso

®’J' algunos deportes que 
'minoritarios pero bastante 
Piaculares y que el público 
funeral, cuando los conoce 
i?asta y se vuelven aficio- 

y ésto puede suceder con 
'Wo-Culturismo, depor- 
^lado a otros y que es 
espectacular, siendo el des- 
■Piniiento del mismo lo que 
^sea un deporte minoritario 
’irdad.
Tara que deje de serio un 
^®ás, este sábado se va 

en Tomelloso el V 
Ronato de Castilla-Lade

e se:
^^ Físico-Culturismo 

^^ Federación 
’^desi í^n Halterofilia y 
Í J 7’í'‘’’isino. El patroci- 

cargo del Ayun- 
^^ato de Tomelloso y del 

^>0 Body Builder Tome-
uníei

Físico-Culturismo es un 
el que se le da culto

Pronto se verán así las gradas del pabellón.

favor de los malagoneros, en 
un partido muy disputado que 
al final se decantó por los del 
Cátedra 70.

Respecto al Caserío, jugó el 
pasado domingo en Pozoblan
co frente al conjunto local, al 
que venció por 21-29, con una 
actuación destacada del ruma
no, recién llegado a Ciudad 
Real, Covaciu George. El día 
29 frente al Cátedra podrá 
comprobarse si es de verdad 
el lanzador que necesita el 
equipo con vistas al ansiado 
ascenso. De momento, la 
directiva vinatera ha atado por 
dos años a este hombre, a la 
vista de la magnífica impresión 
causada en la localidad cor

al cuerpo y a base de una ali
mentación adecuada, una pre
paración muy minuciosa y un 
cuidado exquisito se ve a lo que 
puede llegar un cuerpo a base 
de esfuerzo. Hombres y mujeres 
perfeccionan ciertas partes del 
cuerpo a base de ejercicio y la 
exhibición del mismo es la base 
de la competición de esta 
modalidad deportiva.

La precompetición comenza
rá a las cuatro y media de la 
tarde y las finales en todas las 
modalidades, a partir de las sie
te. Como Apunto fuerte de este 
Campeonato estará la exhibi
ción de César Pimentel, , un 
hombre con un palmarés impor
tante va que es campeón de 
Europa quinto clasificado en el 
Campeonato del Mundo y cam
peón en el Campeonato del 
Mediterráneo. Será interesante 
ver a este hombre que se ha 
medido a lo mejor del mundo 
y conocer, en un nivel superior, 
a un deportista físico-cplturista.

dobesa. También se podrán 
seguir las evoluciones de los 
nuevos para comprobar así la 
acoplación de éstos al esquema 
de juego de Vasilca.

Difícil el portero

Respecto al fichaje de un 
portero, después de la marcha 
de Vieru Dan, decíamos en 
días pasados que el club capi
talino había echado sus redes 
en la Unión Soviética, con el 
fin de hacerse con los servicios 
del guardameta de la selección 
soviética, de más de dos metros 
de estatura. Por ahora, la 
directiva está haciendo gestio
nes con el representante del 

Tornel loso albergará un Campeonato de Físico-Culturismo.

jugador, aunque las elevadas 
pretensiones económicas 
hacen por el momento, invia
ble la operación. Ayer, el Case
río realizaba una contraoferta 
a la espera de la oportuna 
contestación.

Otro asunto que hay que 
destacar es la renuncia del BM. 
Sevilla, equipo encuadrado en 
el mismo grupo que el Caserío 
Vigón, para disputar la com
petición por motivos económi
cos. En su lugar, el mismo club 
se ha fusionado con un cuadro 
jerezano, con el nbevo nombre 
del Caja de Ahorros Jérez de 
la Frontera. Los partidos se 
celebrarán en la localidad 
gaditana.

Comenzó en Tomelloso el IX 
Trofeo Metro de fútbol-sala, 
organizado por Promoespinosa 
S.L. Se hicieron dos grupos de 
cuatro equipos y en liga a una 
sóla vuelta. Esta fue la primera 
jornada;

Grupo I:
Cisa Morago, 6-Bar Avenida, 

4
Vitonsa, 3-C. José R. Mari, 

1
Grupo II:

Macotosa, 3-Bolera D. Blan
co, 2

Galvanizados, 5-Rincón 
Andaluz, 1

Los partidos fueron muy.reñi
dos y los equipos parecían que 
se estaban jugando algo grande 
por que echaron todo el resto. 
Fueron seguidos por muchos afi
cionados y la verdad es que es 
un aperitivo grande de lo que 
va a ser esta liga nueva de fót- 
bol-sala quer promete ser una 
de las más interesantes de los 
últimos años. Habrá que esperar 
a ver quien se hace cargo del 
Comité Local y qué novedades 
se hacen, pero hay equipos nue
vos y muchos canabios de juga
dores y ésto puede favorecer el 
espectáculo.

Dan Manea, el 
rumano del At. 
Ciudad Real, a 
la espera de 
documentación

Diego del MORAL

Como ya anunció en su dia 
LA TRIBUNA, el Atlético Ciu
dad Real ha fichado a un juga
dor rumano. Dan Manea, para 
reforzar la defensa del equipo 
rojillo de cara a esta compro
metida temporada.

Según hemos sabido, el 
rumano está entrenado a lope 
con su nuevo equipo y parece 
ser que va muy bien por alto, 
especialmente en balones 
comorometidos que defiende 
muy bien con la cabeza. Los 
problemas vienen ahora en los 
trámites burocráticos para con
seguir el “transfer” del jugador, 
problemas similares a los que 
el Casrío Vigón ha tenido con 
su nuevo jugador Covaciu.

Una vez que el club cuenta 
ya con todos los pepeles en 
regla del jugador rumano, Car
los Vaquero podrá contar con 
él si así lo desea, porque, como 
decimos. Dan Manea entrena 
con toda normalidad y se está 
acoplando perfectamente a sus 
compañeros por lo que su dis
ponibilidad podrá ser inmediata 
en partidos oficiales.

Y hablando del equipo que 
preside Enrique Moreno, diga
mos que causó una grata impre
sión en su desplazamiento a 
Yepes, de donde se trajo un 
valioso positivo, que bien pudie
ron ser dos por lo que se vió 
en el terreno de juego.

El domingo tiene un impor
tante compromiso frente a uno 
de los “eternos rivales”, el 
Miguelturreño, que parece no 
hilar fino este año.

M.C.D.
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La selección española realizó un pésimo encuentro en la tarde de ayer en Reikiavik.

A la selección le faltó rapidez, entrega, fuerza y, en especial, sentido de la anticipación

Islandia dejó fuera de la Eurocopa a 
España con una derrota histórica (2-0)

Vicente Miera debutó como seleccionador en un pésimo partido del conjunto nacional

La selección islandesa logró en el debú en partido 
oficial de Vicente Miera un triunfo histórico por 2-0 
sobre España, que deja a ésta ya sin posibilidades 
matemáticas de clasificación para la fase final de la 
Eurocopa de Suecia ’92.

REIKIAVIK (Efe).- Islan
dia: Kristinsson; Ormslev, 
Kristjan Jonsson, Guoni 
Bergsson; Valsson (Marteins- 
son, m. 46), Bjarnasson (Mag
nusson, m. 73), Sigurdur Jons
son, Thordarsson, Orlygsson; 
Gretarsson y Sverrisson.

España: Zubizarreta; Abe
lardo, Solozábal, Sanchis; 
Eusebio, Michel, Vizcaíno, 
Martín Vázquez (Hierro, m. 
66), Goicoechea, Manolo y 
Butragueño.

Goles: 1-0, M. 70: Orlygs
son. 2-0, M. 78: Sverrisson.

Arbitro: Cornelius Bakker 
(Holanda). Mostró tarjetas

España no encajaba una derrota 
tan humillante desde 1969

MADRID (Efe).- La selec
ción española no encajaba una 
derrota tan humillante como !a 
de ayer probablemente desde el 
25 de junio de 1969, cuando 
Finlandia ganó también por 2-0 
a España. En partido de cla
sificación para la Copa del 
Mundo de México 1970, España 
perdió por 2-0 en el estadio 
olímpico de Helsinki ante otra 
débil selección nórdica, la fin
landesa.

El pésimo resultado provocó 
la contratación como seleccio
nador de Ladislao Kubala, en 

amarillas a ^igurdur Jonsson 
(m. 14) y Martín Vázquez (m. 
42).

Comentario:
España, que contaba sus 

cinco enfrentamientos ante
riores con lo islandeses por 
victorias, ofreció una pau
pérrima impresión en Reikia
vik, unida a la exhibida por 
los sub’21, que también per
dieron, en un encuentro en 
el que los jugadores españoles 
fueron incapaces de llevar la 
iniciativa primero y de, al 
menos, crear peligro cuando 
estaban en desventaja.

El rendimiento de la selec

sustitución del trío técnico que 
formaban Salvador Artigas 
(Barcelona), Luis Molowny 
(Las Palmas) y Miguel Muñoz 
(Real Madrid), que dimitieron 
avergonzados por la derrota.

Lindholm, en el minuto 7, y 
Tolsa, a los 20, marcaron los 
goles de Finlandia. El resultado 
fue calificado por entonces 
como el momento más bajo en 
toda la historia de la selección 
nacional. Con aquél compite 
ahora el obtenido en Islandia 
para recibir el apelativo de peor 
momento. Otros resultados 

ción española en la primera 
parte será difícil de empeorar. 
Sin orden ni concierto, los 
hombres de Vicente Miera 
fueron desbordados por una 
selección islandesa que, a falta 
de exquisiteces técnicas, 
derrochó lo que a la hispana 
le faltaba, rapidez, entrega, 
fuerza y, en especial, sentido 
de la anticipación.

La banda izquierda españo
la, que desde hace tiempo era 
uno de los pocos valores esta
bles del equipo nacional, se 
desmoronó en este primer 
periodo, con Martín Vázquez 
que a duras penas logró entre
gar más de un pase a un com
pañero y que abusó del juego 
duro, mientras que Goicoe
chea únicamente contabilizó 
un pase al área que Manolo 
envió fuera.

Eusebio, en el minuto 15, 

humillantes para la selección 
española en su historia fueron 
el 7-1 que Inglaterra le endosó 
en el estadio londinense de 
Highbury el 9 de diciembre de 
1931 y el 6-1 con que Brasil ven
ció a España en Maracaná en 
la fase final del Campeonato 
del Mundo de 1950.

La derrota ante ingleses y 
brasileños tiene la lógica dis
culpa del potencial futbolístico 
de ambas selecciones, que 
suman entre las dos cuatro 
Copas del Mundo, una Ingla
terra y tres Brasil.

lanzó el primer remate, en una 
falta directa que salió fuera. 
Vizcaíno lo intentó once 
minutos después con la misma 
falta de puntería y la restante 
oportunidad hispana de esta 
primera mitad fue un medido 
centro al segundo palo de 
Michel que Butragueño 
empalmó a las nubes.

En la reanudación no varió 
la tónica del encuentro. Fer
nando Hierro suplió, en el 
minuto 66, a un anodino Mar
tín Vázquez, y cuatro minutos 
después llegó el bonito gol de 
Orlygsson que refrendaba la 
superioridad de los islandeses.

Los nórdicos, pese a la ven
taja, no replegaron líneas y se 
lanzaron al ataque con el mis
mo entusiasmo y fruto de ello 
llegó el segundo gol que sen
tenciaba el partido.

Humillante derrota de España.

Miera, seleccionador olímpico. EfUC

Inglaterra y fe
Alemania, 1'’= 
rivales de la 
selección Lh 
olímpica i

1x1
REIKIAVIK (Efe).- L [3 e

selección olímpica que repa rué 
sentará a España en los pifi ¡a' 
mos Juegos de Barcelonaju| ^o"] 
seis partidos amistosos de 3 mr 
paración hasta el mes de mai «¡o 
de 1992, y la Federación 
ñola de Fútbol ha conseguía Jj^g 

íad(

su objetivo de contratar a eqife 
pos como los de Inglaterra 
Alemania para que Vw ^^Í 
Miera ensaye con aquellosjua , 
dores menores de 23 años. ‘

Bélgica, Bulgaria, Inglalenií’*^ 
Grecia, Alemania y la URSS^J 
son por este orden los ñw '̂ 
de España a partir de ahorí^ 
y Vicente Miera debutará con» 
seleccionador olímpico el O’dl 
octubre ante Bélgica en Sn 
tiago de Compostela u OrenS 
las dos ciudades candidatílJ 
organizar este primer en™ 
Miguel Sánchez, ayudantcln 
Miera, se desplazará hoy aGw 
cia para inspeccionar las ii» 
lalaciones deportivas de aid| 
equipos.

Vicente Miera, una vezqi 
la selección absoluta tien^ 
perdidas prácticamente si 
esperanzas de clasificarse pá ■ 
la Eurocopa’92 y que elequj 
sub’21 el martes dijo adi? 
este mismo torneo en su efe 
goría al perder con Isla# 
(0-1), se centrará ya sólo eB|t 
selección olímpica, para laMÍ 
maneja una lista de 40 j^ 
dores que cumplen con d req^ 
sito de ser menores de 2ja| 
en junio del 92 en los Juí?o 
de Barcelona.

Los directivos españoles# 
traron su disgusto ayer co^ 
partido que hizo el e# 
sub21, que perdió por priv 
vez en un encuentro oficial’^ 
Islandia, y comentaron 
son "válidas las excusas delw 
había un fuerte viento s la 
de jugar o que España j J- _ 
con algunas bajas, como^ 
Solozábal, Abelardo o 
que están convocados por *, 
ra para el encuentro de la ^^í* 
ción A”. ,

La federación ¡sland^ 
fútbol recaudó en el ¿ 
sub’21 el equivalente a W 
tas al haber sólo un añe^ 
que pasó por taquilla p'j 
el encuentro. Las lo»* 
costaban 1.000 P®5eWS, P : 

• Federación reparte un - 11 
sión de 300 pesetasal ■ 1 I
que venden la.s entrada-
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Tras la asamblea celebrada el pasado martes

Se aprobaron los presupuestos de 5 temporadas

jiesa de seguridad no tienen
Vicen Ocultad de permitir la entra-

PRIMERA

; deíqi

La Asamblea del At. Madrid aprobó el martes por 
mayoría la conversión del club en Sociedad Anónima, 
en la que Jesús Gil será accionista mayoritario una 
vez que amplíe el capital social y canjee el dinero 
que ha invertido en el Atlético.
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■^^ toque los empleados de la 
Otern Jp cpoiiríHad no tipnen

1 lí ocurrir que lo hagan para 
^nSto mayores problemas, a lo 
5 ri3 ^^' ^'^'^ ”® ^^ opone”.

’^í®j Parera manifestó en este sen-
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ÜPOSTER DEL ALBACETE BALOMPIE!!

1 Barcelona 
¡ega cualquier 
¡po de 
jjjnciación a 
,5 «Boixos”
BARCELONA (Efe).- El 
,nte del FC Barcelona, 
J Parera, dijo ayer por la 

ante el juez que el club- 
ana no financia ni “direc- 

.• indirectamente” al grupo 
jeguidores radicales “Boixos 

’ al que ^u entidad con- 
Ja “agresivo y violento”.
Lera fue citado a declarar 
,el titular del Juzgado de 
Jnicción número 13 de Bar
ona, César Plana, para escla- 
,^f ¿ relación existente entre 
dub y los “Boixos Nois”, cin- 
je cuyos miembros se 
^uentran procesados por el 
^icidio de un joven seguidor 
jrCD Español y el homi- 
Ío frustrado de otro.
Por Otra parte, ningún repre- 
3iante de la empresa de segu- 
^ KAI acudió a declarar 

tjj explicar si su empleado 
í repn noel Santos, que fue iden- 
’s prá vado por los procesados 
>2)U9 ¡rolapersona que les dejaba 
depi Kar en el campo, trabajó 

m® leriormente para el FC Bar- 
Espí ana.

rácolf 
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Jesús Gil, accionista 
mayoritario del Atlético

MADRID (Efe).- Ciento 
sesenta y dos compromisa
rios, de los 776 que tiene 
el club, estaban presentes en 
el momento de la votación, 
que se saldó con 158 votos 
favorables a la conversión, 
tres abstenciones y un voto 
en contra.

La asamblea aprobó a pri
mera hora de la tarde el 
balance de cuentas de las 
temporadas 1986/87, 87/88, 
88/89, 89/90, así como el de 
1990/91 y el presupuesto para 
el ejercicio 1991/92, que es 
de 2.642 millones de pesetas.

La tercera asamblea, la 
que decidía la conversión del 
club en sociedad anónimá*, 
comenzó a las nueve de la 
noche y terminó a las once 
y en ella Jesús Gil explicó 
a los compromisarios, antes 
de la votación, la necesidad 
de la transformación, algo 
que, según él, exige la ley.

Gil atendió las múltiples 
preguntas de los socios com
promisarios, que en nigún 
momento demostraron tener 

claro las consecuencias de la 
transformación, y continua
mente hizo referencia a que 
no quiere que socios de sole
ra en el club no puedan com
prar acciones.

”Se acabaron los senti
mentalismos. El club se debe 
transformar en sociedad 
anónima y el que no compre 
acciones no pinta nada. No 
quiero que nadie se quede 
fuera y que todos podamos 
comprar acciones. Tampoco 
quiero quedarme con todas. 
Quiero que el club sea de 
todos”. El Atlético de 
Madrid tiene un capital 
social de unos 1.500 millones 
de pesetas, que dividido 
entre los 27.000 socios dará 
el número de acciones a que 
cada socio tendrá derecho a 
comprar. Una vez transfor
mado el club en S.A. Jesús 
Gil ampliará el capital social 
en 2.000 .millones, dinero 
que ha invertido en fichajes, 
y después canjeará el dinero 
por acciones, con lo que será 
el accionista mayoritario.

. lí^

Parreira y Zagalo dirigirán 
a la selección brasileña

RIO DE JANEIRO (Efe).La 
Confederación Brasileña de 
Futbol (CBF) designará a Car
los Alberto Parreira para entre
nar a la selección nacional y 
a Mario Zagalo, bajo cuyo man
dato Brasil ganó su último título 
mundial, en 1970, como director 
técnico, informó ayer la prensa 
local. Ricardo Teixeira se limitó 
a señalar que Parreira es el "fa
vorito”, y dijo que el anuncio 
oficial será hecho el martes 
próximo para que ambos 
comiencen a trabajar con vistas 
al partido amistoso frente a 
Camerún en octubre.

Parreira, actual entrenador 
del Bragantino, estuvo al frente 
de la selección brasileña en 
1983, cuando el equipo se pro
clamó subcampeón de la Copa 
América. Parreira, de 48 años, 
tendrá como colaborador direc
to al veterano Mario Zagalo,

Toni Kukoc, dos meses fuera 
de las canchas por lesión

ROMA (Efe).- El balonces
tista yugoslavo Toni Kukoc, del 
Benetton de Treviso, estará 
ausente de las canchas durante 
dos meses, aproximadamente, al 
sufrir una lesión en la clavícula 
izquierda durante un entrena
miento de su equipo.

El jugador, acompañado dél 
director general y del médico 
del club acudió a la consulta 
del doctor Giannini, en Bolonia, 

quien formó parte de las selec
ciones brasileñas que ganaron 
las Copas del Mundo de 1958 
y en 1^62.

Parreira, a su vez, fue miem
bro de la comisión técnica de 
la selección de 1970, y cinco 
años mas tarde acompaño a 
Zagalo, de quien se confiesa 
discípulo, en equipos de 
Kuwait.

La CBF tiene previsto tam
bién integrar al cuerpo técnico 
a Gerson, atacante de la selec
ción de 1970, pero esa posibi
lidad es cuestionado por algu
nos dirigentes.

La prensa brasileña asegura 
que Parreira fue escogido des
pués que Telé Santana hizo 
declaraciones en las que puso 
ciertas condiciones para volver 
a la selección a la que ya dirigió 
en los mundiales de 1982 y 1986. 

quien diagnosticó una rotura en 
la cápsula articular y una pro
bable lesión de ligamentos.

La lesión, que aún no se sabe 
si necesitará de intervención 
quirúrgica, mantendrá a Toni 
Kukoc alejado de las canchas 
de juego durante unos dos 
meses, por lo que el equipo 
sufrirá una importante baja en 
la competición liguera durante 
este periodo de tiempo.

M.C.D2022
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La tercera jomada que se disputa hoy, depara interesantes enfrentamientos

Barcelona-CAI, duelo de 
invictos en la liga ACB

El Real Madrid tiene una salida complicada frente al Unicaja de Ronda

En partido de fútbol sala y con los ojos tajy^ ¡ J

El Logroñés jugó a ciegan 
contra el ONCE-Rioja í^RA 

í.^

Barcelona y CAI Zarago
za, dos de los equipos 
invictos en el grupo 
Impar, se enfrentarán en 
el Palacio de San Jordi 
en uno de los partidos más 
interesantes de la tercera 
Jornada de la liga ACB de 
baloncesto, que se disputa 
hoy.

MADRID (Efe).- Los 
hombres de Bozidar Maljko- 
vic, que aunque han vencido 
en sus dos encuentros pasaron 
muchos apuros para derrotar 
al Granollers en la pasada jor
nada, recibirán a un CAI 
Zaragoza que, sin derrota 
alguna en su haber en las dos 
primeras jornadas, se encuen
tra también en los primeros 
puestos de la clasificación.

Estudiantes, el otro invicto 
del grupo Impar, recibirá en 
su cancha del pabellón de la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid a un Pamesa que aún 
no ha encontrado un ritmo 
regular de juego.

Los jugadores de Miguel 
Angel Martín tendrán como 
mayores dificultades la esca
sez de banquillo, que ya les 
causó problemas la semana 
pasada frente al Huesca la 
Magia, y las dudas en torno 
a la recuperación de Juan 
Antonio Orenga -una de las 
piezas claves de los madrile- 
ñosdel golpe en la rodilla que 
sufrió en la pasada jomada.

En este grupo Huesca la 
Magia y Lliria buscarán su 
primera victoria de la tem
porada. Los valencianos reci
birán en su cancha a un 
Mayoral que la semana pasa
da se impuso al Coren Oren
se, mientras que los oscenses 
tendrán un complicado des
plazamiento a Valladolid para 
enfrentarse con el Fórum.

El enfrentamiento regional 
entre Granollers y TDK Man
resa servirá también para cla
rificar las posiciones en la 
zona media de la clasifica
ción, ya que ambos equipos 
tienen una victoria y una

Mark McNamara puede debutar hoy con el Real Madrid.

derrota y el que pierda se 
encontrará ligeramente des
colgado de los puestos de 
cabeza. El Coren-Granada 
completará esta jornada en el 
grupo Impar.

En el grupo Par, el Joven- 
tut tendrá una salida relati
vamente sencilla ante Júver 
Murcia, que demostró la 
pasada semana su irregulari
dad al caer derrotado por el 
Dyc Breogán. El Joventut 
intentará ante los de Luyk 
borrar la imagen de irregu
laridad que dieron en sus dos 
primeros partidos.

El Real Madrid tiene una 
salida complicada ante el 
Unicaja de Ronda, que ya 
venció al Joventut en la pri
mera jornada aunque luego 
cayó derrotado ante el recién 
ascendido Gran Canaria.

George Karl intentará que 
su equipo continúe invicto y 
encabezando la clasificación 
de su grupo pese a la ausencia 
de Rickie Brown, que esperan

cubrir con la incorporación de 
Mark McNamara, quien pue
de debutar en Málaga.

Otro equipo que luchará 
por continuar sin ninguna 
derrota es el Elosúa León, 
que recibirá a un Caja San 
Fernando que es aún una 
incógnita en cuanto a su capa
cidad, ya que derrotó fácil
mente al Villalba en la segun
da jornada tras perder 
ampliamente con el Real 

^Madrid en la primera.
El Villalba buscará su pri

mera victoria en esta edición 
de la liga ACB frente a un 
Valvi Girona cómodamente 
instalado en quinta posición 
del grupo Par y que cuenta 
con la ventaja de jugar en 
su cancha contra los hombres 
de Pablo Casado.

Un enfrentamiento de riva
lidad gallega entre OAR 
Ferrol y DYC Breogán y el 
partido Taugrés-Gran Cana
ria completarán la 3- jornada 
de la liga ACB.

LOGROÑO (Efe).- Los juga
dores del Logroñés, con los ojos 
cubiertos por antifaces, dispu
taron un partido de fútbol sala 
contra un equipo riojano de cie
gos totales, al que vencieron, 
por 3-1.

Guiados por el sonido del 
cascabel cosido al balón -de las 
medidas y el peso reglamenta
rios de fútbol sala- los jugadores 
del Logroñés se movieron por 
el campo con el lógico temor 
y torpeza.

Setién, acostumbrado a diri
gir el juego del Logroñés en 
el centro del campo, intentó 
realizar la misma función en el 
partido de fútbol sala, aunque 
se desesperó, como el resto de 
sus compañeros, en busca de 
un balón que oía rodar y no 
acertaba a dominar, hasta el 
punto de gritar: “¿dónde está 
el balón?”.

Los jugadores del Logroñés 
aprovecharon los parones en el 
juego, cada vez que el balón 

"salía de las dimensiones de la 
pista polideportiva, para retirar
se momentáneamente el antifaz 
y situarse de cara a la portería 
contraria, temerosos de perder
se o disparar a su propia 
portería.

Entre escenas simpáticas, por 
caídas o patadas al aire, trans
currió el partido, disputado en 
el Polideportivo de Lobete, con 
más ocasiones de gol para el

equipo de la ONCE '^ 
por ciegos totales. ’ "^^ ^.

Según el reglamento 
rado para los partidos de¿ «Y 
sala entre equipos de ciegos 
que existe incluso un ca J 
nato nacional, promovido. JO. 
la ONCE-, el portero, ’í 
puede salir del área, eselú ■ 
jugador al que para panicí '^ 
no se le exige una de-¿ 
visual o taparse los oios J 
un antifaz.

j#

Lopetegui, Armando, M,ni 0,
Villanova, Setién, Abadi 
Rosagro, Uribarrena, Polsteí
Lotina -segundo entrenadorfi 
ron los jugadores del Logroj ^''’
que participaron en el pan¡, ' 

Tras los cincuenta minutos -x 
juego el Logroñés logró tav 
toria, aunque en el desean 
perdía 0-1, ya que RubénA 
sanco -ciego total- marcó elpi 
mer gol del partido. En 
segunda parte, Rosagro, Polsf 
y Lopetegui marcaron los tr aRA 
goles del Logroñés. :?.2

!AR.A

ara

Por el equipo de los ciej
jugaron Andrés Oteo, Ru^ 
Elias Alesanco, Jacinto Arií ( l 
Juan Javier Muñoz y Paet" 
Terroba. El Club Deporté 
ONCE-Rioja cuenta con ciej 
totales y deficientes que pra ^/‘ 
tican, además del fútbol sal

.^ R(

ciclismo en tándem, ajedi 
baloncesto, artes marcia 
atletismo, natación, halterof 
e incluso hípica y esquí.

Melchor Mauri se adjudica a
el Ciudad de Barcelona

BARCELONA (Efe).- El 
ciclista catalán Melchor Mauri 
se adjudicó el Trofeo Ciudad 
de Barcelona disputado en el 
Velodromo Olímpico de Bar
celona, que registró un lleno 
total de público, al conseguir 
un total de 45 puntos por delan
te del vencedor del Tour de 
Francia, Miguel Indurain, que 
sumó 18.

La disputa de los “sprints” 
puntuables fueron muy emocio
nantes y en más de una ocasión 
provocaron que el público se 
levantara de sus asientos para 
aplaudir las actuaciones de los 
corredores.

En cuanto a las dos series 
de eliminación, las victorias fue-

ron para Bernardo Gonzá

;peí

corredor de Kelme (d¡plo "‘^^ 
Silo.olímpico en Seul’SS), que 

impuso a Juan Llaneras 
ambas pruebas.

hlad

En la categoría de afielo ^J^^ó
dos, el triunfo correspondió la 
to en eliminación como en pi *1 
tuación al soviético Oleg Klé 
son y en la carrera de per 
cución a la italiana, la selecc 
catalana, formada por loses 
cialistas Garrido, Gil, Escur
y Vallribera, batieron a 
profesionales. ™^'

Clasificación final: 1® M 
chor Mauri (ONCE), 45 pun 
2° Miguel Indurain (Bañes 
18; 3® Peyó Ruiz Cabes!
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06,00.- El primero de 
(Edición nacional)

08,30.- El primero de 
(Edición local)

09,00.- El primero de

te Ciudad 
cepeñas

CINE CORDOBA Y CINE ORTEGA 
Programación en Pasaje Roma

CINE PARQUE 
Programación en cartelera

^badíj

Real, Alcázar, Puertollano 
091

“^ai HOY: DON LUIS GONZALEZ, Gral. Mola, 10.
-n AÍ i|RA MAÑANA: DON JOSE DE LA CRUZ MORALES, Morales, 
) el pi

oA HOY: DOÑA PILAR GARCIA-LISON, María Cristina, 10. 
MAÑANA: DOÑA JULIA M. DE LA TORRE, Ciruela, CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 6,30, especial vacaciones 
Pases: 6,30, 8,35 y 10,45 

“EDUARDO MANOSTIJERAS”

diótai
en pá ®'®I

, «lección Civil 
port , Jiberos 
icie¡

jipl( Mas de Ciudad Real a; 
que ................................. 
ras

^'^■!^ .DA HOY Y MAÑANA: DON EVELIO GARCIA, García Mora-

ÍRA MANANA: DON AGUSTIN ESPUNY, Valdepeñas, Torre

HOY: DON JAVIER PERUCHO, Goya, 18.
H MAÑANA: DOÑA INMACULADA GARCIA, San Fran- 

1(0.
Y MAÑANA: DON JOSE R. SAINZ, Plaza Constitución. 

CAMPO DE CRIPTANA

Polsj llt'^ HOY: DON JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 28. 
los tn ®A MAÑANA: DON ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián Ber- 

sjii.22.

'’’*'' iRAHOY: DON RAMON VILLALON, Estación, 7.
**'^ iRA MAÑANA: DOÑA CARMEN SIMAL, Alfonso XII, 8. 

rticipj MANZANARES

I
ny Y MAÑANA: DONA CARMEN RIVERA, Toledo, 17. 

PUERTOLLANO
y{A HOY: DON LUIS FELIPE R. DE CASTAÑEDA, Atajo

Presión: 703,2 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: noreste y 

flojo.
Máxima: 27,4 grados.
Mínima: 16,2 grados.
Humedad: 77 por ciento.
Evaporación: 2,6 mm.
Lluvia recogida: 13,9 litros por metro cuadrado.

f" Jueves, 26 de
s r> Septiembre de 1991

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional.

08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

P^l 
‘.leo: 
)s es 
scur

aS

8 MI 
punt( 
mei 
bes!

Roja Española C. Real 
Alcázar 
Almodóvar 

' ” Malagón
Manzanares 

” Puertollano
” Socuéllamos
” Tomelloso

Valdepeñas

■jmiel-Moral
•el Fresno.

ícajo. 
^'3áón

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092

5» 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13
Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74

J? 59 22 19 85 Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal Seguridad Social
Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encarna.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional.
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España.
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Antenas

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

......... 13,30
........ 9,30

99

95

Socuéllamos...........................
Tomelloso..............................

14,00
13,00

95

59

13,00 59 ......... 14,00 99 14,00 99

17,00 Piedrabuena................. 11,00 95 99 17,00 59

13,30 59 59 ......... 13,00 99 Torrenueva.............................. 14,00 95

19,00 95 55 15,30 59 Saceruela................................. 18,15 ”

7,00 95 55 18,15 99 99 17,00 95

9,30 55 55 19,15 55 95 19,00 59

11,00 55 Porzuna......................... ......... 13,00 59 Villarta.................................... 14,00 59

14,00 55 55 15,30 99 55 18,30 99

17,00 59 55 19,15 99 Valdepeñas............................ 7,00 99

18,30 59 Puertollano............................  8,30 95 99 13,00 95

19,30 55 55 11,00 95 Villarrubia............................ . 9,30 55

12,00 55 55 13,30 95 99 11,00 55

11,00 59 55 ..... . 16,45 59 99 14,00 99

14,00 55 55 ......... 19,30 99 99 19,00 55

18,30 59 Pllano.-Vald.................. 7,30 95 Vald.-Cozar............................ 12,00 59

19,00 55 55 ......... 14,00 55 Navalpino................................ 15,30 95

15,30 95 Vald.-Pllano.................. ........  8,30 55 Salidas hacia Madrid;
13,00 59 55 ......... 16,00 55 7, 9,30, 11, 147 16,30 horas.

i Horario de misas de abril a octubre

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,(K).- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

Días laborables
! -anas 

^Hospital.
® Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey-
*"'35 de María.
^ Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora-

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fíestas

Catedral.- Asilo.- S. José.
Catedral.
^>0- Tomás.- Ciudad de Matrimonios.

’^'a. María del Prado.
^S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 
jembre).
'•Santiago.- S. Ignacio.

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
'08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.

i RNE
' 00,00.- Estudio Estadio

01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño

! 06,00.- España a las sei.s
07,00.- España a las siete

; 08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local

' 09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

; local

Domingos y festivos
13,30 S. Pablo.- (excepto julio ^a agosto).

61#
” 1

.Residencia Sanitaria.Cementerio.
Concepcionistas.Hospital. 

^|Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar. 
.^ Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra. 
i^'Angeles.S. Ignacio.Dominicas. 
('Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto.

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Sicrvas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. Local

14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.-'Gomo una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial

Tomás.
09,00 Catedral.

20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos

M.C. ^22
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Horóscopo Crucigrama

Lib

10

11
C/M 

filTOA 
1130 DfSOS.

ARIES
SALUD.- Descanse más horas; loJ necesita
TRABAJO.- Tenga más fé en el 
porvenir
AMOR.- Sea discreto y no de pie 
para las habladurís de la gente

LIBRA
SALUD.- Muy buena

A A TRABAJO.- Le rendirá de forma
/H increíbleL1\ TRABAJO.- No haga reproches a la 

persona amada

TAURO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- La jornada será poco 

N favorable en el plano financiero 
/ AMOR.- No decepciones a la persona 

amada

ESCORPION
SALUD.- Dolores de tipo^reurálgico 
TRABAJO.- Sea más estricto consigo 
mismo

M AMOR.- La incomprensión de la per-
sona amada le hará sentirse herido

GEMINIS
SALUD.- Depresión nerviosa
TRABAJO.- No de un paso en falso 
en esta situación tan crítica
AMOR.- Excelente

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Estado satisfactorio de 

y sus asuntos de tipo profesional
AMOR.- Olvide lo ocurrido y trate 
de empezar de nuevo

CANCERr\ SALUD.- Perfecta
i TRABAJO.- Sea responsable y no 

L y ponga en peligro su seguridad y la
de su familia
AMOR.- Exito de tipo sentimental

^^ CAPRICORNIO
SALUD.- Molestias apendicualres o 
de la vesícula
TRABAJO.- Oferta tentadora que, no 
obstante, pudiera significar un retro-

Q ceso en su carrera
AMOR.- No sea rencoroso

LEO
SALUD.- Buena

1 TRABAJO.- Retraso momentáneo enf .4© el plano laboral
17 AMOR.- Actúe de forma abierta con

'^ persona amada

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Jornada rutinaria en el 
plano laboral
AMOR.-Alegría

VIRGO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No permita que su vani- 
dad le ciegue hasta ese punto 
AMOR.- Situación tirante

PISCIS
SALUD.- No abuse del alcohol
TRABAJO.- Se sentirá inquieto ante 
la falta de noticias del extranjero 
^^OR.-Bueno

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán inteligentes, enérgicos y muy activos. Su mente lógica y su sentido práctico 
les permitirá resolver siempre sus problemas con serenidad y sangre fría.

HORIZONTALES: 1: 
Rey legendario de Mice
nas. 2: Cabeza de ganado. 
3: Figurado, vulgares, 
incultos. 4: Vocal repe
tida. Preposición. Anti
gua lengua de Provenza. 
5: Alhaja, joya. Estrato. 
6: Al revés, cures. Piedras 
preciosas. 7: Al revés, 
árbol verbenáceo, de 
madera durísima. Juego 
de naipes. 8: Nombre de 
consonante. Soñador. 
Pronombre personal. 9: 
Abjurases, apostases. 10: 
Arrendadores. ll.Tnsul-

VERTICALES: 1: i
revés, escamilla que 
forma en el cuero c,J»EE
Iludo. 2: Opinión. 3: Pi 
posición. Nombre deco 
sonante. Al revés, noí 
bre de consonante. ■ 
Dislates. 5: Medio i

ELE

locomoción (pl). TonK °" 
6: Sustracción. Zumoí *
Letras de “estar”. La 
briz. 8: Desconfiadosf 
Conozco. Quiera. Bíistí 
10: Bofetón (pI). ll;Un!| 
encajes. -

ípuen 
KíO en 
iWnur 
sisare

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTAL 
Epoca. 2: Aje. 3: Factibles. 4: Al. Ralea. oL. 5: Molida. Zam 
arasA. Masas. 7: Dirá. Perito. 8: aD. laedl. Es. 9: Aniquilan. 10: Edí 
11: aioro.

VERTICALES: 1: Amada. 2: Florida. 3: Da. Lar. nE. 4: CnUgM.. 
5: Patada. Aquí. 6: oilA. Peuco. 7: Cebe. Mediar. 8: LazarilW^GU
Fe. Así. AA. 10: Somatén. 11: Lasos.

Letras desordenadas!

SOLUCION

Guía cultural
____________________ CIUDAD REAL

!NS

CA

Empre

Poligo

Teis

D 
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A 
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R 
D 
D
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i 
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L 
L
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I 
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I 
A

E 
A 
R 
N 
D 
T 
I 
U 
A 
C 
C

G 
N 
E 
E 
T 
I 
S 
Z 
U 
0 
R

A 
D 
S 
E 
A 
S 
L 
U 
G 
C 
0

S 
U 
N 
L 
U 
S 
A 
L 
U 
E 
I

A 
A 
I 
0 
R 
E 
N 
0 
I 
R 
X

M 
0 
N
E 
T
M .
A 
A
N 
F
A

0 
L 
A 
R 
W 

A 
T 
T 
E 
A 
U

n 
V 
a

¿ 
V 
¿i 
y
V 
T 
o

V 
3 
®
V 
V
W 
iL 
a 
N 
0

a 
T 
o
N

I 0 ¿ 0 V T 3 
3 0 0 0 I 3 V 
non v~5An 3 
n n z n v o n 
v n s i d v n 
SSI J, V W>I

a 
V 
M 
0 
0n n

H

H 
0
I

H 
N 
a

Na V a

V
1

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diez
pintores franceses, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a 
izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. Serfa Vd. ca
paz de identifcarlos, teniendoen cuenta que una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

LEASING

¡Calle Ciruela, 4- P B. 13001 (W Real. 
Tete.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi un 
de historia”.

GALERIA ARJANA: Exposición fondos de galería, durante el 
de septiembre.

GALERIA CAJA MADRID: Exposición de fotografía “Aceros 
el agua” de Ramón Loureiro hasta el 28 de septiembre.

MUSEO MUNICIPAL ELISA CENDRERO: En una de lasa
Exposición de pintura de Kuniaki Oya.
En otra de las salas:
Exposición de pinturas y esculturas de Frutos García.
_________________________ALDEA DEL REY__________
SALON DE ACTOS DE LA ESCUELA MAESTRO NAVAS: & 

sición del grupo cultural Aeccio. Horario laborable de 8-10 ni) 
y festivo de 12 a 2 de la tarde.

______________________ AIJMIA G R Q_

HERI 
UTR 
ÍEU( 
W(
1® 
HERI 
HERI 
ai

«JSTGALERIA FUCARES: Expo.sición de los pintores ingleses: Ani 
Carmichael, Ron Haselden, Antonio Malinowski, Rebecca Scott, fjj^^
Whatmuff. m

ASOCIACION AGRARIA 

JOVENES AtíRlCULTORES

ASAJ¿
.D.2022
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í /fundos por palabras

«1 T Hasta 1 año de 
Jfc i garantía en toda 
\l la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

ANUNCIOS

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Sucursal de Ciudad Real

Libertad, 6 2518 54 C. Real

Concesionario Peugeot Talbot

* oMONTESA 9

Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

C A H E C, S.L.
PROMOTORA V ( ()\.S I Rl ( TORA

C/ Pasaje Dulcinea del Toboso, n 2- P B Tno: 25 36 27 
-Viviendas con cochera cerrada e independiente 

-Viviendas Duplex.Apartamentos.
-Locales comerciales en distintas zonas

LA MEJOR FINANCIACION CONFORME A SUS NECESIDADES

MERFINSA
GESTION financiera

cal

A PARTIR DE LAS 
^ OE LA MAÑANA

LEASING
Cale Ciuela. 4 -1* B. 13001 Ciudad Real 

Tefe: 926 / 25 08 86 - 25 59 72 •

• CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfonos: 
22 40 92 y 25 10 79

VARIOS, 205 GL 6 MESES,

abierta reserva de plazas 

plaza de la provincia,!

ciudad real, icl.: 22 40.12

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

GRACIAS 
VIRGEN 

PURISIMA
P.M.

ENTRE 12.000 Y 16.000 KMS.

FORD ESCORT DIESEL, EN

BUEN ESTADO

309 GASOLINA Y DIESEL, CON

UN ANO

LANCÍA.DELTA HF TURBO, EN

Mi

3

,t HEBLES DE COCINA A MEDIDA 
P. DISCOFER

: CO 
noi

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 - 11 TeIf: 22 27 08
CIUDAD REAL___________

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE.

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas C A. y C.C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente, Acero Inoxidable, Recargue y Electrodo continuo
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERÍA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

PERFECTO ESTADO

ALFA ROMEO GTV, 2,5, PER-
Fax: 2114 99 Teiétono: 21 39 34

ORACION AL ESPIRITU SANTO
* Santo Tú que me aclaras lodo, que iluminas todos los caminos para 
utancs mi ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 

™ 1’4“'’ y 9“® *" lodos tos instantes de mi vida estás conmigo, 
VJ5 en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar, una vez 

j nm lu nunca quiero separarme de ti por mayor que sea la Ilusión material, 
, Í litar contigo y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias 

lA»iij ititaricordia para conmigo y los míos.
(«xa deberá rezar esta oración 3 días seguidos sin decir el pedido, 

n ^ae tres das será alcanzada la gracia por más difícil que sea). Publicar 
t.'Üjfi ira se reciba la gracia. Agradece las gracias alcanzadas. j |^

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n 
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

Unas:

IL
’am

MMNTE Ot LA CSSA 
(CIUDAO REAL)

MVn>CtON

SUPERMERCAD O S

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD
CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

WUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Wgo Industrial I_arache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

) ni

Alli

IIERCEDES BENZ ISOTERMO 130 
mOEN BX 19 TRD...........................  
lEUGEOT 505 GTD AUTOMATICO 
WGEOT 505 GTD..............................  
lERCEDES 230 E (123)......................
IIERCEDES 230 E (123)....................... 
«(CEDES 300 D (124)....................... 
ENADLT18 GTS RANCHERA........  
IM DUCATO ISOTERMO..............  
«STIN MONTEGO MAYFAIR 2.01 
WltGONETAS MB 90...........................
TO 80 L8 E............................................ 
«V 524 TD............................................

FECTO ESTADO
PODRA VI^OS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L 

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

Parque de Maquinaria 
Ctra. n» 430 P. Kni-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5° 3* C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)
Tlfns: 2118 01/2111 29/21 1068

Fax: 2110 42

.1.300.000 Pts.

. 750.000 Pts.
, 725.000 Pts. FULL EQUlP
, 600.000 Pts. FULL EQUIP
,1.325.000 Pts. FULL EQUlP
.1.500.000 Pts. FULL EQUlP
.3.800.00 Pts. FULL EQUlP
. 425.000 Pts. A/A
.1.300.000 Pts.
. 825.000 Pts. Techo corredizo
. 775.000 Pts.
.1.625.000 Pts.
...1.500.000 Pts. FULL EQUIP

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.S.

GRACIAS ESPIRITU 
SANTO POR TUS 

FAVORES 
RECIBIDOS

J.A.G.

ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS, 15

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTÉLERIA 
LLAVES ESPECIALES

"BcImbronero^
1 CILDAD REAL

Fábrica y oficinas:.Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33. 

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo, tú que me aclzh 
ras todo, me iluminas todos los 
caminos, para que yo alcance 
mi ideal, tú que me das el don 
divino de personar y olvidar el 
mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por 
mayor que sea la ilusión mate
rial, deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo 
y los míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos, q q n^

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
I.J.G.

MERFINSA

FINANCIACION

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA NACIONAL

mmLLi
TOSHIBA

MAQUINAS 
DE OFICINA

Cale Ciuela, 4 ■ P B. 13001 Ciuda) .Rea
Tefe.: 926 / 25 08 86 ■ 25 59 72

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AEG
OLIMPIA

COPIADORAS 
FAX

Exposición y venta 

Ronda de Alarcos, 26 

TeIfnos. (926) 21 08 86 
21 4650

Fax (926) 21 46 50

Taller Mecanográfico 
Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Telf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

Puertas 
Cambronero S.L.

TAMEMA

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL. 13002

CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los 
caminos para que alcance mi 
ideal. Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en lodos 
tos instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este corto 
diálogo agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración 3 días seguidos sin decir 

"* el pedido, dentro dp tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece la ora- 
Cia alcanzada.________ B.G.H.

M.C.D72022
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07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- SESION MATI

NAL. LAS PELICULAS 
DE CARLOS GARDEL 

“Cuesta abajo” 
(19346506”)

10,10.- DOCUMENTAL 
10,30.- 

PAR
12,15.- 

NES
13,00.- 

DE PAR EN

GENERACIO-

MAGAZINES

1

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- LAS REDES DE 
LA JUSTICIA

13,55.AVANCE TELE
DIARIO

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- LA. PALMERA
17,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,35.- LLAVE EN 

MANO
18,00.- LOS TROTA- 

MUSICOS
18,30.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
19,00.JUEGA CON 

NOSOTROS
19,35.- NORTE Y SUR
20,30.- TELEDIARIO 2 
21,00.- CALIENTE
22,15.- EL PRIMI-JUE- 

GO
22,30.- ESTRENOS TV 
“Un verano inolvidable” 

(1985 - 9502”)
Director: Robert Lewis 
Intérpretes: James 

Farentino, Tess Haroer, 
Brigitte Andersen.

00,05.- DIARIO 
NOCHE

00,25.- CAJA DE 
MUSICA

01,25.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10.00.- NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS 
12,05.- LA HORA DE... 
13,00.- BARRIO SESA

MO .
13,35.- DIBUJA 2
14,00.- NOTICIAS
14,05.- LA FAMILIA 

MONSTERS DE HOY
14,30.- MIKIMOTO 

CLIP.-
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- LA VOZ DEL 

PLANETA
16,30.- NOTICIAS
16,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
17,30.- MURPHY 

BROWN
17,55.- NOTICIAS 
18,00.- PRIMERA

“El señor pato” es el título del episodio de la serie que emite Antena 3, “Farmacia de guardia”.

INDRASAN
12,01.- CINE: EL 

BON PERDIDO ^^
13,30.- LOS 40 pp.

CIPALES
14,00.- DIBUJOS MADOS: LOS Cl^ 

ROS SOBRE rS
14.25.REDACcim 

NOTICIAS

SESION
“No es nada, mamá, es 

sólo un juego” (85 06”)
Director: José María 

Forqué
Intérpretes: David 

Hemmings, Francisco 
Rabal, Alida Valli

19,30.- NOTICIAS
19,35.- VIA OLIMPICA 
20,05.- LA TIERRA 

DEL AGUILA (nueva 
serie).

21,00.- NOTICIAS EN 
LA2

21,15.- SIMPSONS
21,45.- MATRIMONIO 

CON HIJOS
22,15.JUEVES CINE
“La noche de los lápi

ces” (1986 - 9515”)
Director: Héctor Olive

ra
Intérpretes: Alejo Gar

cía Pintor, Vita Escardo
Esta es una historia 

verídica que comienza en 
septiembre de 1975 en la 
ciudad de La Plata, en 
Argentina. Allí una coor
dinadora de estudiantes de 
secundaria organiza una 
huelga y una manifestación 
para conseguir la implan
tación del boleto estudian
til secundario, que tras 
varios días de lucha con
siguen.

00,00.- METROPOLIS
00,30.- CINE CLUB. 

AQUELLAS PELICU
LAS DE LA EALING

“Pasaporte para Pimli
co” (1948 - 8020”)

Director: Henry Corne
lius Drick

Intérpretes: Stanley 
Holloway, Margaret Rut

Emilio Aragón, el hombre imprescindible de “Vip noche”. “La tierra del águila”, serie documental dedicada a Norteamérica.

18:05.- Paraíso
19:00.- Top Sur
19:25.- Andalucía nueí

19:55.- Los estrenos d 
Canal Sur

“Sansón y Dalila
21:30.- El Diario-2
22:00.- El tiempo
22:05.- Tu costa es...

del Sol
22:15.01é tus vídeos , 
23:10.- Comedia esp 

ñola ' „
“La vil seducción
00:40.- El Diario-3 
00:55.- Andalucía n

01:25.- Despedida 
cierre

herford
La acción transcurre en 

Pimlico, una zona de Lon
dres, después de la segun
da guerra mundial. La tra
vesura de unos chicos des
cubre la existencia de un 
antiguo tesoro y de docu
mentos que acreditan que 
desde 1477, por orden del 
Rey, Pimlico pertenece a 
Borgoña, por lo tanto es 
un territorio independien
te.

02,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

ANTENA 3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- LA LLAMADA 
DEL OESTE

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- TAN CONTEN

TOS
10,00.- PASIONARIA 
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- NOTICIAS 
13,03.- BONANZA 
14,00.- NOTICIAS 
14,03.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA
15,OO.NOTICIAS 
15,3(1.- TELECINE 
“Vaya marineros”

17,15.- TELETIENDA 
17,30.- LA MERIENDA 
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- EL ORO Y EL 

BARRO
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- CINTURON 

NEGRO
“Master”
22,00.- NOTICIAS 
22,03.- FARMACIA 

DE GUARDIA.
22,30.- DE TU A TU 
00,00.- NOTICIAS 
00,15.- LOU GRANT 
01,15.- ESCUELA 

PERIODISMO
02,00.PASARELA 
03,00.- AULA 3
03,30 - CIERRE 

EMISION

DE

DE

TELE 5

07^15.- ENTRE HOY Y 
MANANA

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA BAS
CA?

09,30.- TELERRO- 
MANCE: “María, María” 

10,15.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON

“El fiel servidor” 
12,45.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
13,25.- HOY
13,30.- HEIDI
14,00.- PAPA COMAN

DANTE
14,30.- TELERRO- , 

MANCE: “Inés Duarte,

secretaria”
15,30.- HUMOR DE 

SOBREMESA:
“Segundo matrimonio” 
16,00.- TARDE DE 

CINE CON LINA MOR
GAN

“Vampiresas 1930”
17,30.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,30.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
22,00.- EL SHOW DE 

EMILIO ARAGON
00.00.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
00,30.- EL OTOÑO 

AMIGO... ¡Y SIGUE EL 
ESPECTACULO!

02,15.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA BAS
CA?

02,45.- CIERRE DE 
EMISION

CANAL PLUS

14,30.- TELECO 
DIA: EL SHOW 
TONY RANDALL

15,00.- CINE:
DADOR

16,44.- CINE' 
DICEN QUE CAI

18,38.- CINE: L( 
ACADEMIA DE pi 
CIAH

20,03.- AVAb 
REDACCION

20,08.- LOS 40 PI 
CIPALES

20,38.- TELECO 
DIA; PADRES FOR 
SOS

21.03.- TELECO
DIA: 
VIDA

21 
CION 
CA

BUSCATE

28.-

21,30.- REDACC 
NOTICIAS

21,54.- INFOR 
CION DEPORTIVA

22,00.- ESTRí 
CANAL”: LOS FABl 
SOS BAKER BOYS

23,51.- CINE: PESi 
LLA EN ELM STR

01,19.- JNSIDE-OUT
01,26.- TRANSW0R[

SPORT
02,17.- CINE: LOS SE 

DE BIRMINGHAN
03,47.- CIERRE

TELE ONDA

08,00.- ABC WORLD 
NEWS

08,33.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,23.- TELECOME
DIA:

EL SHOW DE TONY 
RANDALL

09,52.REDACCION. 
NOTICIAS

10,00.- CINE: LUCES 
DE BOHEMIA

11,36.- DOCUMEN
TAL: LOS SIETE DE

14:00.- Dibujos anim! 
dos

14:30.- Cine de sobn 
mesa

16:30.- Telenovela
17:30.- Dibujos aniiní 

dos
18:30.- Sesión de tan
20:30.- Informativo loe
00:00.- Informativo locj

CANAL SUR

12:00.- El Diario
12:05.- Annie Mcgu
12:30.- La hora de J(

Manuel Soto
14:00.- Bobobobs
14:30.- El Diario-1
14:55.- El tiempo
15:00.- La jugada
15:25.- El Diario
15:35.- Tattinger
16:30.- Antología ( 

cine español
“La vida por ddanl
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Una de las temáticas de moda y en la que se inspiran producciones documentales y de ficción
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La ecología ocupa hoy un importante 
hueco en la programación de la 2
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(¿a noche de los lápices”, obra de denuncia política, contrasta con la comedia “Pasaporte para Pimlico
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£/ segundo canal de TVE 
(¡trena dos series de corte 
(cologista, una de las 
Kííiáticas más de moda en 
(Ji sociedades avanzadas y 
n^e está comenzando a 
Espirar más y más pro- 
iacciones documentales y 
ií ficción para la pequeña 
entalla,

[vlADDRID (Efe).- El pri
mero de estos estrenos, a par- 
gr de las 15.30 horas, es la 
jerie “La voz del planeta”, 
compuesta por diez episodios 
e interpretada por William 
Shuming y Faya Dunaway.

El principal personaje de 
esta serie es un escritor y pro
fesor de literatura que un 
buen día ve como su orde
nador ha quedado inundado 
por un virus informático que 
responde al nombre de “Gaia” 
v que está capacitado para 
comunicarse con los humanos.

De repente, por arte magia, 
el escritor se encuentra de 
improviso en el Nepal, frente 
aun peculiar aparato electró
nico que le plantea preguntas 
¡ le da respuestas sobre el 
papel del hombre en el mun
do.

El segundo de los estrenos 
es la serie documental “La

Faye Dunaway protagoniza la nueva serie “La voz del planeta”.

política, la argentina “La 
noche de los lápices”, y la 
comedia británica “Pasaporte 
para Pimlico”.

La primera de ellas, pro
gramada a las 22.15 horas, fue 
realizada en 1986 por Héctor 
Olivera, conocido por su lar
gometraje “No habrá más 
penas ni olvido”, ganador del 
Oso de Berlín en 1984.

Narra con eficacia, aunque 
con cierto tremendismo, la 
brutal represión ejercida en 
los primeros tiempos del golpe 
de estado efectuado por el 
ejército argentino en 1975.

Las víctimas son unos ado
lescentes, líderes de un movi
miento de protesta estudiantil 
que unos meses antes del gol
pe habían logrado ciertas con
cesiones del gobierno.

Dentro de “Trasnoche”, y 
una vez emitido el espacio

Citas

Virgilio Zapatero.

mim

lierra del águila”, una produc- 
mción británica de ocho episo-

sobi

dios dedicada a la naturaleza 
del continente americano.

Esta serie, centrada en pre
sentar la relación del hombre

con la naturaleza, plantea 
como los estadounidenses han 
recorrido un largo y difícil 
camino desde que los prime
ros pioneros se pusieron en 
contacto con los paisajes, la 
flora y la fauna del Nuevo 
Mundo.

A través de los diarios y 
la correspondencia de los pio
neros europeos, los producto
res de la serie han realizadao 
un viaje al pasado con el obje
to de recrear la naturaleza 
americana e?dstente antes de 
la llegada del hombre blanco.

En el primer episodio,
denominado “El 
tro”, la serie 
recorrido desde 
Chesapeake, el

gran encuen- 
presenta un 
la Bahía de 
más vasto y

prolífico estuario de Nortea
mérica, hasta los intermina
bles bosques de hoja caduca 
del las montañas Apalaches.

Denuncia política

La 2 emite casi consecu
tivamente dos largometrajes 
de talante completamente dis
tinto, una obra de denuncia

mimi

tanie Cumpleaños
3lod

lante*

^ ^Won-John.

ceu|| 
e^Joí

nue^

los de
%. día 26, cumplen años 

FERRY, cantante de 
Music, 46

•FRANCISCO AZKAGOR- 

s-* entrenador de fútbol, 38
JAN MARTINEZ “CASL-

’Í ’^^^olista, 36
^^OIIVIA NEWTON-JOHN.

, f^nte, 45

nü^

da y

HTUR0 ESCUDER

eurodiputado, 49
JULISSA SUE ANDER- 

actriz, 29
^^^IVER CHINEA, futbolis-

“Metrópolis”, 
esta ocasión 
Jean Baptiste 
tinúa el ciclo

dedicado en 
al videoartista 
Mondino, con- 
dedicado a la

comedia británica con uno de 
los grandes títulos del género.

“Pasaporte para Pimlico” es 
una de las más típicas repre
sentaciones del humor britá
nico. Narra las peripecias de 
un vecindario de los arrabales 
de Londrés que descubren por 
casualidad que pertenecen 
desde hace siglos al condado 
de Borgoña. Los vecinos deci
den inmediatamente declarar- 
s.e independientes del Gobier
no británico, lo que provoca 
una serie de absurdas situa
ciones.

-VIRGILIO ZAPATERO, 
ministro de Relaciones con las 
Cortes: “Los gobernantes deben 
actuar como si Dios no exis
tiera”.

-JULIO ANGUITA, coordi
nador general de Izquierda 
Unida: “El Papa nos da la 
razón”.

-FIDEL CASTRO, líder cuba
no: “Los gallegos somos gente 
dura”.

-XOSE MANUEL BEIRAS, 
líder del Bloque Nacionalista 
Gallego: “El viaje de Fraga a 
Cuba es un esperpento valíein- 
clanesco”.

-RAFAEL ARIAS SALGA
DO, diputado del CDS: “Hay 
que cambiar la actual dirección 
del partido para recuperar la 
credibilidad”.

-LEONARDO BOFF, teólogo 
de la liberación: “El Vaticano 
ha conseguido matarme la espe
ranza”.

-CARLOS DE LOS RIOS, 
acusado en el caso “Edelweiss”: 
“Eddy me aplastó. En aquella 
época yo no era un ser huma
no”.

Se está hablando de una vuelta a la pantalla de aquella serie llamada “Historias de la frivolidad

El espacio ^^Un, dos, tres” reúne a los 
aplaudidos de entonces y a los de ahora
MADRID (Fax Press).- De 

entre los escombros de la anti
gua programación, de la que 

¡ únicamente han sobrevivido dos 
1 estupendos profesionales: “Mi- 
1 likito” y Nieves Herrero, un 
1 showman y una periodista, ha 
j renacido “Un, dos, tres”. Des- 
; pués de esta “resurrección” de 
i su macroshow “Un, dos, tres”, 
i ya se está hablando de una vuel- 
Í ta de aquella otra serie, “His

torias de la frivolidad”, que si, 
en tiempos de Doña Censura 
fue capaz de despertar tanta 
inquietud, ahora en que vale 
todo, podría, en sus manos, 

¡ levantar ronchas...
“Chicho”, en esta nueva edi

ción de su popularísimo pro
grama, pese a sus declaraciones, 
a su aparente apacibilidad, tuvo 
miedo. Tuvo miedo de no 
acertar.

Porque, los públicos cambian, 
; al ritmo de los tiempos. Y hoy, 

ya ni a los críos interesa “La 
Calabaza Ruperta”...

Entonces, para “amarrar”, al 
menos, de salida, recurrió a la 
mezcolanza, al “totus revolu
tos”. Y el primer “Un, dos, tres” 
resultó una especie de “plato

combinado” monstruoso, en el 
que se alternaban los sabores 
de una paella de Alicante con 
una fabada de Asturias.

Quiso Ibáñez Serrador que 
en la nueva edición estuviesen 
los aplaudidos de entonces con 
alguna, adición de hoy.

Consecuencia inicial: el pro
grama resultó demasiado largo, 
inacabable. Y “Chicho”, como 
hijo de actores, debe recordar 
que siempre existe un momen
to, una frase para echar el telón, 
sobrando todo lo demás.

Que un sencillo comentarista 
como yo parezca estar dando 
consejos a un triunfador del 
espectáculo, a un autor de la 
talla del gran artista hispano-ar
gentino sería ridículo. Sin 
embargo, de este lado del tele
visor, sí voy a permitirme esta
blecer, en dos apartados, aqué
llo que, a mi modo de ver favo
rece y puntúa para un “Un, dos, 
tres” nuevamente triunfante y 
lo que, dentro de mi sincera 
apreciación podría acaso supri
mirse. A título de incondicional 
admirador del autor, vayan por 
delante sus aciertos, que se ini
cian con la participación de un

Un rostro ya conocido por todos, Miriam Díaz Aroca.

“perro parlante”, con el que el 
conductor del show dialoga 
para centrar el espíritu de su 
programa. No es ningún pro
digio mecánico el “can”, pero 
“Chicho” sabrá superar sus 
defectos, porque la idea es bue
na. Un acierto muy meditado 
ha sido la designación del pre
sentador. Jordi Estadella

Wíi

Su “Eva” en el espacio es 
una antigua conocida nuestra: 
Miriam Díaz-Aroca. En “Un, 
dos, tres”, tanto en su atuendo, 
en su peinado como en su acen
to, la buena presentadora con
tinúa “actuando para los niños” 
Y el “Un, dos, tres” tiene muy 
poco que ver con su “Cajón 
Desastre”.
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letrados de 
acaban de

■ Los 
CC.OO.

■ Una lectora se queja 
de la actitud de los anes
tesistas de Puertollano y 
les recrimina el que aho
ra pongan verde al direc
tor provincial del INSA
LUD, cuando ellos no 
tuvieron empacho, al 
parecer, de no retrasar 
vacaciones, ceder dere
chos, etc., cuando cien 
mil habitantes quedaron 
sin anestesistas el pasado 
agosto.

Ayudas para los 
propietarios de 
explotaciones de 
cultivos 
herbáceos

Din

inventar la “jornada labo
ral del S. XXI”. Parece 
ser que han presentado 
una demanda contra una 
empresa en la que afir
man que un trabajador 
tenía una jornada laboral 
de 23 horas. De ser cierta 
tal jornada, ya me dirán 
los letrados cuándo tenía 
tiempo para hablar con 
ellos. ¡Seriedad, señores, 
seriedad!.

^ #^<| T^

¡Adiós al Bar Felipe!. Otro establecimiento del Ciudad Real de siempre que se 
va. En ésta ocasión se trata del castizo Bar Felipe, situado en la calle Paloma, junto 
a la esquina de la iglesia de San Pedro. Lugar frecuentado por variadas peñas, con integrantes 
de todo tipo y condición, fue fundado por Felipe Gómez Delgado, padre de los conocidos 
Benjamín y Felipe, hombres ligados también a la Hostelería ciudarrealeña por un costado
u otro. Lo tiran para construir. Paul While.

Los titulares de expiotacionj 
agrarias dedicadas a cult¡v3 
herbáceos podrán obtener uní 
ayuda para su recolección el 
1991 para el período compreJ 
dido entre el 1 de septbre. 3 
1991 y el 31 de agosto del 3

Para la primera de las meJ 
das, el plazo de solicitud de aJ 
da deberá hacerse antes dei u 
de diciembre de este año; paral 
la segunda modalidad, que el 
la venta de cereales efectuad 
durante la campaña de comea 
cialización 1991-92, deberé 
presentar la solicitud antes di 
31 de agosto de 1992. I

Los solicitantes deberán reJ 
nir una serie de requisitJ 
como la retirada para destin 
a barbecho, al menos el 151 
de las tierras de cultivos hel 
báceos en su explotación, y 1 
exigencia de cultivar una supefl 
ficie que sea la dedicada a 111 
mismos en la campaña anleriol
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Alén cree posible llegar a una candidatura integradora en el Congreso nacional Cartas a D. Quijote

El CDS presenta un decálogo Censura de Prensa

Este 
Silabé 
i den 
ise ( 
fe

de proyectos municipales MUá^PEZ CAMARENA

El grupo municipal del CDS presentó ayer un decálogo 
de actuaciones que, a su juicio, deberían llevarse a cabo 
durante la presente legislatura y que abarcan temas como 
el urbanismo, el tráfíco, la vivienda, la industria, trans
portes, etc. El portavoz del grupo, Vicente Gallego, cree 
que es necesario aplicar ideas imaginativas y valientes 
para resolver los problemas de Ciudad Real

C.M.L.

Según el CDS, ya ha trans
currido un tiempo prudencial 
desde la constitución de las nue
vas corporaciones como para 
empezar a definir la política 
local y buscar Soluciones a los 
problemas de la ciudad. Los dos 
concejales centristas han elabo
rado al respecto un decálogo 
de iniciativas sectoriales para 
esta legislatura en la esperanza 
de que el equipo de Gobierno 
convoque reuniones para deba
tirías. El alcalde, según Gallego, 
ya las conoce y las ha consi
derado positivamente.

El decálogo incluye los 
siguientes puntos: elaborar un 
plan cuatrienal de construcción 
de viviendas; crear una gerencia 
municipal de suelo; crear una 

comisión pluripartidista para el 
seguimiento del proceso de 
adjudicación de viviendas; pea
tonalización de nuevas calles; 
crear una subcomisión de obras 
y actuacines urbanas programa- 
bles, dependiente de la comi
sión de Urbanismo; creación 
inmediata de una comisión de 
contratación de personal; defi
nición de una política industrial 
adecuada, arbitrando medidas 
¡ncentivadoras atractivas; nueva 
reordenación del tráfico: 
ampliar zonas de aparcamiento; 
gratuidad del servicio de auto
bús urbano para pensionistas 
con ingresos inferiores al SMI, 
y crear un servicio municipal 
de inspección centralizado.

Por su parte, el otro concejal 
del CDS en el Ayuntamiento 
de Ciudad Real, Manuel

Muñoz, criticó que “a tres 
meses de la constitución de la 
corporación, sólo se han dis
cutido trámites burocráticos y 
no se ha tocado ningún tema 
esencial”. En este sentido, indi
có que ayuntamientos como el 
de Albacete han hecho recien
temente un balance de los pri
meros cien días de gobierno, 
“pero el de Ciudad Real no 
lo ha hecho, porque no hay 
balance que hacer”.

El presidente de la gestora 
provincial del CDS, Ramón 
Alén, explicó, por otra parte, 
la postura del CDS en el próxi
mo congreso nacional del par
tido, que no es otra que dejar 
absoluta libertad a los compro
misarios para que éstos voten 
por quien mejor consideren. Sin 
embargo, Alén cree que hay 
tiempo suficiente aún para con
seguir una candidatura integra
dora, que sería la compuesta 
por Raúl Morodo como pre
sidente y Rafael Calvo Ortega 
como secretario general; Por 
último, Alén dijo que tras el 
Congreso nacional se celebrará 
el provincial.

Querido D. Quijote:
En la “batalla” que LA 

TRIBUNA mantiene con el 
Gobierno Civil de Ciudad 
Real en favor de la libertad 
de expresión y contra la cen
sura, tengo la suerte, al cabo 
de los meses que llevamos 
a la greña, de poder demos- 

. trar a los ciudadanos, que 
nuestras afirmaciones son 
ciertas y no fruto de la fiebre 
o de la- animosidad. Con lo 
que ahora te contaré, puedo 
afirmar que la autoridad 
gubernativa de Ciudad Real 
censura los datos, en materia 
de sucesos, que pasa a los 
medios de comunicación, 
arrogándose, por otro lado, 
inexplicables y antidemocrá-

E

ticas tareas que creíamos, 
afortunadamente, superadas.

Te diré, Alonso, hermano, 
que el tema de la detención 
de los cuatro cooperativistas 
del transporte de Villarrubia 
de los Ojos NO ha sido faci
litado por el Gobierno Civil 
a los medios, por razones 
que, lógicamente, desconoz
co, aunque las intuyo. Se ha 
dicho que una importante 
central sindical estaba mez
clada en el tema, aunque la 
intervención de la misma se 
ha reducido, al parecer, a 
promover y dirigir la crea
ción de la Cooperativa.

Tú me dirás, viejo amigo, 
qué te recuerda esta actitud.

Un abrazo.
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